# 怀来县乡镇人民政府 2023年部门预算 (草案)

怀来县乡镇人民政府编制 怀来县财政局审核

## 目 录

## 第一部分 部门预算情况

部门职责	1
部门收支预算总表	4
部门基本支出预算	6
部门项目支出预算	25
部门预算政府经济分类表	61
部门"三公"及会议培训经费预算	62
部门政府采购预算	63
部门基本情况表	107
第二部分 预算单位收支预算情况	
一、怀来县狼山乡人民政府收支预算	109
二、怀来县土木镇人民政府收支预算	129
三、怀来县北辛堡镇人民政府收支预算	149
四、怀来县新保安镇人民政府收支预算	170
五、怀来县西八里镇人民政府收支预算	190
六、怀来县鸡鸣驿乡人民政府收支预算	210
七、怀来县大黄庄镇人民政府收支预算	230
八、怀来县东八里乡人民政府收支预算	251
九、怀来县沙城镇人民政府收支预算	271
十、怀来县东花园镇人民政府收支预算	291
十一、怀来县瑞云观乡人民政府收支预算	311
十二、怀来县小南辛堡镇人民政府收支预算	331
十三、怀来县官厅镇人民政府收支预算	351
十四、怀来县桑园镇人民政府收支预算	371

十五、	怀来县孙庄子乡人民政府收支预算	392
十六、	怀来县存瑞镇人民政府收支预算	413
十七、	怀来县王家楼乡人民政府收支预算	434

### 第一部分 部门预算情况

#### 部门职责

根据《怀来县乡镇人民政府职能配置、内设机构和人员编制规定》,怀来县乡镇人民政府的主要职责是:

- 1、城乡建设管理:指导乡镇公用设施建设、安全和应急管理;拟定风景名胜区的发展规划、政策并指导拟定市政公用事业各行业的中长期发展规划,并定期进行评估;指导乡镇供水、节水、燃气、热力、市政设施、园林,环境治理等各项工作,改善人居环境,大气污染治理,其他日常工作。
- 2、农林水事务:组织实施农业产业化经营的发展规划与政策,支持全乡农业企业产业化加快发展。按上级要求做好良种补贴工作的测算、登记工作;农村能源清洁开发利用;农作物种子鉴定与推广;畜牧良种繁育体系建设;动植物疫病防控;农业信息服务;农业教育与技能培训;农业技术推广;农业防减灾促进;土地流转;土地确权登记;农村经营管理等工作;做好造林绿化、森林抚育、防沙治沙、退耕还林工作,支持现代果品业发展,支持林业产业发展;林业防灾减灾;林业科研推广森林资源管理,做好防火工作。

做好农田水利建设、水土保持工作;保障农村饮水安全;农村水电建设与水资源管理;防汛抗旱;组织实施农村环境整治相关工作,加大农村基础设施建设,改善村容村貌,形成长效机制;负责指导和推动本乡村级公益事业建设、一事一议财政奖补、农村公共服务运行维护机制建设试点、化解乡村公益性债务等工作,其他日常工作。

3、党政办公事务:认真接办上级政府各部门来文来电;按照有关要求,做好机关办公区房屋与附属设施的维修、维护工作;做好机关办公区绿化、美化工作;做好机关车辆日常管理、后勤保障和干部管理服务工作;乡政府领导交办的其他工作事项。对乡一级财政预算管理,管理乡公用经费的合理使用,对财政资金使用单位的资金运作进行监管。发放各项惠农补贴资金,完成本级政府和上级主管

部门交办的其他工作,加强农村财务管理,贯彻执行国家国民经济核算制度,核 算全乡生产总值, 整理、测算和提供国民经济核算资料, 按上级要求组织实施涉 及相关行业数据的专项统计调查; 完善社会救助体系建设, 做好农村最低生活保 障、五保供养、临时生活救助、医疗救助、救灾防灾等工作;对有关对象违反党 纪政纪和违纪违法行为进行处理;组织协调案件查办工作;组织协调全乡党风廉 政建设和反腐败宣传教育工作,开展对党员、公务员的廉洁自律教育;通过教育 培训,全面提高纪检干部队伍素质;做好森林防火工作的宣传,成立森林防火指 挥部,成立半专业灭火队,完善防火巡逻队,火灾隐患排查整改,防火督导检查, 严禁野外用火, 搞好扑火演练培训; 负责全乡民兵组织建设、政治教育、军事训 练、武装装备管理工作,负责全乡的征兵工作,协助有关部门开展国防教育,做 好退伍军人的安置和优抚工作;安排、指导、督促本乡的社会治安综合治理工作, 解决存在的问题; 定期开展矛盾纠纷排查, 按上级要求组织社会治安重点整治工 作; 协助乡政府开展依法管理、行政执法检查和监督工作, 指导管理人民调解, 参与重大疑难民间纠纷调解,组织开展普法、法制宣传教育以及对刑释解教人员 的安置帮教工作,指导管理基层法律服务,积极参与社会治安综合治理工作,及 时报送综治信息,其他日常工作。

- 4、文化保护:指导、组织开展文化保护工作;组织实施优秀民族文化的传承 普及工作;维护国家文化安全。组织开展非物质文化保护工作;组织实施优秀民 族文化的传承普及工作。
- 5、人口与计划生育:执行党和国家的计划生育方针、政策、法规,提供各类计划生育技术服务,建立利益导向机制,开展出生人口性别比治理以及流动人口计划生育管理等各项工作;做好出生人口性别比治理工作的组织领导、宣传倡导、利益导向、全程服条严奋"两非"、统计监测、考核评估等重点工作;动员广大群众自觉参与和实行各项计划生育政策;做好人口计生宣传教育工作,营造良好社会氛围;做好流动人口计生管理和服务工作;定期组织育龄妇女检查;做好人口与计划生育统计工作;为育龄群众提供计划生育技术服务、生育指导;负责本乡一孩登记、《独生子女父母光荣证》、《流动人口婚育证明》的审核办理及《再生育服务证》的申请审批上报、农村部分计划生育家庭奖励扶助;负责村级计生

工作人员的管理、业务培训、考核工作,负责本乡人口计生信息工作,准确掌握本乡年度出生人口数量、结构和育龄夫妇的婚育、节育状况及人口流动情况。其它日常工作。

- 6、大学生村官:协助村做好党的方针政策、国家法律法规和上级党委政府有 关文件精神的宣传贯彻工作,协助完成富民强村建设的各项任务,协助做好制度 规范、文字和档案管理工作,协助做好远程教育、科技普及和精神文明推广工 作;完成乡党委政府和村两委交办的其他各项任务。
- 7、人大行政运行:监督本级人民政府工作,联系本级人民代表大会代表, 受理人民群众对上述机关和国家工作人员的申诉和意见。认真执行宪法、法律行政 法规和上级人民代表大会及其常务委员会决议; 领导主持本级人民代表大会代表 的选举; 召集本级人民代表大会会议; 讨论、决定本行政区域内的政治经济、文化等重大工作事项; 监督财政预决算的执行情况, 其他日常工作。
  - 8、承办上级政府交办的其他事项。

## 部门收支预算总表

#### 803 怀来县乡镇人民政府

单位:万元

项 目 代 码	预算收支项目	预算金额
	预算收入	40399. 98
	本年收入	40127. 46
1	一般公共预算拨款	40127.46
	其中: 一般财力	40127.46
	行政事业性收费	
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	272. 52
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	272. 52
	其中:一般公共预算拨款	264. 29
	基金预算拨款	8. 23
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	

#### 803 怀来县乡镇人民政府

单位:万元

项 日 码	预算收支项目	预算金额
	单位资金	
	预算支出	40399. 98
1	基本支出	13322. 68
	其中: 人员经费	12494. 36
	日常公用经费	828. 32
2	项目支出	27077. 30

## 部门基本支出预算

		资金来源							
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余	
	人员经费合计	10535. 03	10535. 03						
	一、工资福利支出	10534. 45	10534.45						
30101	1.1 基本工资	5175. 67	5175. 67						
	1.2 津贴补贴	761. 72	761.72						
30102	1.2.1 地区附加津贴								
30102	1.2.2 艰苦边远地区津贴								
	1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	761. 72	761.72						
30102	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	761. 72	761.72						
30102	1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴								
30102	1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴								
30102	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴								
30102	1.2.6 在职人员物业服务补贴								
30102	1.2.7 上述项目之外的津贴补贴								
	1.3 奖金	801.63	801.63						
30103	1.3.1 年终一次性奖金	400. 58	400. 58						
30103	1.3.2 法检绩效考核奖金								
30103	1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)								

		资金来源							
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余	
30103	1.3.4 在职人员年度考核奖	401.05	401.05						
	1.4 绩效工资	203. 43	203. 43						
30107	1.4.1 基础绩效工资	203. 43	203. 43						
30107	1.4.2 奖励绩效工资								
30107	1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴								
	1.5 社会保障缴费	2421.50	2421.50						
30108	1.5.1 基本养老保险费	1611. 20	1611.20						
30109	1.5.2 职业年金缴费	50.00	50.00						
30110	1.5.3基本医疗保险费	733. 30	733. 30						
30111	1.5.4 公务员医疗补助								
30112	1.5.5 事业单位补充医疗保险费								
30112	1.5.6 大病医疗保险费								
30112	1.5.7 事业单位失业保险费	7. 00	7.00						
30112	1.5.8 工伤保险费	16.00	16.00						
30112	1.5.9 其他社保缴费	4.00	4.00						
30113	1.6 住房公积金	1170. 50	1170. 50						
	二、对个人和家庭的补助	0. 58	0.58						
	1.7 离休费								

			原					
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
30301	1.7.1 离休金							
30301	1.7.2 离休人员补贴							
30301	1.7.3 离休人员特殊补贴							
30301	1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
30301	1.7.5 离休人员物业服务补贴							
30301	1.7.6 离休人员月度生活补贴							
30301	1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
30301	1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
30301	1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
	1.8 退休费							
30302	1.8.1 退休金							
30302	1.8.2 退休人员补贴							
30302	1.8.3 退休人员特殊补贴							
30302	1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
30302	1.8.5 退休人员物业服务补贴							
30302	1.8.6 退休人员月度生活补贴							
30302	1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
30302	1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							

			资金来源							
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
30302	1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用									
	1.9 退职(役)费									
30303	1.9.1 退职生活费									
30303	1.9.2 退职人员补贴									
30303	1.9.3 退职人员特殊补贴									
30303	1.9.4 退职人员住宅取暖补贴									
30303	1.9.5 退职人员物业服务补贴									
30303	1.9.6 退职人员月度生活补贴									
30303	1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴									
30303	1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用									
30303	1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用									
30305	1.10 生活补助									
	1.11 奖励金	0. 58	0. 58							
30309	1.11.1 独生子女父母奖励	0. 58	0. 58							
30309	1.11.2 其他奖励金									
	合计	914. 56	914. 56							
	一、工资福利支出									
30101	1.1 基本工资									

		资金来源								
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
	1.2 津贴补贴									
30102	1.2.1 地区附加津贴									
30102	1.2.2 艰苦边远地区津贴									
	1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)									
30102	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴									
30102	1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴									
30102	1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴									
30102	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴									
30102	1.2.6 在职人员物业服务补贴									
30102	1.2.7 上述项目之外的津贴补贴									
	1.3 奖金									
30103	1.3.1年终一次性奖金									
30103	1.3.2 法检绩效考核奖金									
30103	1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)									
30103	1.3.4 在职人员年度考核奖									
	1.4 绩效工资									
30107	1.4.1 基础绩效工资									
30107	1.4.2 奖励绩效工资									

			资金来源						
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余	
30107	1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴								
	1.5 社会保障缴费								
30108	1.5.1 基本养老保险费								
30109	1.5.2 职业年金缴费								
30110	1.5.3基本医疗保险费								
30111	1.5.4 公务员医疗补助								
30112	1.5.5 事业单位补充医疗保险费								
30112	1.5.6 大病医疗保险费								
30112	1.5.7 事业单位失业保险费								
30112	1.5.8 工伤保险费								
30112	1.5.9 其他社保缴费								
30113	1.6 住房公积金								
	二、对个人和家庭的补助	914. 56	914. 56						
	1.7 离休费								
30301	1.7.1 离休金								
30301	1.7.2 离休人员补贴								
30301	1.7.3 离休人员特殊补贴								
30301	1.7.4 离休人员住宅取暖补贴								

		资金来源							
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余	
30301	1.7.5 离休人员物业服务补贴								
30301	1.7.6 离休人员月度生活补贴								
30301	1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴								
30301	1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用								
30301	1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用								
	1.8 退休费	911.00	911.00						
30302	1.8.1 退休金	856.00	856.00						
30302	1.8.2 退休人员补贴								
30302	1.8.3 退休人员特殊补贴								
30302	1.8.4 退休人员住宅取暖补贴	12.00	12.00						
30302	1.8.5 退休人员物业服务补贴								
30302	1.8.6 退休人员月度生活补贴	35.00	35.00						
30302	1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴	8.00	8.00						
30302	1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用								
30302	1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用								
	1.9 退职(役)费								
30303	1.9.1 退职生活费								
30303	1.9.2 退职人员补贴								

				Ì	资 金 来 泊	原		
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
30303	1.9.3 退职人员特殊补贴							
30303	1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
30303	1.9.5 退职人员物业服务补贴							
30303	1.9.6 退职人员月度生活补贴							
30303	1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
30303	1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
30303	1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
30305	1.10 生活补助	3. 56	3. 56					
	1.11 奖励金							
30309	1.11.1 独生子女父母奖励							
30309	1.11.2 其他奖励金							
	合计	400. 58	400. 58					
	一、工资福利支出	400. 58	400. 58					
30101	1.1 基本工资							
	1.2 津贴补贴	400. 58	400. 58					
30102	1.2.1 地区附加津贴							
30102	1.2.2 艰苦边远地区津贴							
	1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							

				ř	金 来 %	原		
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
30102	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
30102	1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
30102	1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
30102	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	400. 58	400.58					
30102	1.2.6 在职人员物业服务补贴							
30102	1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
	1.3 奖金							
30103	1.3.1年终一次性奖金							
30103	1.3.2 法检绩效考核奖金							
30103	1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
30103	1.3.4 在职人员年度考核奖							
	1.4 绩效工资							
30107	1.4.1 基础绩效工资							
30107	1.4.2 奖励绩效工资							
30107	1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
	1.5 社会保障缴费							
30108	1.5.1 基本养老保险费							
30109	1.5.2 职业年金缴费							

		资金来源						
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
30110	1.5.3基本医疗保险费							
30111	1.5.4 公务员医疗补助							
30112	1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
30112	1.5.6 大病医疗保险费							
30112	1.5.7 事业单位失业保险费							
30112	1.5.8 工伤保险费							
30112	1.5.9 其他社保缴费							
30113	1.6 住房公积金							
	二、对个人和家庭的补助							
	1.7 离休费							
30301	1.7.1 离休金							
30301	1.7.2 离休人员补贴							
30301	1.7.3 离休人员特殊补贴							
30301	1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
30301	1.7.5 离休人员物业服务补贴							
30301	1.7.6 离休人员月度生活补贴							
30301	1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
30301	1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							

				ř	金 金 来 3	原		
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
30301	1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
	1.8 退休费							
30302	1.8.1 退休金							
30302	1.8.2 退休人员补贴							
30302	1.8.3 退休人员特殊补贴							
30302	1.8.4退休人员住宅取暖补贴							
30302	1.8.5 退休人员物业服务补贴							
30302	1.8.6 退休人员月度生活补贴							
30302	1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
30302	1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
30302	1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
	1.9 退职(役)费							
30303	1.9.1 退职生活费							
30303	1.9.2 退职人员补贴							
30303	1.9.3 退职人员特殊补贴							
30303	1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
30303	1.9.5 退职人员物业服务补贴							
30303	1.9.6 退职人员月度生活补贴							

				Ì	金 金 来 泊			
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
30303	1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
30303	1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
30303	1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
30305	1.10 生活补助							
	1.11 奖励金							
30309	1.11.1 独生子女父母奖励							
30309	1.11.2 其他奖励金							
	合计	644. 19	644. 19					
	一、工资福利支出	635.00	635.00					
30114	2.1 医疗费							
30106	2.2 伙食补助费							
	2.3 其他工资福利支出	635.00	635.00					
30199	2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资	635.00	635.00					
30199	2.3.2长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
30199	2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
30199	2. 3. 4 其他							
	二、对个人和家庭的补助	9. 19	9. 19					
30304	2.4 抚恤金	9. 19	9. 19					

				Ì	资 金 来 %	原		
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
30308	2.5 助学金							
30399	2.6 其他对个人和家庭的补助支出							
	日常公用经费合计	263. 80	263. 80					
	1、基础定额项目	253.70	253. 70					
30201	(1) 办公费	113. 30	113.30					
30205	(2) 水费							
30206	(3) 电费							
	(4) 邮电费	17.00	17.00					
30207	1) 公务移动通讯费用补贴							
30207	2) 其他邮电费	17.00	17.00					
30208	(5) 办公取暖费	123. 40	123. 40					
30209	(6)物业管理费							
30211	(7) 差旅费							
30213	(8)维修(护)费							
30215	(9) 会议费							
31002	(10) 办公设备购置费							
	(11) 因公出国(境)费用							
3021201	1) 教学科研人员因公出国(境)费							

				ř	金 来 %	原		
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
3021202	2) 其他因公出国(境)费							
	(12) 公务用车运行维护费							
30231	1)燃料费							
30231	2)维修费							
30231	3) 保险费							
30231	4) 其他运行维护费							
	(13) 离退休干部经费							
30299	1) 离休干部公用经费							
30299	2) 离休干部特需费							
30299	3) 离休干部住宅公用电话费							
30299	4) 离休人员福利费							
30299	5)退休干部公用经费							
30299	6)退休干部特需费							
30299	7)退休干部住宅公用电话费							
30299	8) 退休人员福利费							
30299	9) 退职人员福利费							
30299	10) 离休干部参观休养经费							
30239	(14) 公务交通补贴(其他交通费)							

				ř	金 来 ?	原		
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
30202	(15) 印刷费							
30203	(16) 咨询费							
30204	(17) 手续费							
30214	(18) 租赁费							
30218	(19) 专用材料费							
30224	(20)被装购置费							
30225	(21) 专用燃料费							
30226	(22) 劳务费							
30227	(23) 委托业务费							
30299	(24) 其他业务费							
	2、按规定比例计提项目	10.10	10. 10					
30216	(1) 培训费							
30217	(2) 公务接待费	10.10	10.10					
30228	(3) 工会经费							
30229	(4) 福利费							
30299	(5) 党组织活动经费							
	3、特殊因素项目							
30209	(1) 业务用房运行费							

				ř	金 来 注			
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
30209	(2) 办公用房运行补助							
30213	(3) 网络运行维护费							
30202	(4) 大宗印刷费							
30207	(5) 专项邮电费							
31003	(6) 专项购置费							
30231	(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
30201	(8) 临时办公室经费							
30206	(9) 中央空调及电梯运行费							
30299	(10) 不可预见费							
30226	(11) 法律顾问工作经费							
	合计	564. 52	564. 52					
	1、基础定额项目	564. 52	564. 52					
30201	(1) 办公费							
30205	(2) 水费							
30206	(3) 电费							
	(4) 邮电费	189. 63	189.63					
30207	1) 公务移动通讯费用补贴	189. 63	189.63					
30207	2) 其他邮电费							

				ř	金 来 ?			
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
30208	(5) 办公取暖费							
30209	(6)物业管理费							
30211	(7) 差旅费							
30213	(8) 维修(护)费							
30215	(9) 会议费							
31002	(10) 办公设备购置费							
	(11) 因公出国(境)费用							
3021201	1) 教学科研人员因公出国(境)费							
3021202	2) 其他因公出国(境)费							
	(12) 公务用车运行维护费							
30231	1) 燃料费							
30231	2) 维修费							
30231	3) 保险费							
30231	4) 其他运行维护费							
	(13) 离退休干部经费							
30299	1) 离休干部公用经费							
30299	2) 离休干部特需费							
30299	3) 离休干部住宅公用电话费							

				Ì	金 金 来 泊			
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
30299	4) 离休人员福利费							
30299	5) 退休干部公用经费							
30299	6)退休干部特需费							
30299	7) 退休干部住宅公用电话费							
30299	8)退休人员福利费							
30299	9) 退职人员福利费							
30299	10) 离休干部参观休养经费							
30239	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	374. 89	374. 89					
30202	(15) 印刷费							
30203	(16) 咨询费							
30204	(17) 手续费							
30214	(18) 租赁费							
30218	(19) 专用材料费							
30224	(20)被装购置费							
30225	(21) 专用燃料费							
30226	(22) 劳务费							
30227	(23) 委托业务费							
30299	(24) 其他业务费							

				ì	金 来 1			
经济分类 科目编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	2、按规定比例计提项目							
30216	(1) 培训费							
30217	(2) 公务接待费							
30228	(3) 工会经费							
30229	(4) 福利费							
30299	(5) 党组织活动经费							
	3、特殊因素项目							
30209	(1) 业务用房运行费							
30209	(2) 办公用房运行补助							
30213	(3) 网络运行维护费							
30202	(4) 大宗印刷费							
30207	(5) 专项邮电费							
31003	(6) 专项购置费							
30231	(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
30201	(8) 临时办公室经费							
30206	(9) 中央空调及电梯运行费							
30299	(10) 不可预见费							
30226	(11) 法律顾问工作经费							

## 部门项目支出预算

#### 803 怀来县乡镇人民政府

单位:万元

,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,		功能分 类科目 编码	资金来源									
项目名称	项目承担单位		合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
合计			27077. 30	26804. 78					272. 52			
特定目标类项目小计			27077. 30	26804. 78					272. 52			
1、村干部养老	怀来县狼山乡 人民政府	2130705	12.24	12.24								
2、怀财预批[2022] 4 号 大黄庄 新保安污 水处理厂项目进场道 路占地补偿	怀来县大黄庄 镇人民政府	2120801	8. 23						8. 23			
3、怀财预批【2022】 207号 2021年度夏秋 季大学毕业生超额征 集单位奖励资金	怀来县存瑞镇 人民政府	2010301	0. 20						0. 20			
4、怀财预批【2022】 46号 桑园镇前郝窑村 街面硬化工程	怀来县桑园镇 人民政府	2130101	5. 51						5. 51			
5、怀财预批【2022】 46 号桑园镇王庄村村 民生活用水工程	怀来县桑园镇 人民政府	2130101	0.72						0.72			
6、怀财字【2023】7 号办公经费	怀来县王家楼 乡人民政府	2010301	25.00	25.00								
7、怀财字【2023】7 号革命老区打井尾款	怀来县孙庄子 乡人民政府	2010301	11.00	11.00								
8、怀财字【2023】7 号环湖道路建设	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2130199	10.00	10.00								
9、怀财字【2023】7 号煤炭市场关停后农 民土地租金	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2010301	74. 28	74. 28								

		THAN /				资金	来源			
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
10、怀财字【2023】7 号民族乡补助	怀来县王家楼 乡人民政府	2010301	12.00	12.00						
11、怀财字【2023】7 号沙城镇区域内征拆 项目补偿款	怀来县沙城镇 人民政府	2120399	3650.00	3650.00						
12、怀财字【2023】7 号孙庄子乡麻黄峪村 新打机井电力配套资 金	怀来县孙庄子 乡人民政府	2010301	92.00	92.00						
13、怀财字【2023】7 号王家楼白土梁空心 村安置费	怀来县王家楼 乡人民政府	2010301	140.00	140.00						
14、怀财字【2023】7 号疫情防控经费	怀来县沙城镇 人民政府	2100409	20.00	20.00						
15、怀财字【2023】7 号专项经费	怀来县西八里 镇人民政府	2010301	200.00	200.00						
16、村级组织运转经 费(办公及专项)			241.82	241.82						
——狼山乡怀 财字【2023】7号村级 组织运转经费(办公 及专项)	怀来县狼山乡 人民政府	2130705	84. 52	84. 52						
——怀财字 【2023】7 号新保安镇 村级运转(办公及专 项)	怀来县新保安 镇人民政府	2130705	157. 30	157. 30						
17、村级组织运转经 费(村干部工资)			535. 45	427. 44					108.01	

000 竹木乙夕 埃入风		功能分	资金来源									
项目名称	项目承担单位	类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
——狼山乡怀 财字【2023】7号 村 级组织运转经费(村 干部工资)	怀来县狼山乡 人民政府	2130705	163. 29	163. 29								
——土木镇村 级组织运转经费(村 干部工资)	怀来县土木镇 人民政府	2130705	16. 20						16. 20			
——村级组织 运转经费(北辛堡村 干部工资)	怀来县北辛堡 镇人民政府	2130705	5. 72						5. 72			
——怀财字 【2023】7号 新保安 镇村级组织运转(村 干部工资)	怀来县新保安 镇人民政府	2130705	264. 15	264. 15								
——新保安镇 村级组织运转经费 (村干部工资)	怀来县新保安 镇人民政府	2130705	10. 41						10. 41			
——西八里镇 村级组织运转经费 (村干部工资)	怀来县西八里 镇人民政府	2130705	7.07						7. 07			
——鸡鸣驿乡 村级组织运转经费 (村干部工资)	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2130705	2. 51						2. 51			
一一大黄庄镇 村级组织运转经费 (村干部工资)大黄 庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2130705	1.90						1.90			
——东八里乡 村级组织运转经费 (村干部工资)	怀来县东八里 乡人民政府	2130705	1.51						1. 51			

		고노스타 八				资金	来 源			1 12. 7470
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——东花园镇 村级组织运转经费 (村干部工资)	怀来县东花园 镇人民政府	2130705	2. 97						2. 97	
——瑞云观乡 村级组织运转经费 (村干部工资)	怀来县瑞云观 乡人民政府	2130705	1.42						1.42	
一一小南辛堡 镇村级组织运转经费 (村干部工资)	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2130705	5. 34						5. 34	
——官厅镇村 级组织运转经费(村 干部工资)	怀来县官厅镇 人民政府	2130705	0.72						0.72	
——桑园镇 村 级组织运转经费(村 干部工资)	怀来县桑园镇 人民政府	2130705	44. 19						44. 19	
——孙庄子乡 村级组织运转经费 (村干部工资)	怀来县孙庄子 乡人民政府	2130705	5. 44						5. 44	
——存瑞镇村 级组织运转经费(村 干部工资)	怀来县存瑞镇 人民政府	2130705	2. 62						2. 62	
18、村级组织运转经 费(离任生活补贴)			62.82	17.76					45. 06	
——狼山乡怀 财字【2023】7号村级 组织运转经费(离任生 活补贴)	怀来县狼山乡 人民政府	2130705	7.96	7.96						
——村级组织 运转经费(离任生活 补贴 北辛堡)	怀来县北辛堡 镇人民政府	2130705	12. 57						12. 57	

		功能分	资金来源									
项目名称	项目承担单位	型配分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
——怀财字 【2023】7号新保安镇 村级组织运转(正常 离任村级干部补助)	怀来县新保安 镇人民政府	2130705	9.80	9.80								
——西八里镇 村级组织运转经费 (离任生活补贴)	怀来县西八里 镇人民政府	2130705	9. 24						9. 24			
一一东八里乡 村级组织运转经费 (离任生活补贴)	怀来县东八里 乡人民政府	2130705	9. 58						9. 58			
——官厅镇村 级组织运转经费(离 任生活补贴)	怀来县官厅镇 人民政府	2130705	13. 67						13. 67			
19、怀财字【2023】7 号 村级组织运转(办 公及专项)			1828. 30	1828. 30								
——怀财字 【2023】7号 土木镇 村级组织运转(办公 及专项)	怀来县土木镇 人民政府	2130705	167. 84	167. 84								
——怀财字 【2023】7号 村级组 织运转(办公及专 项)北辛堡镇	怀来县北辛堡 镇人民政府	2130705	85. 04	85. 04								
——怀财字 【2023】7号 西八里 镇村级组织运转(办 公及专项)	怀来县西八里 镇人民政府	2130705	77. 64	77. 64								

		T-1. 台区 八				资 金										
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余						
——怀财字 【2023】7号 鸡鸣驿 乡村级组织运转(办 公及专项)	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2130705	52. 34	52. 34												
——怀财字 【2023】7号 村级组 织运转(办公及专 项) 大黄庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2130705	82. 92	82. 92												
——东八里乡 怀财字【2023】7号村 级组织运转(办公及 专项)	怀来县东八里 乡人民政府	2130705	50. 24	50. 24												
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 村级组织运转(办公 及专项)	怀来县沙城镇 人民政府	2130705	174. 68	174. 68												
——怀财字 【2023】7号 东花园 镇村级组织运转(办 公及专项)	怀来县东花园 镇人民政府	2130705	144. 98	144. 98												
——怀财字 【2023】7号瑞云观乡 村级组织运转(办公 及专项)	怀来县瑞云观 乡人民政府	2130705	77. 10	77. 10												
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇村级组织运转经 (办公及专项)	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2130705	146. 10	146. 10												

		功能分				资金	来源			
项目名称	   项目承担单位 	が配分	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——官厅镇村 级组织运转(办公及 专项)怀财字 【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2130705	136. 80	136. 80						
——怀财字 【2023】7号 桑园镇 村级组织运转(办公 及专项)	怀来县桑园镇 人民政府	2130705	214. 28	214. 28						
——怀财字 【2023】7号 村级组 织运转(办公及专 项)孙庄子乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2130705	104. 24	104. 24						
——存瑞镇怀 财字【2023】7号 村 级组织运转(办公及 专项)	怀来县存瑞镇 人民政府	2130705	170. 24	170. 24						
——怀财字 【2023】7号王家楼村 级组织运转(办公及 专项)	怀来县王家楼 乡人民政府	2130705	143. 86	143. 86						
20、怀财字【2023】7 号 村级组织运转(村 干部工资)			3067. 95	3067. 95						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 村级组织运转(村干 部工资)	怀来县土木镇 人民政府	2130705	300. 79	300. 79						

		功能分	资金来源								
项目名称	项目承担单位	类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余	
——怀财字 【2023】7号 村级组 织运转(村干部工 资)北辛堡镇	怀来县北辛堡 镇人民政府	2130705	141.66	141.66							
——怀财字 【2023】7号 西八里 镇村级组织运转(村 干部工资)	怀来县西八里 镇人民政府	2130705	111. 10	111. 10							
——怀财字 【2023】7号 鸡鸣驿 乡村级组织运转(村 干部工资)	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2130705	79. 43	79. 43							
——怀财字 【2023】7号 村级组 织运转(村干部工 资) 大黄庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2130705	136. 83	136. 83							
——东八里乡 怀财字【2023】7号村 级组织运转(村干部 工资)	怀来县东八里 乡人民政府	2130705	81.49	81.49							
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 村级组织运转(村干 部工资)	怀来县沙城镇 人民政府	2130705	288. 78	288. 78							
——怀财字 【2023】7号 东花园 镇村级组织运转(村 干部工资)	怀来县东花园 镇人民政府	2130705	254. 83	254. 83							

		功能分				资金	来源			
项目名称	项目承担单位	型配分 类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号瑞云观乡 村级组织运转(村干 部工资)	怀来县瑞云观 乡人民政府	2130705	135. 94	135. 94						
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇村级组织运转 (村干部工资)	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2130705	281.09	281.09						
——官厅镇村 级组织运转经费(村 干部工资)怀财字 【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2130705	228. 23	228. 23						
——怀财字 【2023】7号 桑园镇 村级组织运转(村干 部工资)	怀来县桑园镇 人民政府	2130705	405. 99	405. 99						
——怀财字 【2023】7号 村级组 织运转(村干部工 资)孙庄子乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2130705	159. 41	159. 41						
——存瑞镇怀 财字【2023】7号 村 级组织运转(村干部 工资)	怀来县存瑞镇 人民政府	2130705	323. 12	323. 12						
——怀财字 【2023】7号王家楼村 级组织运转(村干部 工资)	怀来县王家楼 乡人民政府	2130705	139. 26	139. 26						

		功能分				资金	来源			
项目名称	项目承担单位	类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
21、怀财字【2023】7 号 村级组织运转(正 常离任村级干部补 助)			195. 42	195. 42						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 村级组织运转(正常 离任村级干部补助)	怀来县土木镇 人民政府	2130705	14. 66	14. 66						
——]怀财字 【2023】7号 村级组 织运转(正常离任村 级干部补助)北辛堡 镇	怀来县北辛堡 镇人民政府	2130705	12. 57	12. 57						
——怀财字 【2023】7号 西八里 镇村级组织运转(正 常离任村级干部补 助)	怀来县西八里 镇人民政府	2130705	9.84	9.84						
——怀财字 【2023】7号 鸡鸣驿 乡村级组织运转(正 常离任村级干部补 助)	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2130705	9.60	9.60						
——怀财字 【2023】7号 村级组 织运转(正常离任村 级干部补助) 大黄庄 镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2130705	10. 28	10. 28						

,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,		功能分				资金	来源			1 12. /4/1
项目名称	项目承担单位	が能分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——东八里乡 怀财字【2023】7号村 级组织运转(正常离 任村级干部补助)	怀来县东八里 乡人民政府	2130705	9.70	9.70						
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 村级组织运转(正常 离任村级干部补助)	怀来县沙城镇 人民政府	2130705	16. 38	16. 38						
——怀财字 【2023】7号 东花园 镇村级组织运转(正 常离任村级干部补 助)	怀来县东花园 镇人民政府	2130705	14. 02	14. 02						
——怀财字 【2023】7号瑞云观乡 村级组织运转(正常 离任村级干部补助)	怀来县瑞云观 乡人民政府	2130705	9. 16	9. 16						
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇村级组织运转 (正常离任村级干部 补助)	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2130705	15.00	15.00						
——官厅镇村 级组织运转(正常离 任村级干部补助)怀 财字【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2130705	14. 15	14. 15						
——怀财字 【2023】7号 桑园镇 村级组织运转(正常 离任村级干部补助)	怀来县桑园镇 人民政府	2130705	20. 61	20. 61						

		功能分				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	が配分 类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号 村级组 织运转(正常离任村 级干部补助)孙庄子 乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2130705	11. 26	11. 26						
一一存瑞镇怀 财字【2023】7号 村 级组织运转(正常离 任村级干部补助)	怀来县存瑞镇 人民政府	2130705	18. 87	18. 87						
——怀财字 【2023】7号 王家楼 村级组织运转(正常 离任村级干部补助)	怀来县王家楼 乡人民政府	2130705	9. 32	9. 32						
22、怀财字【2023】7 号 2022-2023 年采暖 季洁净煤补贴			770. 92	770. 92						
——怀财字 【2023】7 号狼山乡洁 净煤补贴资金	怀来县狼山乡 人民政府	2110301	128. 19	128. 19						
——怀财字 【2023】7 号新保安镇 2022-2023 采暖季洁净 煤补贴	怀来县新保安 镇人民政府	2110301	250. 36	250. 36						
——怀财字 【2023】7号东花园 2022-2023年采暖季洁 净煤补贴	怀来县东花园 镇人民政府	2110301	329. 03	329. 03						

		功能分				资金	来源			
项目名称	项目承担单位	型配分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号2022- 2023年采暖季洁净煤 补贴孙庄子乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2110301	63. 33	63. 33						
23、怀财字【2023】7 号 2022 年土地流转费 (造林)			775.00	775.00						
——怀财字 【2023】7号新保安镇 2022年土地流转费 (造林)	怀来县新保安 镇人民政府	2130205	250.00	250.00						
——怀财字 【2023】7号东花园镇 2022年土地流转费 (造林)	怀来县东花园 镇人民政府	2130205	367.00	367.00						
——官厅镇怀 财字[2023]7号2022 年土地流转费(造 林)	怀来县官厅镇 人民政府	2130205	20.00	20.00						
——怀财字 【2023】7号 王家楼 乡土地流转费(造 林)	怀来县王家楼 乡人民政府	2130205	138.00	138.00						
24、怀财字【2023】7 号办案及业务			1507. 10	1507. 10						
——怀财字 【2023】7 号狼山乡办 案及业务	怀来县狼山乡 人民政府	2010301	30. 50	30. 50						

		구 <b>나</b> 손ヒ / \				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号 土木镇 办案及业务	怀来县土木镇 人民政府	2010301	70. 50	70. 50						
——怀财字 【2023】北辛堡镇 7 号办案及业务	怀来县北辛堡 镇人民政府	2010301	8. 50	8. 50						
——怀财字 【2023】7号新保安镇 办案及业务	怀来县新保安 镇人民政府	2010301	6.00	6.00						
——怀财字 【2023】7号西八里镇 办案及业务	怀来县西八里 镇人民政府	2010301	393. 20	393. 20						
——怀财字 【2023】7 号鸡鸣驿乡 办案及业务	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2010301	414.00	414.00						
——怀财字 【2023】7号办案及业 务 大黄庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2010301	56. 20	56. 20						
——东八里乡 怀财字【2023】7号办 案及业务	怀来县东八里 乡人民政府	2010301	45. 00	45. 00						
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 办案及业务	怀来县沙城镇 人民政府	2010301	300.00	300.00						
——怀财字 【2023】7号瑞云观乡 办案及业务	怀来县瑞云观 乡人民政府	2010301	24.00	24. 00						
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇 办案及业务	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2010301	11.80	11.80						

ののドネムク族人に		功能分				资金	来源			— <u>— — — — — — — — — — — — — — — — — — </u>
项目名称	项目承担单位	が配分	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——官厅镇办 案及业务经费怀财字 【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2010301	2. 40	2. 40						
——怀财字 【2023】7号办案及业 务 桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2010301	50.00	50.00						
——怀财字 【2023】7号办案及业 务孙庄子乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2010301	4.00	4.00						
——存瑞镇怀 财字【2023】7号办案 及业务	怀来县存瑞镇 人民政府	2010301	90.00	90.00						
——怀财字 【2023】7号王家楼乡 办案及业务	怀来县王家楼 乡人民政府	2010301	1.00	1.00						
25、怀财字【2023】7 号村党组织书记专职 化管理经费			10. 51	10. 51						
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 村党组织书记专职化 管理经费	怀来县沙城镇 人民政府	2130705	9. 60	9. 60						
——怀财字 【2023】7号东花园镇 村党组织书记专职化 管理经费	怀来县东花园 镇人民政府	2130705	0. 91	0.91						
26、怀财字【2023】7 号村干部养老			214. 56	214. 56						

		功能分				资金	来源			
项目名称	项目承担单位	型配分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号 土木镇 村干部养老	怀来县土木镇 人民政府	2130705	17. 00	17. 00						
——怀财字 【2023】北辛堡镇 7 号村干部养老	怀来县北辛堡 镇人民政府	2130705	9.70	9. 70						
——怀财字 【2023】7号新报安镇 村干部养老	怀来县新保安 镇人民政府	2130705	19. 50	19. 50						
——怀财字 【2023】7 号西八里镇 村干部养老	怀来县西八里 镇人民政府	2130705	13. 60	13. 60						
——怀财字 【2023】7 号鸡鸣驿乡 村干部养老	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2130705	4. 75	4. 75						
——怀财字 【2023】7 号 村干部 养老 大黄庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2130705	5.00	5.00						
——东八里乡 怀财字【2023】7号村 干部养老	怀来县东八里 乡人民政府	2130705	10.81	10. 81						
——怀财字 【2023】7 号 沙城镇 村干部养老	怀来县沙城镇 人民政府	2130705	15.88	15. 88						
——怀财字 【2023】7 号东花园镇 村干部养老	怀来县东花园 镇人民政府	2130705	17. 18	17. 18						

		功能分				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	が配分	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7 号瑞云观乡 村干部养老	怀来县瑞云观 乡人民政府	2130705	9. 12	9. 12						
——怀财字 【2023】7号小南辛堡 镇村干部养老	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2130705	15. 50	15. 50						
——官厅镇村 干部养老怀财字 【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2130705	10. 20	10. 20						
——怀财字 【2023】7号村干部养 老 桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2130705	30. 15	30. 15						
——怀财字 【2023】7号村干部养 老孙庄子乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2130705	6. 41	6. 41						
——存瑞镇 怀 财字【2023】7号村干 部养老	怀来县存瑞镇 人民政府	2130705	18. 84	18. 84						
——怀财字 【2023】7号王家楼乡 村干部养老	怀来县王家楼 乡人民政府	2130705	10. 92	10. 92						
27、怀财字【2023】7 号防火经费			570.00	570.00						
——怀财字 【2023】7 号狼山乡防 火经费	怀来县狼山乡 人民政府	2130234	30.00	30.00						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 防火经费	怀来县土木镇 人民政府	2130234	30.00	30.00						

		TH AP \				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】北辛堡镇 7 号防火经费	怀来县北辛堡 镇人民政府	2130234	35. 00	35. 00						
——怀财字 【2023】7 号新保安镇 防火经费	怀来县新保安 镇人民政府	2130234	30.00	30.00						
——怀财字 【2023】7号西八里镇 防火经费	怀来县西八里 镇人民政府	2130234	30.00	30.00						
——怀财字 【2023】7号 鸡鸣驿 乡防火经费	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2130234	30.00	30.00						
——怀财字 【2023】7号防火经费 大黄庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2130234	25. 00	25. 00						
——东八里乡 怀财字【2023】7号防 火经费	怀来县东八里 乡人民政府	2130234	30.00	30.00						
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 防火经费	怀来县沙城镇 人民政府	2130234	25. 00	25. 00						
——怀财字 【2023】7 号东花园镇 防火经费	怀来县东花园 镇人民政府	2130234	35. 00	35. 00						
——怀财字 【2023】7号 瑞云观 乡防火经费	怀来县瑞云观 乡人民政府	2130234	70.00	70.00						
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇 防火经费	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2130234	35. 00	35. 00						

		功能分				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	型配分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——官厅镇防 火经费怀财字 【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2130234	35. 00	35. 00						
——怀财字 【2023】7 号防火经费 桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2130234	30.00	30.00						
——怀财字 【2023】7 号防火经费 孙庄子乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2130234	35. 00	35. 00						
——存瑞镇怀 财字【2023】7号防火 经费	怀来县存瑞镇 人民政府	2130234	30.00	30.00						
——怀财字 【2023】7 号王家楼乡 防火经费	怀来县王家楼 乡人民政府	2130234	35. 00	35. 00						
28、怀财字【2023】7 号防汛经费			85.00	85.00						
——怀财字 【2023】7 号狼山乡防 汛经费	怀来县狼山乡 人民政府	2130314	5. 00	5. 00						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 防汛经费	怀来县土木镇 人民政府	2130314	5.00	5. 00						
——怀财字 【2023】北辛堡镇 7 号防汛经费	怀来县北辛堡 镇人民政府	2130314	5.00	5.00						
——怀财字 【2023】7 号新保安镇 防汛经费	怀来县新保安 镇人民政府	2130314	5. 00	5. 00						

		THEN /				资金	来源			
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号西八里镇 防汛经费	怀来县西八里 镇人民政府	2130314	5.00	5.00						
——怀财字 【2023】7 号防汛经费	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2130314	5.00	5.00						
——怀财字 【2023】7号防汛经费 大黄庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2130314	5. 00	5. 00						
——东八里乡 怀财字【2023】7号防 汛经费	怀来县东八里 乡人民政府	2130314	5. 00	5. 00						
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 防汛经费	怀来县沙城镇 人民政府	2130314	5. 00	5. 00						
——怀财字 【2023】东花园镇 7 号防汛经费	怀来县东花园 镇人民政府	2130314	5. 00	5. 00						
——怀财字 【2023】7号 瑞云观 乡防汛经费	怀来县瑞云观 乡人民政府	2130314	5.00	5.00						
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇 防汛经费	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2130314	5. 00	5. 00						
——官厅镇防 汛经费怀财字 【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2130314	5. 00	5. 00						
——怀财字 【2023】7号防汛经费 桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2130314	5.00	5.00						

		T-1. 台区 八				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号防汛经费 孙庄子乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2130314	5. 00	5. 00						
——存瑞镇怀 财字【2023】7号防汛 经费	怀来县存瑞镇 人民政府	2130314	5. 00	5.00						
——怀财字 【2023】7号 王家楼 乡防汛经费	怀来县王家楼 乡人民政府	2130314	5.00	5.00						
29、怀财字【2023】7 号农村垃圾清理费			2222.00	2222.00						
——怀财字 【2023】7 号狼山乡农 村垃圾清理费	怀来县狼山乡 人民政府	2130701	100.00	100.00						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 农村垃圾清理费	怀来县土木镇 人民政府	2130701	197. 00	197. 00						
——怀财字 【2023】北辛堡镇 7 号农村垃圾清理费	怀来县北辛堡 镇人民政府	2130701	144. 00	144. 00						
——怀财字 【2023】7 号新保安镇 农村垃圾清理费	怀来县新保安 镇人民政府	2130701	164. 00	164. 00						
——怀财字 【2023】7号西八里镇 农村垃圾清理费	怀来县西八里 镇人民政府	2130701	185. 00	185.00						
——怀财字 【2023】7号 农村垃 圾清理费	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2130701	73. 00	73. 00						

		功能分				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	型配分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号 农村垃 圾清理费 大黄庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2130701	150.00	150.00						
一一东八里乡 怀财字【2023】7号农 村垃圾清理费	怀来县东八里 乡人民政府	2130701	81.00	81.00						
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 农村垃圾清理费	怀来县沙城镇 人民政府	2130701	118.00	118.00						
——怀财字 【2023】7号东花园镇 农村垃圾清理费	怀来县东花园 镇人民政府	2130701	132.00	132.00						
——怀财字 【2023】7 号瑞云观乡 农村垃圾清理费	怀来县瑞云观 乡人民政府	2130701	47. 00	47. 00						
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇 农村垃圾清理费	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2130701	148. 00	148. 00						
——官厅镇农 村垃圾清理费怀财字 【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2130701	104.00	104. 00						
——怀财字 【2023】7 号农村垃圾 清理费 桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2130701	224. 00	224. 00						
——怀财字 【2023】7号农村垃圾 清理费孙庄子乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2130701	43. 00	43. 00						
——存瑞镇怀 财字【2023】7号农村 垃圾清理费	怀来县存瑞镇 人民政府	2130701	244. 00	244. 00						

		TH 台N 八				资金	来源			1 121 /4/2
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号王家楼乡 农村垃圾清理费	怀来县王家楼 乡人民政府	2130701	68. 00	68. 00						
30、怀财字【2023】7 号贫困县补助			6.00	6.00						
——怀财字 【2023】7 号瑞云观乡 贫困乡补助	怀来县瑞云观 乡人民政府	2010301	2.00	2.00						
——怀财字 【2023】7 号贫困乡补 助孙庄子乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2010301	2.00	2.00						
——怀财字 【2023】7号王家楼乡 贫困乡补助	怀来县王家楼 乡人民政府	2010301	2.00	2.00						
31、怀财字【2023】7 号清洁煤财政补贴资 金			2672. 63	2672. 63						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 清洁煤财政补贴资金	怀来县土木镇 人民政府	2110301	402. 99	402. 99						
——怀财字 【2023】北辛堡镇 7 号清洁煤财政补贴资 金	怀来县北辛堡 镇人民政府	2110301	197. 27	197. 27						
——怀财字 【2023】7号西八里镇 清洁煤财政补贴资金	怀来县西八里 镇人民政府	2110301	180. 48	180. 48						

		功能分				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	が配分	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号 鸡鸣驿 乡清洁煤财政补贴资 金	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2110301	96. 26	96. 26						
——怀财字 【2023】7号 清洁煤 财政补贴资金 大黄庄 镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2110301	211.79	211. 79						
——东八里乡 怀财字【2023】7号清 洁煤财政补贴资金	怀来县东八里 乡人民政府	2110301	83. 69	83. 69						
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 清洁煤财政补贴资金	怀来县沙城镇 人民政府	2110301	215. 35	215. 35						
——怀财字 【2023】7号瑞云观乡 洁净煤财政补贴资金	怀来县瑞云观 乡人民政府	2110301	71.61	71.61						
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇 清洁煤财政补贴 资金	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2110301	120. 11	120. 11						
——官厅镇清 洁煤补贴资金怀财字 【2023】7 号	怀来县官厅镇 人民政府	2110301	281. 19	281. 19						
——怀财字 【2023】7 号清洁煤财 政补贴资金 桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2110301	574. 57	574. 57						
——存瑞镇怀 财字【2023】7号清洁 煤财政补贴资金	怀来县存瑞镇 人民政府	2110301	165. 02	165. 02						

		THEN /				资金	来源			
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号 王家楼 清洁煤财政补贴资金	怀来县王家楼 乡人民政府	2110301	72. 30	72. 30						
32、怀财字【2023】7 号社区工作者经费			3337. 15	3337. 15						
——怀财字 【2023】7 号狼山乡社 区工作者经费	怀来县狼山乡 人民政府	2080208	49.00	49. 00						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 社区工作者经费	怀来县土木镇 人民政府	2080208	101.00	101.00						
——怀财字 【2023】北辛堡镇 7 号社区工作者经费	怀来县北辛堡 镇人民政府	2080208	53. 75	53. 75						
——东八里乡 怀财字【2023】7号社 区工作者经费	怀来县东八里 乡人民政府	2080208	42.70	42. 70						
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 社区工作者经费	怀来县沙城镇 人民政府	2080208	2559.00	2559.00						
——怀财字 【2023】7 号东花园镇 社区工作者经费	怀来县东花园 镇人民政府	2080208	297. 00	297. 00						
——怀财字 【2023】7号 瑞云观 乡社区工作者经费	怀来县瑞云观 乡人民政府	2080208	47. 00	47. 00						
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇 社区工作者经费	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2080208	49.00	49.00						

		功能分				资金	来源			
项目名称	项目承担单位	类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——官厅镇社 区工作者经费怀财字 【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2080208	47. 00	47. 00						
——怀财字 【2023】7 号社区工作 者经费 桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2080208	49.00	49.00						
——存瑞镇怀 财字【2023】7号社区 工作者经费	怀来县存瑞镇 人民政府	2080208	42. 70	42. 70						
33、怀财字【2023】7 号湿地公园事物中心 土地流转费			1042.76	1042. 76						
——怀财字 【2023】7号狼山乡湿 地公园事物中心土地 流转费	怀来县狼山乡 人民政府	2130205	225. 50	225. 50						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 湿地公园事物中心土 地流转费	怀来县土木镇 人民政府	2130205	474. 70	474. 70						
——怀财字 【2023】7号湿地公园 事务中心土地流转费 大黄庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2130205	298. 10	298. 10						
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 湿地公园事物中心土 地流转费	怀来县沙城镇 人民政府	2130205	26. 66	26. 66						

		T-1. 台比 八				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号湿地公园 事物中心土地流转费 桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2130205	17. 80	17.80						
34、怀财字【2023】7 号土地流转费(造 林)			2316.00	2316.00						
——怀财字 【2023】7 号狼山乡土 地流转费(造林)	怀来县狼山乡 人民政府	2130205	246.00	246. 00						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 土地流转费(造林)	怀来县土木镇 人民政府	2130205	279. 50	279. 50						
——怀财字 【2023】北辛堡镇 7 号土地流转费(造 林)	怀来县北辛堡 镇人民政府	2130205	13. 50	13. 50						
——怀财字 【2023】7 号西八里镇 土地流转费(造林)	怀来县西八里 镇人民政府	2130205	199. 00	199.00						
——怀财字 【2023】7 号 鸡鸣驿 乡土地流转费(造 林)	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2130205	70.00	70.00						
——怀财字 【2023】7号土地流转 费(造林) 大黄庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2130205	77. 10	77. 10						
——东八里乡 怀财字【2023】7号土 地流转费(造林)	怀来县东八里 乡人民政府	2130205	246. 10	246. 10						

		功能分				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	が配分	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 土地流转费(造林)	怀来县沙城镇 人民政府	2130205	851.00	851.00						
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇 土地流转费(造 林)	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2130205	35. 80	35. 80						
——怀财字 【2023】7号土地流转 费(造林)桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2130205	77.00	77. 00						
——存瑞镇怀 财字【2023】7号土地 流转费(造林)	怀来县存瑞镇 人民政府	2130205	221.00	221.00						
35、怀财字【2023】7 号武装工作专项经费			51.00	51.00						
——怀财字 【2023】7 号狼山乡武 装工作专项经费	怀来县狼山乡 人民政府	2010301	3.00	3.00						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 武装工作专项经费	怀来县土木镇 人民政府	2010301	3.00	3.00						
——怀财字 【2023】北辛堡镇 7 号武装工作专项经费	怀来县北辛堡 镇人民政府	2010301	3.00	3.00						
——怀财字 【2023】7 号新保安镇 武装工作专项经费	怀来县新保安 镇人民政府	2010301	3.00	3.00						
——怀财字 【2023】7 号西八里镇 武装工作专项经费	怀来县西八里 镇人民政府	2010301	3.00	3.00						

		T-1. 台比 八				资金	来源			1 12 7 7 7 3
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号 鸡鸣驿 乡武装工作专项经费	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2010301	3.00	3.00						
——怀财字 【2023】7号武装工作 专项经费 大黄庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2010301	3.00	3.00						
一一东八里乡 怀财字【2023】7号武 装工作专项经费	怀来县东八里 乡人民政府	2010301	3.00	3.00						
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 武装工作专项经费	怀来县沙城镇 人民政府	2010301	3.00	3.00						
——怀财字 【2023】7号东花园镇 武装工作专项经费	怀来县东花园 镇人民政府	2010301	3.00	3.00						
——怀财字 【2023】7 号瑞云观乡 武装工作专项经费	怀来县瑞云观 乡人民政府	2010301	3.00	3.00						
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇 武装工作专项经 费	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2010301	3.00	3.00						
——官厅镇武 装工作专项经费怀财 字【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2010301	3.00	3.00						
——怀财字 【2023】7号武装工作 专项经费 桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2010301	3.00	3. 00						

		T-1. 台比 八				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号武装工作 专项经费孙庄子乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2010301	3.00	3.00						
一一存瑞镇怀 财字【2023】7号武装 工作专项经费	怀来县存瑞镇 人民政府	2010301	3.00	3.00						
——怀财字 【2023】7号王家楼回 族乡武装工作专项经 费	怀来县王家楼 乡人民政府	2010301	3.00	3.00						
36、怀财字【2023】7 号乡镇级转移支付			943. 07	943. 07						
——怀财字 【2023】7 号狼山乡乡 镇级转移支付	怀来县狼山乡 人民政府	2010301	41.16	41.16						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 乡镇级转移支付	怀来县土木镇 人民政府	2010301	64. 48	64. 48						
——怀财字 【2023】北辛堡镇 7 号乡镇级转移支付	怀来县北辛堡 镇人民政府	2010301	49. 53	49. 53						
——怀财字 【2023】7 号新保安镇 乡镇转移支付	怀来县新保安 镇人民政府	2010301	68. 51	68. 51						
——怀财字 【2023】7号西八里镇 乡镇级转移支付	怀来县西八里 镇人民政府	2010301	65. 27	65. 27						
——怀财字 【2023】7 号 鸡鸣驿 乡乡镇级转移支付	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2010301	29. 79	29. 79						

		功能分				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	型配分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7 号乡镇转移 支付 大黄庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2010301	54. 28	54. 28						
一一东八里乡 怀财字【2023】7号乡 镇级转移支付	怀来县东八里 乡人民政府	2010301	28. 30	28. 30						
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 乡镇级转移支付	怀来县沙城镇 人民政府	2010301	140. 38	140. 38						
——怀财字 【2023】7 号东花园镇 乡镇级转移支付	怀来县东花园 镇人民政府	2010301	50. 36	50. 36						
——怀财字 【2023】7 号瑞云观乡 乡镇级转移支付	怀来县瑞云观 乡人民政府	2010301	28. 02	28. 02						
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇 乡镇级转移支付	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2010301	47. 52	47. 52						
——官厅镇乡 镇级转移支付怀财字 【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2010301	52. 90	52. 90						
——怀财字 【2023】7 号乡镇级转 移支付 桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2010301	65. 78	65. 78						
——怀财字 【2023】7 号乡镇级转 移支付孙庄子乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2010301	22. 18	22. 18						
——存瑞镇怀 财字【2023】7号乡镇 级转移支付	怀来县存瑞镇 人民政府	2010301	87. 68	87. 68						

のの有水ムラ族人に	> 0,14	THAN /				资金	来 源			F 15. 7370
项目名称	项目承担单位	功能分 类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7 号王家楼乡 乡镇级转移支付	怀来县王家楼 乡人民政府	2010301	46. 93	46. 93						
37、怀财字【2023】7 号巡河员经费			145. 92	145. 92						
——怀财字 【2023】7 号狼山乡巡 河员经费	怀来县狼山乡 人民政府	2130399	9. 36	9. 36						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 巡河员经费	怀来县土木镇 人民政府	2130399	10.86	10.86						
——怀财字 【2023】北辛堡镇 7 号巡河员经费	怀来县北辛堡 镇人民政府	2130399	9.84	9.84						
——怀财字 【2023】7 号新保安镇 巡河员经费	怀来县新保安 镇人民政府	2130399	9. 54	9. 54						
——怀财字 【2023】7 号西八里镇 巡河员经费	怀来县西八里 镇人民政府	2130399	2. 40	2. 40						
——怀财字 【2023】7 号 鸡鸣驿 乡巡河员经费	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2130399	3. 36	3. 36						
——怀财字 【2023】7 号巡河员经 费 大黄庄镇	怀来县大黄庄 镇人民政府	2130399	3.60	3.60						
——东八里乡 怀财字【2023】7号巡 河员经费	怀来县东八里 乡人民政府	2130399	0.48	0.48						

		功能分				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 巡河员经费	怀来县沙城镇 人民政府	2130399	12.00	12.00						
——怀财字 【2023】7号东花园镇 巡河员经费	怀来县东花园 镇人民政府	2130399	11. 34	11. 34						
——怀财字 【2023】7 号瑞云观乡 巡河员经费	怀来县瑞云观 乡人民政府	2130399	4.86	4.86						
——怀财字 【2023】7号 小南辛 堡镇 巡河员经费	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2130399	11.76	11. 76						
——官厅镇巡 河员经费怀财字 【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2130399	17. 10	17. 10						
——怀财字 【2023】7 号巡河员经 费 桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2130399	18. 36	18. 36						
——怀财字 【2023】7 号巡河员经 费孙庄子乡	怀来县孙庄子 乡人民政府	2130399	4. 68	4. 68						
——存瑞镇怀 财字【2023】7号巡河 员经费	怀来县存瑞镇 人民政府	2130399	12.06	12. 06						
——怀财字 【2023】7号王家楼乡 巡河员经费	怀来县王家楼 乡人民政府	2130399	4. 32	4. 32						
38、怀财字【2023】7 号驻村工作队工作经 费			80.00	80.00						

		功能分				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 驻村工作队工作经费	怀来县沙城镇 人民政府	2130705	8.00	8.00						
——官厅镇驻 村工作队经费怀财字 【2023】7号	怀来县官厅镇 人民政府	2130705	16. 00	16. 00						
——怀财字 【2023】7 号驻村工作 队工作经费 桑园镇	怀来县桑园镇 人民政府	2130705	32. 00	32. 00						
——存瑞镇 怀 财字【2023】7号驻村 工作队工作经费	怀来县存瑞镇 人民政府	2130705	24. 00	24. 00						
39、怀财字【2023】7 号专职化村党组织书 记报酬			29. 95	29. 95						
——怀财字 【2023】7号 土木镇 专职化村党组织书记 报酬	怀来县土木镇 人民政府	2130705	1.00	1.00						
——怀财字 【2023】北辛堡镇 7 号专职化村党组织书 记报酬	怀来县北辛堡 镇人民政府	2130705	1.00	1.00						
——怀财字 【2023】7号新报安镇 专职化村党组织书记 报酬	怀来县新保安 镇人民政府	2130705	1.81	1.81						

		功能分				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	型配分 类科目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——怀财字 【2023】7号 鸡鸣驿 乡专职化村党组织书 记报酬	怀来县鸡鸣驿 乡人民政府	2130705	0.91	0.91						
——怀财字 【2023】7号 沙城镇 专职化村党组织书记 报酬	怀来县沙城镇 人民政府	2130705	20. 70	20. 70						
——怀财字 【2023】7号小南辛堡 镇专职化村党组织书 记报酬	怀来县小南辛 堡镇人民政府	2130705	0.91	0.91						
——怀财字 【2023】7号专职化村 党组织书记报酬 桑园 镇	怀来县桑园镇 人民政府	2130705	1.81	1.81						
——存瑞镇 怀 财字【2023】7号专职 化村党组织书记报酬	怀来县存瑞镇 人民政府	2130705	1.81	1.81						
40、冀财预[2021]71 号 革命老区专款 (前郝窑村街面硬化 工程,王庄村生活用 水)			104. 79						104. 79	
——革命老区 专款 王庄村生活用水 项目	怀来县桑园镇 人民政府	2130101	90.00						90.00	

		功能分				资 金	来源			
项目名称	项目承担单位	类科目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本 经营预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
——冀财预 [2021]71 号革命老区 专款 前郝窑村街面硬 化工程	怀来县桑园镇 人民政府	2130101	14. 79						14. 79	

## 部门预算政府经济分类表

				资金	来源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	40399. 98	40127. 46					272. 52	
501 机关工资福利支出	15490.55	15394. 35					96. 20	
502 机关商品和服务支出	15022.81	14911.60					111.21	
503 机关资本性支出(一)	5480.86	5480. 86						
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	215. 98	207. 75					8. 23	
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	4017. 36	3970. 90					46. 47	
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出	172. 42	162. 01					10.41	

## 部门"三公"及会议培训经费预算

مخوران بارمام				资金	来源			
支出内容	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计	10. 10	10. 10						
"三公"经费小计	10. 10	10. 10						
一、因公出国(境)费								
二、公务用车购置及运维费								
其中: 公务用车购置费								
公务用车运行维护 费								
三、公务接待费	10.10	10.10						
四、会议费								
五、培训费								

## 部门政府采购预算

## 803 怀来县乡镇人民政府

单位:万元

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算多	<b>安排资金)</b>		1 1	2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	7023 平 预留中 小微企 业份额
合 计							1717. 54	1717. 54							1717. 54
怀来县狼山乡人 民政府小计							19. 19	19. 19							19. 19
怀财字【2023】 7号狼山乡乡镇 级转移支付	41. 16	台式计算 机	A02010105	台	14	0.60	8.40	8. 40							8. 40
怀财字【2023】 7号狼山乡乡镇 级转移支付	41. 16	便携式计 算机	A02010108	台	2	0.60	1. 20	1. 20							1. 20
怀财字【2023】 7号狼山乡乡镇 级转移支付	41. 16	多功能一 体机	A02020400	台	4	0.40	1.60	1.60							1.60
怀财字【2023】 7号狼山乡乡镇 级转移支付	41.16	A4 黑白 打印机	A02021003	台	8	0. 18	1. 44	1.44							1.44
怀财字【2023】 7号狼山乡乡镇 级转移支付	41. 16	其他会计 机械	A02021499	台	1	0. 25	0. 25	0. 25							0. 25
怀财字【2023】 7号狼山乡乡镇 级转移支付	41. 16	空调机	A02061804	台	2	1.30	2.60	2.60							2.60
怀财字【2023】 7号狼山乡乡镇 级转移支付	41. 16	木制床类	A05010104	张	5	0. 15	0. 75	0.75							0. 75
怀财字【2023】 7号狼山乡乡镇 级转移支付	41. 16	办公桌	A05010201	张	5	0.09	0. 45	0.45							0. 45

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算多	(排资金)			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资 本经营 预算拨 款	财政 <del>专</del> 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	預留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号狼山乡乡镇 级转移支付	41. 16	办公椅	A05010301	把	20	0.05	1.00	1.00							1.00
怀财字【2023】 7号狼山乡乡镇 级转移支付	41. 16	单人沙发	A05010402	个	5	0.10	0.50	0.50							0.50
怀财字【2023】 7号狼山乡乡镇 级转移支付	41. 16	文件柜	A05010502	组	10	0.10	1.00	1.00							1.00
怀来县土木镇人 民政府小计							258. 65	258. 65							258. 65
2023 年公用经 费项目	13.00	台式计算 机	A02010105	台	10	0.60	6.00	6.00							6.00
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70.50	台式计算 机	A02010105	台	20	0.60	12.00	12.00							12.00
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70. 50	便携式计 算机	A02010108	台	2	0.80	1.60	1.60							1.60
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70. 50	投影仪	A02020200	台	1	1. 50	1.50	1.50							1.50
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70. 50	多功能一 体机	A02020400	台	10	0. 50	5.00	5. 00							5.00
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70. 50	碎纸机	A02021301	台	5	0. 15	0.75	0.75							0.75

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算多	<b>注排资金)</b>			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	7025年 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70.50	空调机	A02061804	台	3	0.40	1.20	1.20							1.20
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70. 50	空调机	A02061804	台	2	0.60	1. 20	1.20							1.20
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70. 50	普通电视 设备(电 视机)	A02091001	台	2	0.30	0.60	0.60							0.60
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70. 50	视频监控 设备	A02091107	个	1	2. 00	2.00	2.00							2.00
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70. 50	其他台、 桌类	A05010299	张	10	0. 15	1.50	1.50							1.50
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70. 50	其他椅凳 类	A05010399	把	30	0. 05	1.50	1.50							1.50
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70. 50	其他沙发 类	A05010499	个	5	0. 10	0. 50	0.50							0.50
怀财字【2023】 7号 土木镇 办案及业务	70. 50	其他柜类	A05010599	个	30	0. 05	1.50	1.50							1.50
怀财字【2023】 7号 土木镇 农村垃圾清理费	197.00	清扫服务	C13050100	万元	197	1.00	197. 00	197. 00							197. 00

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算安	(排资金)			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 平 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	台式计算 机	A02010105	台	8	0.60	4.80	4.80							4. 80
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	便携式计 算机	A02010108	台	2	0.80	1.60	1.60							1.60
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	复印机	A02020100	台	1	1.80	1.80	1.80							1.80
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	多功能一体机	A02020400	台	2	0.40	0.80	0.80							0.80
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	碎纸机	A02021301	台	4	0. 15	0.60	0.60							0.60
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	空调机	A02061804	台	6	0.40	2.40	2.40							2.40
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	空调机	A02061804	台	6	0.60	3.60	3.60							3.60
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	普通电视 设备(电 视机)	A02091001	台	4	0.30	1. 20	1.20							1. 20
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	视频监控 设备	A02091107	台	4	1.00	4.00	4.00							4.00

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资 本经营 预算拨 款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	預留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	其他台、 桌类	A05010299	张	10	0. 15	1.50	1.50							1.50
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	其他椅凳 类	A05010399	把	20	0. 05	1.00	1.00							1.00
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	其他沙发 类	A05010499	个	5	0. 10	0.50	0.50							0. 50
怀财字【2023】 7号 土木镇 社区工作者经费	101.00	其他柜类	A05010599	个	20	0. 05	1.00	1.00							1.00
怀来县北辛堡镇 人民政府小计							13. 08	13. 08							13. 08
怀财字【2023】 北辛堡镇 7号 办案及业务	8. 50	台式计算机	A02010105	台	5	0.40	2.00	2.00							2. 00
怀财字【2023】 北辛堡镇 7号 办案及业务	8.50	多功能一体机	A02020400	台	6	0. 15	0.90	0.90							0.90
怀财字【2023】 北辛堡镇 7号 办案及业务	8. 50	其他制冷 空调设备	A02052399	台	1	0. 20	0.20	0.20							0. 20
怀财字【2023】 北辛堡镇 7号 办案及业务	8. 50	电冰箱	A02061801	台	1	0.30	0.30	0.30							0.30
怀财字【2023】 北辛堡镇 7号 办案及业务	8. 50	钢木床类	A05010101	张	6	0.04	0. 24	0. 24							0. 24

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 中 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 北辛堡镇 7号 办案及业务	8. 50	办公桌	A05010201	套	6	0.05	0.30	0.30							0.30
怀财字【2023】 北辛堡镇 7号 办案及业务	8. 50	文件柜	A05010502	套	3	0. 05	0. 15	0. 15							0. 15
怀财字【2023】 北辛堡镇 7号 办案及业务	8. 50	纸制品	A07100300	箱	147	0. 03	4. 41	4. 41							4. 41
怀财字【2023】 北辛堡镇7号 社区工作者经费	53. 75	台式计算 机	A02010105	台	1	0. 50	0.50	0. 50							0. 50
怀财字【2023】 北辛堡镇7号 社区工作者经费	53. 75	便携式计 算机	A02010108	台	1	0. 50	0.50	0. 50							0. 50
怀财字【2023】 北辛堡镇 7号 社区工作者经费	53. 75	碎纸机	A02021301	台	1	0. 07	0.07	0.07							0.07
怀财字【2023】 北辛堡镇 7号 社区工作者经费	53. 75	录像机	A02091101	台	1	0. 20	0.20	0. 20							0. 20
怀财字【2023】 北辛堡镇7号 社区工作者经费	53. 75	通用摄像 机	A02091102	台	12	0. 14	1.68	1.68							1. 68
怀财字【2023】 北辛堡镇 7号 社区工作者经费	53. 75	办公桌	A05010201	套	3	0. 12	0. 36	0.36							0. 36

政府采购项目	来源								政府采购金		部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	7023年 一
怀财字【2023】 北辛堡镇 7 号	53. 75	会议桌	A05010202	张	1	0. 11	0. 11	0.11							0.11
社区工作者经费	55.75	云以未	A03010202	JK	1	0.11	0.11	0.11							0.11
怀财字【2023】															
北辛堡镇 7号	53.75	办公椅	A05010301	把	14	0.04	0.56	0.56							0.56
社区工作者经费															
怀财字【2023】 北辛堡镇 7号	53.75	文件柜	A05010502	个	4	0.05	0. 20	0. 20							0. 20
社区工作者经费	əə. 7ə	又行他	A03010302	1.	4	0.05	0.20	0.20							0.20
怀财字【2023】															
北辛堡镇 7号	3.00	便携式计	A02010108	台	1	0.40	0.40	0.40							0.40
武装工作专项经	3.00	算机	A02010100		1	0.40	0.40	0.40							0.40
一															
人民政府小计							106. 67	106. 67							106. 67
2023 年公用经 费项目	16.60	台式计算 机	A02010105	台	4	0.60	2. 40	2.40							2.40
2023 年公用经 费项目	16.60	多功能一 体机	A02020400	台	2	0.40	0.80	0.80							0.80
2023 年公用经 费项目	16.60	A4 黑白 打印机	A02021003	台	2	0. 18	0. 36	0.36							0.36
2023 年公用经 费项目	16. 60	木制床类	A05010104	张	4	0. 10	0.40	0.40							0.40
2023 年公用经 费项目	16.60	办公桌	A05010201	张	4	0. 10	0.40	0.40							0.40
2023 年公用经 费项目	16.60	办公椅	A05010301	个	4	0. 10	0.40	0.40							0.40
2023 年公用经 费项目	16.60	文件柜	A05010502	个	3	0.07	0. 21	0.21							0.21

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	(排资金)			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	預留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号新保安镇办 案及业务	6.00	平板显示设备	A02091104	台	2	0.60	1. 20	1.20							1.20
怀财字【2023】 7号新保安镇办 案及业务	6.00	平板显示设备	A02091104	台	1	0.40	0.40	0.40							0.40
怀财字【2023】 7号新保安镇办 案及业务	6.00	文件柜	A05010502	套	5	0. 02	0.10	0.10							0. 10
怀财字【2023】 7号新保安镇农 村垃圾清理费	164. 00	农业农村 环境治理 服务	C07020900	万元	1	100.00	100.00	100.00							100.00
怀来县西八里镇 人民政府小计							23. 15	23. 15							23. 15
怀财字【2023】 7号西八里镇防 火经费	30.00	其他通信 设备	A02089900	台	40	0. 07	2.60	2.60							2.60
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	台式计算 机	A02010105	台	7	0.60	4. 20	4.20							4. 20
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	便携式计 算机	A02010108	台	2	0.80	1.60	1.60							1.60
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	复印机	A02020100	台	1	1.80	1.80	1.80							1.80
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	多功能一体机	A02020400	台	4	0.40	1.60	1.60							1. 60

政府采购项目									政府采购会	金额(当年	部门预算多	と排资金)			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 平 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他打印 机	A02021099	台	1	1. 60	1.60	1.60							1.60
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他打印 机	A02021099	台	1	0.30	0.30	0.30							0.30
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他办公 设备	A02029900	台	1	0. 23	0.23	0. 23							0. 23
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他办公 设备	A02029900	台	2	0. 15	0.30	0.30							0.30
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他办公 设备	A02029900	支	2	0. 25	0.50	0. 50							0.50
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他办公 设备	A02029900	台	1	0. 20	0.20	0. 20							0. 20
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他办公 设备	A02029900	支	1	0. 07	0.07	0.07							0.07
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	普通电话 机	A02080701	台	2	0.04	0.09	0.09							0.09
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	木制床类	A05010104	张	5	0.10	0. 48	0.48							0. 48

政府采购项目									政府采购会	金额(当年	部门预算多	(排资金)		, .	2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政 <del>专</del> 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 平 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	办公桌	A05010201	台	7	0. 12	0.82	0.82							0.82
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	会议桌	A05010202	张	1	0. 44	0.44	0.44							0. 44
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	办公椅	A05010301	把	1	0.04	0.04	0.04							0.04
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	办公椅	A05010301	把	7	0.09	0.60	0.60							0.60
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	会议椅	A05010303	把	10	0.04	0.41	0.41							0.41
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他椅凳 类	A05010399	把	8	0. 10	0.80	0.80							0.80
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	文件柜	A05010502	个	10	0. 10	0. 97	0. 97							0. 97
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	保密柜	A05010504	个	1	0. 10	0. 10	0. 10							0. 10
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他柜类	A05010599	个	10	0.10	1.00	1.00							1.00

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	五元 一一 一一 一一 一一 一一 一一 一一 一一 一一 一
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他柜类	A05010599	个	4	0. 10	0.39	0.39							0.39
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他柜类	A05010599	个	4	0. 10	0.38	0.38							0. 38
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他柜类	A05010599	个	2	0. 10	0. 19	0. 19							0. 19
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他柜类	A05010599	个	1	0. 16	0. 16	0.16							0. 16
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他柜类	A05010599	个	15	0.03	0.39	0.39							0.39
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	组合家具	A05010800	套	4	0. 20	0.80	0.80							0.80
怀财字【2023】 7号西八里镇专 项经费	200.00	其他家具	A05019900	个	3	0. 03	0.09	0.09							0.09
怀来县鸡鸣驿乡 人民政府小计							90. 87	90. 87							90. 87
怀财字【2023】 7号 农村垃圾 清理费	73.00	农业农村 环境治理 服务	C07020900	项	1	73. 00	73.00	73.00							73. 00
怀财字【2023】 7号鸡鸣驿乡办 案及业务	414. 00	台式计算机	A02010105	台	8	0.60	4. 80	4. 80							4. 80

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>注排资金)</b>			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	預留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号鸡鸣驿乡办 案及业务	414.00	便携式计 算机	A02010108	台	1	0.80	0.80	0.80							0.80
怀财字【2023】 7号鸡鸣驿乡办 案及业务	414.00	多功能一 体机	A02020400	台	11	0.40	4. 40	4.40							4.40
怀财字【2023】 7号鸡鸣驿乡办 案及业务	414.00	多功能一 体机	A02020400	台	2	0. 21	0.42	0.42							0.42
怀财字【2023】 7号鸡鸣驿乡办 案及业务	414.00	票据打印 机	A02021006	台	1	0. 30	0.30	0.30							0.30
怀财字【2023】 7号鸡鸣驿乡办 案及业务	414.00	碎纸机	A02021301	台	1	0. 15	0. 15	0.15							0. 15
怀财字【2023】 7号鸡鸣驿乡办 案及业务	414.00	空调机	A02061804	台	3	0.60	1.80	1.80							1.80
怀财字【2023】 7号鸡鸣驿乡办 案及业务	414.00	空调机	A02061804	台	12	0.35	4. 20	4. 20							4. 20
怀财字【2023】 7号鸡鸣驿乡办 案及业务	414.00	其他生活 用电器	A02061899	台	20	0.05	1.00	1.00							1.00
怀来县大黄庄镇 人民政府小计							262. 67	262. 67							262. 67

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算多	<b>と排资金)</b>		, ,-	2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	7023 年
怀财字【2023】 7号 农村垃圾 清理费 大黄庄 镇	150.00	其他城镇 公共卫生 服务	C13059900	项	1	150.00	150.00	150.00							150.00
怀财字【2023】 7号办案及业务 大黄庄镇	56. 20	复印纸	A05040101	项	1	18.00	18.00	18.00							18.00
怀财字【2023】 7号办案及业务 大黄庄镇	56. 20	鼓粉盒	A05040201	项	1	3.00	3.00	3.00							3.00
怀财字【2023】 7号办案及业务 大黄庄镇	56. 20	其他办公 用品	A05049900	项	1	2.00	2.00	2.00							2.00
怀财字【2023】 7号办案及业务 大黄庄镇	56. 20	其他服务	C99000000	项	1	20.00	20.00	20.00							20.00
怀财字【2023】 7号防火经费 大黄庄镇	25. 00	其他建筑 建材	A07019900	项	1	15.00	15.00	15.00							15.00
怀财字【2023】 7号防火经费 大黄庄镇	25. 00	其他灾害 防治和应 急管理服 务	C05039900	项	1	10.00	10.00	10.00							10.00
怀财字【2023】 7号防汛经费 大黄庄镇	5. 00	其他建筑 建材	A07019900	项	1	5.00	5.00	5.00							5.00

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	(排资金)			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	7023 中 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号武装工作专 项经费 大黄庄 镇	3.00	颜料	A05040302	项	1	3.00	3.00	3.00							3.00
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	台式计算 机	A02010105	台	6	0.60	3.60	3.60							3.60
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	便携式计 算机	A02010108	台	3	0.80	2.40	2. 40							2.40
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	多功能一体机	A02020400	台	4	0. 25	1.00	1.00							1.00
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	A3 黑白 打印机	A02021001	台	2	0.80	1.60	1.60							1.60
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	A4 黑白 打印机	A02021003	台	5	0.18	0.90	0.90							0.90
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	A4 彩色 打印机	A02021004	台	1	0.60	0.60	0.60							0.60
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	LED 显示 屏	A02021103	个	1	1.30	1. 30	1.30							1. 30
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	扫描仪	A02021118	台	3	0. 15	0. 45	0.45							0. 45

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 <del> </del>
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	碎纸机	A02021301	台	4	0. 15	0.60	0.60							0.60
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	空调机	A02061804	台	2	0.36	0.72	0.72							0.72
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	文件(图 文)传真 机	A02081001	台	1	0. 20	0.20	0.20							0. 20
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	通用摄像 机	A02091102	台	1	0.80	0.80	0.80							0.80
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	视频监控 设备	A02091107	套	2	1. 50	3.00	3.00							3. 00
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	其他普通 图书	A04010199	套	350	0. 01	3. 50	3. 50							3. 50
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	钢木床类	A05010101	个	10	0. 10	1.00	1.00							1.00
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	办公桌	A05010201	套	5	0. 20	1.00	1.00							1.00
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	文件柜	A05010502	个	10	0. 10	1.00	1.00							1.00

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算多	·排资金)			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政 <del>专</del> 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 平 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	保密柜	A05010504	个	5	0. 20	1.00	1.00							1.00
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	复印纸	A05040101	项	1	2.00	2.00	2.00							2.00
怀财字【2023】 7号乡镇转移支 付 大黄庄镇	54. 28	其他办公 用品	A05049900	项	1	10.00	10.00	10.00							10.00
怀来县东八里乡 人民政府小计							34. 96	34. 96							34. 96
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45. 00	台式计算 机	A02010105	台	6	0.60	3.60	3.60							3.60
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45. 00	便携式计 算机	A02010108	台	2	0.80	1.60	1.60							1.60
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45.00	多功能一体机	A02020400	台	6	0.40	2.40	2. 40							2. 40
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45.00	碎纸机	A02021301	台	5	0. 15	0.75	0.75							0.75
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45. 00	空调机组	A02052305	台	15	0.30	4. 50	4. 50							4. 50
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45.00	普通电视 设备(电 视机)	A02091001	台	1	0. 25	0. 25	0. 25							0. 25

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2025 <del> </del>
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45.00	其他床类	A05010199	张	2	0. 10	0.20	0. 20							0. 20
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45. 00	会议桌	A05010202	张	13	0.04	0. 52	0. 52							0. 52
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45. 00	其他台、 桌类	A05010299	张	2	0. 05	0.10	0.10							0.10
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45. 00	其他台、 桌类	A05010299	套	6	0. 20	1. 20	1.20							1. 20
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45. 00	会议椅	A05010303	把	10	0. 03	0.30	0.30							0.30
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45. 00	其他椅凳 类	A05010399	把	32	0. 02	0. 64	0.64							0. 64
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45. 00	其他沙发 类	A05010499	个	2	0. 10	0. 20	0. 20							0. 20
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45. 00	文件柜	A05010502	个	10	0. 15	1. 50	1.50							1.50
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45.00	保密柜	A05010504	个	4	0. 20	0.80	0.80							0.80

政府采购项目									政府采购会	金额(当年	部门预算多	安排资金)			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政 <del>专</del> 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 <del> </del>
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45. 00	其他柜类	A05010599	节	20	0. 02	0.40	0.40							0.40
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45.00	复印纸	A05040101	项	1	4. 00	4.00	4.00							4. 00
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45.00	鼓粉盒	A05040201	项	1	5. 00	5.00	5. 00							5. 00
东八里乡怀财字 【2023】7号办 案及业务	45.00	其他办公 用品	A05049900	项	1	4. 00	4.00	4.00							4. 00
东八里乡怀财字 【2023】7号武 装工作专项经费	3.00	台式计算 机	A02010105	台	2	0.60	1.20	1.20							1. 20
东八里乡怀财字 【2023】7号武 装工作专项经费	3.00	多功能一体机	A02020400	台	2	0.40	0.80	0.80							0.80
东八里乡怀财字 【2023】7号武 装工作专项经费	3.00	其他台、 桌类	A05010299	套	2	0. 20	0.40	0.40							0.40
东八里乡怀财字 【2023】7号武 装工作专项经费	3.00	其他办公 用品	A05049900	项	1	0.60	0.60	0.60							0.60
怀来县沙城镇人 民政府小计							620. 00	620.00							620.00
怀财字【2023】 7号 沙城镇办 案及业务	300.00	台式计算机	A02010105	台	20	0.60	12.00	12.00							12. 00

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023
怀财字【2023】 7号 沙城镇办 案及业务	300.00	便携式计 算机	A02010108	台	5	0.80	4.00	4.00							4. 00
怀财字【2023】 7号 沙城镇办 案及业务	300.00	复印机	A02020100	红	5	1.80	9.00	9.00							9.00
怀财字【2023】 7号 沙城镇办 案及业务	300.00	多功能一体机	A02020400	台	20	0.40	8.00	8.00							8. 00
怀财字【2023】 7号 沙城镇办 案及业务	300.00	扫描仪	A02021118	台	10	0. 15	1. 50	1.50							1. 50
怀财字【2023】 7号 沙城镇办 案及业务	300.00	碎纸机	A02021301	台	10	0. 15	1. 50	1.50							1. 50
怀财字【2023】 7号 沙城镇办 案及业务	300.00	空调机	A02061804	台	5	0.60	3.00	3.00							3. 00
怀财字【2023】 7号 沙城镇办 案及业务	300.00	会议桌	A05010202	套	30	0. 20	6.00	6.00							6. 00
怀财字【2023】 7号 沙城镇办 案及业务	300.00	其他台、 桌类	A05010299	套	30	0. 20	6.00	6.00							6. 00
怀财字【2023】 7号 沙城镇办 案及业务	300.00	文件柜	A05010502	套	30	0. 10	3.00	3.00							3. 00

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 平 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号 沙城镇办 案及业务	300.00	办公用房 施工	B01010000	项	1	146.00	146.00	146.00							146. 00
怀财字【2023】 7号 沙城镇办 案及业务	300.00	广告宣传 服务	C23150000	项	1	100.00	100.00	100.00							100.00
怀财字【2023】 7号 沙城镇社 区工作者经费	2559.00	台式计算 机	A02010105	台	60	0.60	36.00	36.00							36. 00
怀财字【2023】 7号 沙城镇社 区工作者经费	2559.00	便携式计 算机	A02010108	台	13	0.80	10.40	10.40							10. 40
怀财字【2023】 7号 沙城镇社 区工作者经费	2559.00	复印机	A02020100	台	10	0.85	8. 50	8. 50							8. 50
怀财字【2023】 7号 沙城镇社 区工作者经费	2559.00	多功能一体机	A02020400	台	20	0.40	8.00	8.00							8.00
怀财字【2023】 7号 沙城镇社 区工作者经费	2559.00	LED 显示 屏	A02021103	个	10	0.60	6.00	6.00							6. 00
怀财字【2023】 7号 沙城镇社 区工作者经费	2559.00	空调机	A02061804	台	33	1. 30	42.90	42. 90							42. 90
怀财字【2023】 7号 沙城镇社 区工作者经费	2559.00	音响电视 组合机	A02091205	套	5	5. 00	25. 00	25. 00							25. 00

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算安	と排资金)		1 1-	2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨	财政 <del>专</del> 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 平
怀财字【2023】 7号 沙城镇社 区工作者经费	2559.00	办公桌	A05010201	套	21	0. 20	4. 20	4.20							4. 20
怀财字【2023】 7号 沙城镇社 区工作者经费	2559.00	其他台、 桌类	A05010299	套	40	0. 20	8.00	8.00							8.00
怀财字【2023】 7号 沙城镇社 区工作者经费	2559.00	文件柜	A05010502	套	30	0. 20	6.00	6.00							6.00
怀财字【2023】 7号 沙城镇社 区工作者经费	2559.00	广告宣传 服务	C23150000	项	33	5. 00	165.00	165.00							165.00
怀来县东花园镇 人民政府小计							96. 62	96. 62							96. 62
怀财字【2023】 7号东花园镇农 村垃圾清理费	132.00	其他办公 用品	A05049900	万元	400	0. 03	10.00	10.00							10.00
怀财字【2023】 7号东花园镇社 区工作者经费	297. 00	台式计算 机	A02010105	万元	17	0. 50	8. 50	8.50							8. 50
怀财字【2023】 7号东花园镇社 区工作者经费	297. 00	3D 打印 机	A02021005	万元	9	0. 14	1. 26	1.26							1. 26
怀财字【2023】 7号东花园镇社 区工作者经费	297. 00	3D 打印 机	A02021005	万元	4	0. 19	0.76	0.76							0. 76
怀财字【2023】 7号东花园镇社 区工作者经费	297. 00	3D 打印 机	A02021005	万元	1	0. 15	0. 15	0.15							0. 15

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算多	(排资金)			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 平 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号东花园镇社 区工作者经费	297. 00	碎纸机	A02021301	万元	2	0.10	0.20	0.20							0.20
怀财字【2023】 7号东花园镇社 区工作者经费	297. 00	专用制冷 空调设备	A02052309	万元	1	0.39	0.39	0.39							0.39
怀财字【2023】 7号东花园镇社 区工作者经费	297.00	一般会议服务	C22010200	万元	1	58.00	58.00	58.00							58.00
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	台式计算 机	A02010105	万元	3	0.50	1.50	1.50							1.50
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	台式计算机	A02010105	万元	1	0.39	0.39	0.39							0.39
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	便携式计 算机	A02010108	万元	1	0.80	0.80	0.80							0.80
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	便携式计 算机	A02010108	万元	1	0.70	0.70	0.70							0.70
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	多功能一体机	A02020400	万元	1	0.19	0. 19	0.19							0. 19
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	多功能一体机	A02020400	万元	1	0. 25	0. 25	0. 25							0. 25

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	五 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50.36	3D 打印 机	A02021005	万元	1	0. 15	0. 15	0.15							0. 15
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	3D 打印 机	A02021005	万元	3	0. 15	0.44	0.44							0. 44
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	3D 打印 机	A02021005	万元	1	0. 18	0. 18	0.18							0. 18
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	碎纸机	A02021301	万元	1	0. 15	0. 15	0.15							0. 15
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他办公 设备	A02029900	万元	1	0.09	0.09	0.09							0.09
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他办公 设备	A02029900	万元	2	0. 20	0.40	0.40							0.40
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他办公 设备	A02029900	万元	2	0.09	0. 18	0.18							0. 18
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	专用制冷 空调设备	A02052309	万元	1	0.90	0.90	0.90							0.90
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他床类	A05010199	万元	7	0. 14	0. 97	0.97							0. 97

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算多	<b>と排资金)</b>			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	7025 平 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他床类	A05010199	万元	4	0. 10	0.40	0.40							0.40
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	办公桌	A05010201	万元	4	0.09	0.36	0.36							0.36
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	办公桌	A05010201	万元	3	0.07	0.20	0.20							0.20
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	办公桌	A05010201	万元	2	0.09	0.18	0.18							0.18
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	办公桌	A05010201	万元	1	0. 11	0.11	0.11							0.11
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	办公桌	A05010201	万元	1	0.10	0.10	0.10							0.10
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	办公桌	A05010201	万元	1	0.06	0.06	0.06							0.06
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	会议桌	A05010202	万元	1	0. 58	0. 58	0.58							0. 58
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	会议桌	A05010202	万元	1	0. 25	0. 25	0.25							0. 25

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	五 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	会议桌	A05010202	万元	1	0. 11	0.11	0.11							0.11
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50.36	其他台、 桌类	A05010299	万元	2	0. 07	0. 15	0.15							0. 15
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50.36	办公椅	A05010301	万元	13	0.05	0.69	0.69							0.69
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50.36	会议椅	A05010303	万元	23	0.04	0. 97	0.97							0. 97
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50.36	其他椅凳 类	A05010399	万元	3	0. 10	0.30	0.30							0.30
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50.36	书柜	A05010501	万元	4	0. 21	0.82	0.82							0.82
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	文件柜	A05010502	万元	11	0. 10	1.10	1.10							1.10
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	文件柜	A05010502	万元	6	0. 10	0.60	0.60							0.60
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50.36	文件柜	A05010502	万元	2	0.09	0.18	0.18							0. 18

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	と排资金)			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	7025年 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	更衣柜	A05010503	万元	5	0.10	0.50	0.50							0. 50
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50.36	茶水柜	A05010505	万元	1	0.09	0.09	0.09							0.09
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他柜类	A05010599	万元	2	0. 29	0.58	0.58							0. 58
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他柜类	A05010599	万元	1	0.10	0.10	0.10							0.10
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他柜类	A05010599	万元	3	0.03	0.09	0.09							0.09
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他柜类	A05010599	万元	1	0.08	0.08	0.08							0.08
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50.36	其他用具	A05029900	万元	1	0. 45	0. 45	0.45							0. 45
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他用具	A05029900	万元	1	0.44	0. 44	0.44							0.44
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他床上 装具	A05030499	万元	14	0.03	0.35	0.35							0.35

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	(排资金)			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	預留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50.36	其他床上 装具	A05030499	万元	4	0.05	0. 21	0.21							0.21
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他办公 用品	A05049900	万元	1	0. 03	0.03	0.03							0.03
怀财字【2023】 7号东花园镇乡 镇级转移支付	50. 36	其他办公 用品	A05049900	万元	1	0.02	0.02	0.02							0.02
怀来县瑞云观乡 人民政府小计							15. 07	15. 07							15. 07
2023 年公用经 费项目	13. 40	交换设备	A02010202	台	3	0. 17	0. 52	0. 52							0. 52
2023 年公用经 费项目	13. 40	网络收发 器	A02010216	台	3	0.06	0.18	0.18							0. 18
2023 年公用经 费项目	13.40	网上行为 管理设备	A02010311	台	1	0.65	0.65	0.65							0.65
2023 年公用经 费项目	13. 40	其他有线 传输线路	A02081899	米	520	0.00	0.18	0.18							0. 18
2023 年公用经 费项目	13. 40	其他有线 传输线路	A02081899	米	680	0.00	0.33	0.33							0. 33
2023 年公用经 费项目	13.40	录像机	A02091101	台	1	0. 14	0.14	0.14							0. 14
2023 年公用经 费项目	13. 40	平板显示 设备	A02091104	平	4. 2	0. 14	0.60	0.60							0.60
2023 年公用经 费项目	13. 40	平板显示 设备	A02091104	台	1	0. 16	0.16	0.16							0. 16
2023 年公用经 费项目	13.40	视频监控 设备	A02091107	台	5	0.06	0.32	0.32							0. 32

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算安	(排资金)		1 1-	2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政 <del>专</del> 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 <del> </del>
2023 年公用经 费项目	13. 40	视频监控 设备	A02091107	台	1	0.42	0.42	0.42							0. 42
2023 年公用经 费项目	13.40	话筒设备	A02091206	套	1	0.34	0.34	0.34							0. 34
2023 年公用经 费项目	13.40	广播、电视、电影设备零部件	A02091900	个	2	0.08	0.16	0.16							0.16
2023 年公用经 费项目	13. 40	其他工程 管理服务	C11990000	项	1	0. 21	0. 21	0. 21							0. 21
怀财字【2023】 7号瑞云观乡办 案及业务	24.00	空调机组	A02052305	个	1	1.00	1.00	1.00							1.00
怀财字【2023】 7号瑞云观乡办 案及业务	24.00	办公桌	A05010201	张	1	0.08	0.08	0.08							0.08
怀财字【2023】 7号瑞云观乡办 案及业务	24. 00	办公椅	A05010301	把	1	0.02	0.02	0.02							0.02
怀财字【2023】 7号瑞云观乡办 案及业务	24. 00	其他柜类	A05010599	套	20	0.10	2.00	2.00							2.00
怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡 镇级转移支付	28.02	其他床类	A05010199	套	5	0.10	0.49	0.49							0.49
怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡 镇级转移支付	28. 02	办公桌	A05010201	张	8	0. 14	1. 10	1. 10							1. 10

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	預留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡 镇级转移支付	28. 02	办公桌	A05010201	张	3	0.06	0. 17	0. 17							0. 17
怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡 镇级转移支付	28. 02	办公桌	A05010201	套	2	0. 29	0. 58	0.58							0. 58
怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡 镇级转移支付	28. 02	会议桌	A05010202	米	3.6	0. 21	0.75	0.75							0.75
怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡 镇级转移支付	28. 02	茶几	A05010204	个	7	0.03	0. 24	0.24							0. 24
怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡 镇级转移支付	28. 02	会议椅	A05010303	把	11	0.06	0.70	0.70							0.70
怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡 镇级转移支付	28. 02	其他沙发 类	A05010499	个	4	0.08	0.30	0.30							0.30
怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡 镇级转移支付	28. 02	其他沙发 类	A05010499	个	8	0. 10	0.78	0.78							0. 78
怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡 镇级转移支付	28. 02	书柜	A05010501	个	15	0. 10	1. 43	1. 43							1. 43
怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡 镇级转移支付	28. 02	文件柜	A05010502	套	9	0.09	0.81	0.81							0.81

政府采购项目	来源								政府采购会	金额(当年	部门预算安	(排资金)			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资 本经营 预算拨 款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 平 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡	28. 02	茶水柜	A05010505	个	3	0.08	0. 25	0. 25							0. 25
镇级转移支付 怀财字【2023】 7号瑞云观乡乡	28. 02	木质架类	A05010601	个	7	0. 02	0.16	0.16							0. 16
镇级转移支付 <b>怀来县小南辛堡</b> 镇人民政府小计							18. 47	18. 47							18. 47
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 办案及业务	11.80	台式计算 机	A02010105	台	5	0.60	3.00	3.00							3. 00
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 办案及业务	11.80	便携式计 算机	A02010108	台	3	0.60	1.80	1.80							1.80
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 办案及业务	11.80	复印机	A02020100	台	1	0.96	0.96	0.96							0.96
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 办案及业务	11.80	多功能一体机	A02020400	台	1	0. 21	0. 21	0. 21							0. 21
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 办案及业务	11.80	A4 黑白 打印机	A02021003	台	5	0. 24	1. 20	1.20							1. 20
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 办案及业务	11.80	A4 彩色 打印机	A02021004	台	1	0. 24	0. 24	0.24							0.24
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 办案及业务	11.80	液晶显示器	A02021104	台	1	0.07	0.07	0.07							0.07

政府采购项目									政府采购会	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资 本经营 预算拨 款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	五 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 办案及业务	11.80	扫描仪	A02021118	台	1	0. 25	0. 25	0. 25							0. 25
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 办案及业务	11.80	碎纸机	A02021301	台	1	0. 10	0.10	0.10							0.10
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 社区工作者 经费	49.00	台式计算机	A02010105	台	5	0.60	3.00	3.00							3.00
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 社区工作者 经费	49.00	A4 黑白 打印机	A02021003	台	3	0. 20	0.60	0.60							0.60
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 社区工作者 经费	49.00	办公桌	A05010201	张	3	0.12	0. 36	0.36							0.36
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 社区工作者 经费	49.00	办公椅	A05010301	张	3	0.07	0. 21	0.21							0. 21
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 社区工作者 经费	49.00	文件柜	A05010502	个	3	0.09	0. 27	0. 27							0. 27

政府采购项目									政府采购会	金额(当年	部门预算多	· 好排资金)			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政 <del>专</del> 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 平 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 武装工作专 项经费	3.00	台式计算机	A02010105	1	1	0.60	0.60	0.60							0.60
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 武装工作专 项经费	3.00	办公桌	A05010201	1	1	0. 12	0. 12	0.12							0. 12
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 武装工作专 项经费	3.00	办公椅	A05010301	1	1	0. 07	0.07	0.07							0.07
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 乡镇级转移 支付	47. 52	台式计算 机	A02010105	台	4	0.60	2.40	2.40							2.40
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 乡镇级转移 支付	47. 52	复印机	A02020100	台	1	0. 50	0. 50	0.50							0.50
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 乡镇级转移 支付	47. 52	木制床类	A05010104	张	1	0. 17	0. 17	0. 17							0. 17
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 乡镇级转移 支付	47. 52	办公桌	A05010201	张	12	0. 07	0.84	0.84							0.84

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算多	と排资金)			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政 <del>专</del> 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 平 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 乡镇级转移 支付	47. 52	办公椅	A05010301	把	3	0.03	0.09	0.09							0.09
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 乡镇级转移 支付	47. 52	其他椅凳 类	A05010399	个	2	0. 01	0.02	0.02							0.02
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 乡镇级转移 支付	47. 52	其他沙发 类	A05010499	组	4	0. 12	0. 48	0.48							0.48
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 乡镇级转移 支付	47. 52	文件柜	A05010502	组	4	0.09	0.36	0.36							0.36
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 乡镇级转移 支付	47. 52	其他柜类	A05010599	<b></b>	1	0.03	0.03	0.03							0.03
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 乡镇级转移 支付	47. 52	其他柜类	A05010599	<b>^</b>	2	0.04	0.07	0.07							0.07
怀财字【2023】 7号 小南辛堡 镇 乡镇级转移 支付	47. 52	其他柜类	A05010599	套	5	0.09	0. 45	0.45							0. 45

政府采购项目									政府采购金		部门预算多	· 注排资金)			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	7023 平 预留中 小微企 业份额
怀来县官厅镇人 民政府小计							29. 10	29. 10							29. 10
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7号	52. 90	台式计算机	A02010105	台	10	0.60	6.00	6.00							6.00
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7 号	52. 90	便携式计 算机	A02010108	台	4	0.70	2.80	2.80							2.80
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7 号	52. 90	复印机	A02020100	台	2	0.80	1.60	1.60							1.60
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7 号	52. 90	多功能一体机	A02020400	台	5	0.40	2.00	2.00							2.00
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7 号	52. 90	其他打印 机	A02021099	台	4	0.60	2.40	2.40							2.40
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7 号	52. 90	扫描仪	A02021118	台	2	0. 20	0.40	0.40							0.40
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7 号	52. 90	碎纸机	A02021301	台	2	0. 15	0.30	0.30							0.30
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7号	52. 90	空调机	A02061804	台	5	0.60	3.00	3.00							3.00
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7号	52. 90	视频监控 设备	A02091107	个	4	0.50	2.00	2.00							2.00

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算多	と排资金)			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 <del> </del>
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7号	52. 90	木制床类	A05010104	张	6	0. 10	0.60	0.60							0.60
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7号	52. 90	办公桌	A05010201	张	10	0. 20	2.00	2.00							2.00
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7号	52. 90	办公椅	A05010301	张	20	0. 05	1.00	1.00							1.00
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7号	52. 90	其他沙发 类	A05010499	个	4	0. 25	1.00	1.00							1.00
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7号	52. 90	文件柜	A05010502	个	15	0. 10	1. 50	1.50							1. 50
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7号	52. 90	其他柜类	A05010599	个	8	0. 20	1.60	1.60							1.60
官厅镇乡镇级转 移支付怀财字 【2023】7号	52. 90	其他硒 鼓、粉盒	A05040299	个	30	0.03	0.90	0.90							0.90
怀来县桑园镇人 民政府小计							46. 79	46. 79							46. 79
怀财字【2023】 7 号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	台式计算 机	A02010105	台	10	0.60	6.00	6.00							6.00
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	便携式计 算机	A02010108	台	2	0.80	1.60	1.60							1.60

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算多	<b>と排资金)</b>			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	預留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	复印机	A02020100	台	2	0.85	1. 70	1.70							1.70
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	多功能一体机	A02020400	台	5	0.40	2.00	2.00							2.00
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	数字照相 机	A02020501	台	2	0. 25	0.50	0.50							0.50
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	执法记录 仪	A02020600	台	5	0.10	0.50	0.50							0. 50
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	A4 黑白 打印机	A02021003	台	8	0.18	1.44	1.44							1. 44
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	高拍仪	A02021120	台	2	0.10	0.20	0.20							0. 20
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	其他输入输出设备	A02021199	个	5	1.00	5.00	5.00							5. 00
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	碎纸机	A02021301	台	3	0. 15	0. 45	0.45							0. 45
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	空调机组	A02052305	台	30	0.40	12.00	12.00							12.00

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算多	<b>注排资金)</b>			2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 平 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	空调机组	A02052305	台	3	1. 50	4.50	4. 50							4. 50
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	普通电视 设备(电 视机)	A02091001	台	1	2.00	2.00	2.00							2.00
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	钢塑床类	A05010102	个	10	0. 05	0.50	0.50							0. 50
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	木制床类	A05010104	个	5	0. 20	1.00	1.00							1.00
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	办公桌	A05010201	个	5	0. 20	1.00	1.00							1.00
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	会议桌	A05010202	个	50	0. 05	2. 50	2. 50							2. 50
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	茶几	A05010204	个	3	0. 10	0.30	0.30							0.30
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	办公椅	A05010301	个	5	0. 10	0.50	0.50							0. 50
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	单人沙发	A05010402	个	6	0. 10	0.60	0.60							0.60

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>注排资金)</b>			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	7025 中 预留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	书柜	A05010501	个	5	0. 20	1.00	1.00							1.00
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	其他柜类	A05010599	个	10	0.05	0.50	0.50							0.50
怀财字【2023】 7号乡镇级转移 支付 桑园镇	65. 78	炊事机械	A05020102	台	1	1.00	1.00	1.00							1.00
怀来县孙庄子乡 人民政府小计							4. 00	4. 00							4. 00
怀财字【2023】 7号办案及业务 孙庄子乡	4.00	台式计算 机	A02010105	台	4	0.60	2.40	2.40							2.40
怀财字【2023】 7号办案及业务 孙庄子乡	4.00	多功能一体机	A02020400	台	4	0. 35	1.40	1.40							1.40
怀财字【2023】 7号办案及业务 孙庄子乡	4.00	其他办公 设备	A02029900	台	1	0. 20	0.20	0.20							0.20
怀来县存瑞镇人 民政府小计							40. 54	40. 54							40. 54
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	台式计算 机	A02010105	台	10	0.60	6.00	6.00							6.00
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	便携式计 算机	A02010108	台	4	0.80	3. 20	3. 20							3. 20

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	(排资金)			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	7023 年 预留中 小微企 业份额
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	多功能一体机	A02020400	台	5	0.40	2.00	2.00							2.00
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	LED 显示 屏	A02021103	块	9	0. 55	4. 95	4. 95							4.95
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	LED 显示 屏	A02021103	块	4	0. 20	0.80	0.80							0.80
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	其他电源 设备	A02061599	个	1	0.08	0.08	0.08							0.08
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	空调机	A02061804	台	1	1. 10	1.10	1.10							1.10
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	空调机	A02061804	台	2	0. 48	0.96	0.96							0.96
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	调音台	A02090402	台	1	0. 26	0. 26	0.26							0. 26
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	其他音频 节目制作 和播控设 备	A02090499	个	2	0.39	0.78	0.78							0.78
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	话筒设备	A02091206	个	1	0.48	0. 48	0.48							0.48

政府采购项目	来源								政府采购会	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资 本经营 预算拨 款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	7025 中 预留中 小微企 业份额
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	音箱	A02091211	个	8	0. 10	0.76	0.76							0.76
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	其他音频 设备	A02091299	个	1	0. 25	0. 25	0.25							0. 25
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	其他广 播、电 视、电影 设备	A02099900	个	1	0.05	0.05	0.05							0.05
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	钢木床类	A05010101	个	5	0. 07	0. 37	0.37							0. 37
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	木制床类	A05010104	个	10	0. 07	0.68	0.68							0. 68
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	办公桌	A05010201	张	23	0.06	1. 38	1.38							1.38
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	会议桌	A05010202	张	1	0.30	0.30	0.30							0.30
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	会议桌	A05010202	张	64	0. 07	4. 16	4. 16							4. 16
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	会议桌	A05010202	张	6	0.06	0. 33	0.33							0. 33

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算安	<b>と排资金)</b>			2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	五元 一一 一一 一一 一一 一一 一一 一一 一一 一一 一
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	茶几	A05010204	个	1	0. 11	0.11	0.11							0.11
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	其他台、 桌类	A05010299	个	6	0. 10	0. 57	0. 57							0. 57
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	其他台、 桌类	A05010299	个	1	0. 20	0.20	0.20							0.20
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	办公椅	A05010301	把	24	0.04	0.91	0.91							0.91
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	办公椅	A05010301	把	3	0.02	0.05	0.05							0.05
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	办公椅	A05010301	把	3	0. 07	0. 22	0. 22							0. 22
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	办公椅	A05010301	把	4	0.06	0. 24	0. 24							0. 24
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	办公椅	A05010301	把	3	0. 03	0.09	0.09							0.09
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	办公椅	A05010301	把	12	0.04	0.50	0. 50							0.50

政府采购项目									政府采购金	金额(当年	部门预算组	と排资金)		<u> </u>	2023年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 <del> </del>
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	会议椅	A05010303	把	128	0.04	4. 61	4.61							4. 61
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	会议椅	A05010303	把	18	0.05	0.90	0.90							0.90
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	其他沙发 类	A05010499	米	6	0.08	0.48	0.48							0.48
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	文件柜	A05010502	个	20	0.09	1. 76	1. 76							1. 76
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	其他柜类	A05010599	个	10	0. 05	0.50	0.50							0. 50
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	木质架类	A05010601	个	3	0.04	0.11	0.11							0. 11
存瑞镇怀财字 【2023】7号办 案及业务	90.00	其他床上 装具	A05030499	个	10	0.04	0.41	0.41							0. 41
怀来县王家楼乡 人民政府小计							37. 73	37. 73							37. 73
怀财字【2023】 7号王家楼乡办 公经费	25.00	台式计算 机	A02010105	台	19	0.60	11.40	11.40							11. 40
怀财字【2023】 7号王家楼乡办 公经费	25.00	便携式计 算机	A02010108	台	2	0.80	1.60	1.60							1.60

政府采购项目	来源								政府采购金	金额(当年	部门预算安	(排资金)	_		2023 年
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	2023 <del> </del>
怀财字【2023】 7号王家楼乡办 公经费	25.00	投影仪	A02020200	幻	1	1. 20	1.20	1.20							1.20
怀财字【2023】 7号王家楼乡办 公经费	25.00	多功能一体机	A02020400	ÚП	1	0.40	0.40	0.40							0.40
怀财字【2023】 7号王家楼乡办 公经费	25.00	A4 黑白 打印机	A02021003	红	15	0. 18	2.70	2.70							2. 70
怀财字【2023】 7号王家楼乡办 公经费	25.00	扫描仪	A02021118	红	2	0. 15	0.30	0.30							0.30
怀财字【2023】 7号王家楼乡办 公经费	25.00	碎纸机	A02021301	台	3	0. 15	0.45	0.45							0. 45
怀财字【2023】 7号王家楼乡办 公经费	25.00	其他生活 用电器	A02061899	台	1	0.20	0.20	0.20							0. 20
怀财字【2023】 7号王家楼乡办 公经费	25.00	其他文艺 设备	A02459900	套	1	0.40	0.40	0.40							0.40
怀财字【2023】 7号王家楼乡办 公经费	25.00	钢木床类	A05010101	<b>†</b>	15	0.10	1.50	1.50							1.50
怀财字【2023】 7号王家楼乡办 公经费	25.00	其他柜类	A05010599	个	16	0.30	4. 80	4.80							4. 80

政府采购项目	来源						政府采购金额(当年部门预算安排资金)							2023 年	
项目名称	预算 资金	采购物品 名称	政府采购目 录序号	计量 单位	数量	单价	合计	一般公 共预算 拨款	基金预算拨款	国有资 本经营 预算拨 款	财政专 户核拨	单位 资金	财政拨 款结转	非财政 拨款结 转结余	預留中 小微企 业份额
怀财字【2023】 7号王家楼乡乡 镇级转移支付	46. 93	视频监控 设备	A02091107	套	1	0.70	0.70	0.70							0.70
怀财字【2023】 7号王家楼乡乡 镇级转移支付	46. 93	钢木床类	A05010101	个	10	0. 15	1.50	1.50							1.50
怀财字【2023】 7号王家楼乡乡 镇级转移支付	46. 93	办公桌	A05010201	个	25	0. 20	5.00	5.00							5.00
怀财字【2023】 7号王家楼乡乡 镇级转移支付	46. 93	办公椅	A05010301	个	15	0. 07	0.98	0.98							0.98
怀财字【2023】 7号王家楼乡乡 镇级转移支付	46. 93	会议椅	A05010303	个	20	0.03	0.60	0.60							0.60
怀财字【2023】 7号王家楼乡乡 镇级转移支付	46. 93	其他沙发 类	A05010499	套	2	1.00	2.00	2.00							2.00
怀财字【2023】 7号王家楼乡乡 镇级转移支付	46. 93	文件柜	A05010502	个	25	0.08	2.00	2.00							2.00

注: 同一采购目录序号的物品, 其单价会因配置规格不同而变动, 均符合资产配置标准。涉密采购事项按照相关规定执行。

## 部门基本情况表

#### 803 怀来县乡镇人民政府

单位:人(辆)

000 竹木ムシ 原八八成州			1	1	1		1			<u></u>	
				车辆	编制	人数	在职	人数	Ī	离退人数	Į
单位名称	単位性质	单位规格	经费保障形式	实有 数	行政	事业	行政	事业	离休	退休	退职
合 计					530		632			379	1
怀来县狼山乡人民政府	行政	正科级	财政拨款		13		38			12	
怀来县土木镇人民政府	行政	正科级	财政拨款		32					19	
怀来县北辛堡镇人民政府	行政	正科级	财政拨款		50		39			14	
怀来县新保安镇人民政府	行政	正科级	财政拨款				42			49	
怀来县西八里镇人民政府	行政	正科级	财政拨款		45		35			15	
怀来县鸡鸣驿乡人民政府	行政	正科级	财政拨款		16		32			12	
怀来县大黄庄镇人民政府	行政	正科级	财政拨款		45		37			19	
怀来县东八里乡人民政府	行政	正科级	财政拨款		41		35			14	
怀来县沙城镇人民政府	行政	正科级	财政拨款				89			67	
怀来县东花园镇人民政府	行政	正科级	财政拨款		43		40			19	
怀来县瑞云观乡人民政府	行政	正科级	财政拨款		39		35			10	
怀来县小南辛堡镇人民政府	行政	正科级	财政拨款		50		32			16	
怀来县官厅镇人民政府	行政	正科级	财政拨款		28		36			22	
怀来县桑园镇人民政府	行政	正科级	财政拨款		25		45			39	
怀来县孙庄子乡人民政府	行政	正科级	财政拨款		39		26			9	
怀来县存瑞镇人民政府	行政	正科级	财政拨款		25		36			27	1
怀来县王家楼乡人民政府	行政	正科级	财政拨款		39		35			16	

# 第二部分 预算单位收支预算情况

# 一、怀来县狼山乡人民政府收支预算

## 收支预算总表

803001 怀来县狼山乡人民政府

803	3001	怀来县狼山乡人民政府	单位:万元
项代	目 码	预算收支项目	预算金额
		预算收入	1821. 29
		本年收入	1821. 29
	1	一般公共预算拨款	1821. 29
		其中:一般财力	1821. 29
		行政事业性收费	
		专项收入	
		国有资源(资产)有偿使用收入	
		政府住房基金收入	
		上级一般公共预算安排转移支付	
		一般债券	
		其他	
	2	基金预算拨款	
		其中: 政府性基金收入	
		专项债券对应项目专项收入	
		上级政府性基金预算安排转移支付	
		专项债券	
	3	国有资本经营预算拨款	
		其中: 国有资本经营收入	
		上级国有资本经营预算安排转移支付	
	4	财政专户核拨	
,	5	单位资金	
		其中: 事业收入	
		上级补助收入	
		附属单位上缴收入	
		事业单位经营收入	
		其他收入	
		上年结转结余	
	1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	
		其中:一般公共预算拨款	
		基金预算拨款	
		国有资本经营预算拨款	
	2	非财政拨款结转结余	
		其中: 财政专户核拨	
		单位资金	
		预算支出	1821. 29
	1	基本支出	685. 57
		其中: 人员经费	636. 67
		日常公用经费	48. 90

#### 803001 怀来县狼山乡人民政府

项 目 代 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	1135. 72

## 人员经费预算

## 803001 怀来县狼山乡人民政府

구나 ek 八	<del>ゔ</del> ゖ ゚ヿゟ゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゚゚゚゙゙゙゙ヿ	36 17 1/3					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	522. 23	522. 23					
			一、工资福利支出	522. 23	522. 23					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	257. 78	257. 78					
			1.2 津贴补贴	41. 32	41. 32					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	41. 32	41. 32					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	41. 32	41. 32					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	40. 09	40.09					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	19. 94	19.94					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	20. 15	20. 15					
			1.4 绩效工资	8.04	8.04					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	8.04	8.04					
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							_
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

TH 台比 八	<b>☆</b> ワ ≀つ ムス	<b>动应</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	117.00	117.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	59.00	59.00					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	58.00	58.00					
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	58. 00	58.00					
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

ᆎᄼᄼ	<b>→</b> 77 とコムズ	ज <b>र्म हो</b> द्देश्य					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	新僧去山而日	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							

구노 삼산 八	シャンコムス	3417t43					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	40.00	40.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费		_				_	

T-1. 46k 八	シャンコムス	並成					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费							
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助	40.00	40.00					
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费							
	30301		用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费							
	20201		用							
			1.8 退休费	40.00	40.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	40.00	40.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴							

中的人	かいてんス	砂皮级		资金来源									
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余			
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴										
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴										
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴										
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴										
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴										
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用										
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用										
			1.9 退职(役)费										
	30303		1.9.1 退职生活费										
	30303		1.9.2 退职人员补贴										
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴										
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴										
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴										
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴										
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴										
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用										
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用										
	30305		1.10 生活补助										
			1.11 奖励金										
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励										
	30309		1.11.2 其他奖励金										
			合计	19. 94	19. 94								

구노·스b: 八	シャンコムス	<b>3</b> 5 17 16 16 16 16 16 16 16 16 16 16 16 16 16					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	19. 94	19. 94					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	19. 94	19.94					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位 津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	19. 94	19. 94					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

THAN /\	シャンコムス	3th 17t 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

과 송 시	かけいコムス	<b>3</b> 6 1₹ 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	54. 50	54. 50					
			一、工资福利支出	52. 00	52.00					

-LAN /\	<del>&gt;</del> 77 } ¬ / <sub>2</sub> 7	ज <b>र्म</b> प्रदेश दिव					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经   济分类   编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	52. 00	52.00					
2010301	30199	50199	2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资	52. 00	52.00					
	30199		2.3.2长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助	2.50	2. 50					
2010301	30304	50901	2.4 抚恤金	2.50	2. 50					
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

## 日常公用经费预算

## 803001 怀来县狼山乡人民政府

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	13. 40	13. 40					
			1、基础定额项目	13.40	13.40					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	6. 20	6.20					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1) 公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	6. 20	6. 20					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

功能分	部门经	<b>步</b> 应级					资金来源	•		
が配分   类科目   編码	济分类编码	政府经   济分类   编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

ተት ቀኮ /\	<del>シ</del> カシコ <i>ム</i> ズ	34 175 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	35. 50	35. 50					
			1、基础定额项目	35. 50	35. 50					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	12. 50	12.50					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	12. 50	12.50					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8) 维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

- T- Ab 八	<del>シ</del> カシコ <i>ム</i> ズ	34 17 t 1/3					资金来源	<u> </u>		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	23.00	23.00					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

TLAN /	<b>₩</b> ₽₩₽₩	जर्म होते द्व					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1)业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

## 项目支出预算

#### 803001 怀来县狼山乡人民政府

003001 怀永去派山夕八八		<u> </u>										
项目名称	功能分类 付料 利目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余			
合计		1135. 72	1135. 72									
怀财字【2023】7号 狼山乡 村干部养老	2130705	12. 24	12. 24									
怀财字【2023】7号狼山乡 社区工作者经费	2080208	49. 00	49.00									
狼山乡怀财字【2023】7号 村级组织运转经费(村干部 工资)	2130705	163. 29	163. 29									
狼山乡怀财字【2023】7号 村级组织运转经费(离任生活 补贴)	2130705	7. 96	7. 96									
怀财字【2023】7号狼山乡 办案及业务	2010301	30. 50	30. 50									
怀财字【2023】7 号狼山乡 防火经费	2130234	30.00	30.00									
怀财字【2023】7 号狼山乡 防汛经费	2130314	5. 00	5.00									
怀财字【2023】7号狼山乡 洁净煤补贴资金	2110301	128. 19	128. 19									
怀财字【2023】7号狼山乡 农村垃圾清理费	2130701	100.00	100.00									
怀财字【2023】7号狼山乡 湿地公园事物中心土地流转 费	2130205	225. 50	225. 50									
怀财字【2023】7 号狼山乡 土地流转费(造林)	2130205	246. 00	246.00									
怀财字【2023】7号狼山乡	2010301	3.00	3.00									

	功能分类				资 金	来源			
项目名称	科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
武装工作专项经费									
怀财字【2023】7号狼山乡 乡镇级转移支付	2010301	41.16	41.16						
怀财字【2023】7号狼山乡 巡河员经费	2130399	9. 36	9.36						
狼山乡怀财字【2023】7号 村级组织运转经费(办公及 专项)	2130705	84. 52	84. 52						

## 单位预算政府经济分类表

#### 803001 怀来县狼山乡人民政府

				资 金	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	1821. 29	1821. 29						
501 机关工资福利支出	586. 13	586. 13						
502 机关商品和服务支出	952. 13	952. 13						
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	8. 04	8.04						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	274. 99	274. 99						
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								

# 二、怀来县土木镇人民政府收支预算

## 收支预算总表

803003 怀来县土木镇人民政府

	怀来县土木镇人民政府	单位: 万元
项 代 码	预算收支项目	预算金额
	预算收入	2815. 54
	本年收入	2799. 34
1	一般公共预算拨款	2799.34
	其中:一般财力	2799.34
	行政事业性收费	
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	16. 20
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	16. 20
	其中:一般公共预算拨款	16. 20
	基金预算拨款	
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	
	单位资金	
	预算支出	2815. 54
1	基本支出	659. 02
	其中: 人员经费	618. 62
	日常公用经费	40. 40

#### 803003 怀来县土木镇人民政府

项 月 代 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	2156. 52

## 人员经费预算

#### 803003 怀来县土木镇人民政府

구 <b>나 수</b> 요 / \	シャンコムス	36175.67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	一类 预算支出项目 玛	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	521.85	521.85					
			一、工资福利支出	521. 85	521.85					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	267. 15	267. 15					
			1.2 津贴补贴	37. 26	37. 26					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	37. 26	37. 26					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	37. 26	37. 26					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	40. 27	40. 27					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	20. 77	20.77					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	19.50	19. 50					
			1.4 绩效工资	10. 17	10. 17					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	10. 17	10. 17					
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

구뉴 <b>슨</b> ▷ / \	かりごコムス	<b>动应</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	济分类 预算支出项目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	101.50	101.50					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	71. 50	71.50					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	30.00	30.00					
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	65. 50	65. 50					
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

ᆉᄼ	<del>♦</del> 17 ₹17 £7	ज <b>र्म ।</b> गेर <i>।</i> द्र					资金来源	·		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	所分类 预算支出项目 编码	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							

가상사	シャンコムス	3417t43					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	等分类 预算支出项目 编码	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	50.00	50.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

구뉴 <b>슨</b> ▷ / \	かいして	<b>武立</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	分类 预算支出项目 論码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费							
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助	50.00	50.00					
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费	50.00	50.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	50.00	50.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴							

TLAN /\	<del>&gt;</del> 77 ≥ 7 67	<del>1/4 12 €</del> /67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	分类 预算支出项目 码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费 用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费 用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	20.77	20.77					

<b>元4.台</b> b.八	シャンコムス	34 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	分类 预算支出项目 码	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	20.77	20.77					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	20. 77	20.77					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位 津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	20.77	20.77					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

功能分	<b>☆ワ ≀</b> コ <b>ム</b> ス	政府经					资金来源	; ;		
类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费 用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费 用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

구나 ek 八	<del>♦</del> ₽ ₹ <b>٦</b> ₹ <b>3</b>	ज <b>र्म होत्र</b> द्व					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	· 类 预算支出项目 码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	26.00	26.00					
			一、工资福利支出	26.00	26.00					

功能分	部门经	政府经					资金来源	Ì		
が能分	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	26.00	26.00					
2010301	30199	50199	2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资	26.00	26.00					
	30199		2.3.2长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助							
	30304		2.4 抚恤金							
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

### 日常公用经费预算

#### 803003 怀来县土木镇人民政府

T-1. 台区 八	<del>ゔ</del> ゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゚゚゚゚゙゙゙゙゙゙゚゚゚゚゙゚゚゙゚゚゙゚	政府经			资金来源								
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余			
			合计	13. 00	13.00								
			1、基础定额项目	13.00	13.00								
2010301	30201	50201	(1) 办公费	6.00	6.00								
	30205		(2) 水费										
	30206		(3) 电费										
			(4) 邮电费	1.00	1.00								
	30207		1) 公务移动通讯费用补贴										
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00								
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	6.00	6.00								
	30209		(6)物业管理费										
	30211		(7) 差旅费										
	30213		(8)维修(护)费										
	30215		(9) 会议费										
	31002		(10) 办公设备购置费										
			(11) 因公出国(境)费用										
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费										
	3021202		2) 其他因公出国(境)费										
			(12) 公务用车运行维护费										
	30231		1)燃料费										
	30231		2)维修费										
	30231		3)保险费										
	30231		4) 其他运行维护费										
			(13) 离退休干部经费										
	30299		1) 离休干部公用经费										
	30299		2) 离休干部特需费										

T-1.466 /\	<b>₩</b>	砂皮级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8) 退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

<b>→↓台</b> 比八	<del>ゔ</del> ゖゔコ <i>ム</i> ズ	3h 17t 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	27. 40	27.40					
			1、基础定额项目	27. 40	27. 40					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	9. 18	9. 18					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	9. 18	9.18					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8) 维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

고부하다 //	<del>ゔ</del> ゖ とコ <i>ム</i> ス	जर्म होते <i>दि</i>					资金来源	÷		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	18. 22	18. 22					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

~1. Ab /1	<del>2</del> 47 2 → 7 3						资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

### 项目支出预算

#### 803003 怀来县土木镇人民政府

000000					资 金	来源			<u> </u>
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		2156. 52	2140. 32					16. 20	
土木镇村级组织运转经费 (村干部工资)	2130705	16. 20						16. 20	
怀财字【2023】7号 土木 镇 办案及业务	2010301	70. 50	70. 50						
怀财字【2023】7号 土木 镇 村级组织运转(办公及 专项)	2130705	167. 84	167. 84						
怀财字【2023】7号 土木 镇 村级组织运转(村干部 工资)	2130705	300. 79	300. 79						
怀财字【2023】7号 土木 镇 村级组织运转(正常离 任村级干部补助)	2130705	14. 66	14. 66						
怀财字【2023】7号 土木 镇 防火经费	2130234	30.00	30.00						
怀财字【2023】7号 土木 镇 防汛经费	2130314	5. 00	5. 00						
怀财字【2023】7号 土木 镇 农村垃圾清理费	2130701	197. 00	197. 00						
怀财字【2023】7号 土木 镇 清洁煤财政补贴资金	2110301	402. 99	402. 99						
怀财字【2023】7号 土木 镇 社区工作者经费	2080208	101.00	101.00						
怀财字【2023】7号 土木 镇 湿地公园事物中心土地 流转费	2130205	474. 70	474. 70						

803003 怀来县土木镇人民政府

一	1				¥ <del>/-/-</del> ∧	-t- VE			1 12. 7470
	功能分类								
项目名称	科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
怀财字【2023】7号 土木 镇 土地流转费(造林)	2130205	279. 50	279. 50						
怀财字【2023】7号 土木 镇 武装工作专项经费	2010301	3.00	3.00						
怀财字【2023】7号 土木 镇 乡镇级转移支付	2010301	64. 48	64. 48						
怀财字【2023】7号 土木 镇 巡河员经费	2130399	10.86	10.86						
怀财字【2023】7号 土木 镇 专职化村党组织书记报 酬	2130705	1.00	1.00						
怀财字【2023】7号 土木 镇 村干部养老	2130705	17.00	17.00						

### 单位预算政府经济分类表

803003 怀来县土木镇人民政府

				资金	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	2815. 54	2799. 34					16. 20	
501 机关工资福利支出	558. 45	558. 45						
502 机关商品和服务支出	1082. 21	1082. 21						
503 机关资本性支出(一)	754. 20	754. 20						
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	10. 17	10. 17						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	410. 51	394. 31					16. 20	
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								

# 三、怀来县北辛堡镇人民政府收支预算

#### 收支预算总表

803004 怀来县北辛堡镇人民政府

		<u> </u>
项 目     代 码	预算收支项目	预算金额
	预算收入	1451. 19
	本年收入	1432. 90
1	一般公共预算拨款	1432. 90
	其中:一般财力	1432. 90
	行政事业性收费	
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	18. 29
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	18. 29
	其中:一般公共预算拨款	18. 29
	基金预算拨款	
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	
	单位资金	
	预算支出	1451. 19
1	基本支出	663. 54
	其中: 人员经费	618.80
	日常公用经费	44.74

#### 803004 怀来县北辛堡镇人民政府

项 日 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	787. 65

### 人员经费预算

#### 803004 怀来县北辛堡镇人民政府

구나 ek 八	シャンコムス	<b>34 17€</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	528. 57	528. 57					
			一、工资福利支出	528. 57	528. 57					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	264. 27	264. 27					
			1.2 津贴补贴	40. 89	40.89					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	40. 89	40. 89					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	40. 89	40. 89					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	41. 23	41. 23					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	20. 43	20. 43					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	20.80	20.80					
			1.4 绩效工资	12. 18	12. 18					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	12. 18	12. 18					
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

구뉴 <b>슨</b> ▷ / \	かりごコムス	<b>武立</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	120.00	120.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	70.00	70.00					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	50.00	50.00					
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	50.00	50.00					
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

THAK /\	シャンコムス	34 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
ガ 脱 が	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	30.00	30.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							_
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

中於八	シャンコムス	<b>武立</b> 级						资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 ti	+	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费								
	30109		1.5.2 职业年金缴费								
	30110		1.5.3 基本医疗保险费								
	30111		1.5.4 公务员医疗补助								
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费								
	30112		1.5.6 大病医疗保险费								
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费								
	30112		1.5.8 工伤保险费								
	30112		1.5.9 其他社保缴费								
	30113		1.6 住房公积金								
			二、对个人和家庭的补助	30.	00	30.00					
			1.7 离休费								
	30301		1.7.1 离休金								
	30301		1.7.2 离休人员补贴								
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴								
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴								
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴								
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴								
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴								
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用								
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费 用								
			1.8 退休费	30.	00	30.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	30.	00	30.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴								

功能分	部门经	政府经					资金来源			
ツ能分   类科目   編码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
		-	合计	20. 43	20. 43					

구나 Ab 八	シャンコムス	34 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	20. 43	20. 43					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	20. 43	20.43					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位 津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	20. 43	20. 43					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

ᆉᄼ	<del>シ</del> ロシコ <i>ム</i> ス	步立汉					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

구노 <del>스</del> 노 /\	シャンコムス	ज <b>र्म होत्र</b> द्व					资金来源	•		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	39. 80	39. 80					
			一、工资福利支出	39.00	39. 00					

구나 손난 八	シャンコムス	74 177 17X					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	39.00	39. 00					
2010301	30199	50199	2.3.1长期聘用人员和长期临时工工资	39. 00	39.00					
	30199		2.3.2长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助	0.80	0.80					
2010301	30304	50901	2.4 抚恤金	0.80	0.80					
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

### 日常公用经费预算

#### 803004 怀来县北辛堡镇人民政府

T-1. 台区 八	ウワンコムス	动应级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	13. 80	13.80					
			1、基础定额项目	13.70	13.70					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	6.30	<b>6.</b> 30					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1)公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	6.40	6.40					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2) 维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

中华人	かいしな	<b>- 本</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目	0.10	0.10					
	30216		(1) 培训费							
2010301	30217	50206	(2) 公务接待费	0.10	0.10					
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

<b>→↓台</b> 比八	<del>ゔ</del> ゖゔコ <i>ム</i> ズ	<b>36 17€</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	30. 94	30.94					
			1、基础定额项目	30. 94	30. 94					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	10.30	10.30					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	10.30	10.30					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8) 维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

中央区人	かけ ごコ ムス	<b>- 市立</b>					资金来源	<u> </u>		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经   济分类   编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1) 燃料费							
	30231		2) 维修费							
	30231		3) 保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	20.64	20.64					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

7LAN /\	÷n >¬ /=7	जर्म क्लेक <i>वि</i>					资金来源	<del>:</del>		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码		合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

### 项目支出预算

#### 803004 怀来县北辛堡镇人民政府

000001 开水公礼于主族人					资 金	来 源			十四: /1/11
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		787. 65	769. 36					18. 29	
村级组织运转经费(北辛堡村干部工资)	2130705	5. 72						5.72	
]怀财字【2023】7号 村级 组织运转(正常离任村级干 部补助)北辛堡镇	2130705	12. 57	12. 57						
村级组织运转经费(离任生活补贴 北辛堡)	2130705	12. 57						12. 57	
怀财字【2023】7号 村级组 织运转(办公及专项)北辛 堡镇	2130705	85. 04	85. 04						
怀财字【2023】7号 村级组 织运转(村干部工资)北辛 堡镇	2130705	141.66	141.66						
怀财字【2023】北辛堡镇 7 号专职化村党组织书记报酬	2130705	1.00	1.00						
怀财字【2023】北辛堡镇 7 号办案及业务	2010301	8. 50	8.50						
怀财字【2023】北辛堡镇 7 号村干部养老	2130705	9. 70	9.70						
怀财字【2023】北辛堡镇 7 号防火经费	2130234	35. 00	35. 00						
怀财字【2023】北辛堡镇 7 号防汛经费	2130314	5. 00	5.00						
怀财字【2023】北辛堡镇 7 号农村垃圾清理费	2130701	144. 00	144. 00						
怀财字【2023】北辛堡镇7	2110301	197. 27	197. 27						

803004 怀来县北辛堡镇人民政府

单位:万元

,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	TH 4K 八 米				资 金	来源			1 12. 7470
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
号清洁煤财政补贴资金									
怀财字【2023】北辛堡镇 7 号社区工作者经费	2080208	53. 75	53.75						
怀财字【2023】北辛堡镇 7 号土地流转费(造林)	2130205	13. 50	13. 50						
怀财字【2023】北辛堡镇 7 号武装工作专项经费	2010301	3.00	3.00						
怀财字【2023】北辛堡镇 7 号乡镇级转移支付	2010301	49. 53	49. 53						
怀财字【2023】北辛堡镇 7 号巡河员经费	2130399	9. 84	9.84						

### 单位预算政府经济分类表

#### 803004 怀来县北辛堡镇人民政府

				资金	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	1451. 19	1432. 90					18. 29	
501 机关工资福利支出	783. 43	777.71					5. 72	
502 机关商品和服务支出	599. 64	599.64						
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	12. 18	12. 18						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	55. 94	43. 37					12. 57	
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								

### "三公"及会议培训经费预算

803004 怀来县北辛堡镇人民政府

-Lasta da são				资 金	来源			非财政拨款结转结余
支出内容	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	
合计	0. 10	0. 10						
"三公"经费小计	0. 10	0. 10						
一、因公出国(境)费								
二、公务用车购置及运维费								
其中:公务用车购置费								
公务用车运行维护 费								
三、公务接待费	0.10	0.10						
四、会议费								
五、培训费								

## 四、怀来县新保安镇人民政府收支预算

#### 收支预算总表

803005 怀来县新保安镇人民政府

项 目		・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
代码	预算收入	2195. 81
	本年收入	2195. 81
1	一般公共预算拨款	2185. 40
1	其中: 一般财力	2185. 40
	行政事业性收费	2103.40
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
Ü	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
-	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	10. 41
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	10.41
	其中:一般公共预算拨款	10.41
	基金预算拨款	
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	
	单位资金	
	预算支出	2195. 81
1	基本支出	946. 43
	其中: 人员经费	895. 29
	日常公用经费	51.14

#### 803005 怀来县新保安镇人民政府

项 月 代 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	1249. 38

### 人员经费预算

#### 803005 怀来县新保安镇人民政府

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	<b>预算支出项目</b>	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	647. 78	647. 78					
			一、工资福利支出	647. 60	647.60					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	329. 44	329.44					
			1.2 津贴补贴	45. 91	45. 91					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	45. 91	45. 91					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	45. 91	45. 91					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	50.86	50.86					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	25. 51	25. 51					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	25. 35	25. 35					
			1.4 绩效工资	11.39	11. 39					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	11. 39	11. 39					
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

T-1- 台b 八	かいしな	at rick					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	133.00	133.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	105.00	105.00					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	28. 00	28.00					
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	77. 00	77.00					
			二、对个人和家庭的补助	0.18	0. 18					
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费 用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

TH 台L 八	かいこんス	<b>- 北</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	分类 预算支出项目 扁码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金	0.18	0.18					
2010301	30309	50901	1.11.1 独生子女父母奖励	0.18	0.18					
	30309		1.11.2 其他奖励金							

THAL /\	かかいしな	<b>北京</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	170.00	170.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

中於八	かりごろス	武成级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费							
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助	170.00	170.00					
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费	170.00	170.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	170.00	170.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴							

ᆎᄼᄼ	<b>☆</b> ワ ドフ <i>レ</i> ス	ज <b>र्म ।टेस</b> (देद					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	25. 51	25. 51					

功能分	立口仍	<b>- 山</b>					资金来源			
少能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	25. 51	25. 51					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	25. 51	25. 51					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102	1931国家电台与实际天粉无关的岗位								
	30102 1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴									
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	<i></i>		25. 51	25. 51						
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107 1.4.2 奖励绩效工资									
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

구나 손난 /\	かりごろ	<b>武立</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费 用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
ツ能分   类科目   編码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费 用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费 用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费 用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	52.00	52.00					
			一、工资福利支出	52.00	52.00					

구나 손난 八	<del>ゔ</del> ゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゚゚゚゚ゔ゚゚゚゚ヹ゚゚゚゚ヹ゚゚゚゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙	34 17t 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	52. 00	52.00					
2010301	30199	50199	2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资	52. 00	52.00					
	30199		2.3.2 长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助							
	30304		2.4 抚恤金							
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

## 日常公用经费预算

#### 803005 怀来县新保安镇人民政府

구노스b /\	<del>シ</del> ロシコ <i>ム</i> ズ	74 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	16. 60	16. 60					
			1、基础定额项目	16.60	16. 60					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	7. 80	7.80					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1) 公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	7.80	7.80					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

功能分	部门经	政府经					资金来源	•		
类科目 编码	济分类编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

T-1. 台比 //_	並バンタ	<b>武</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	34. 54	34. 54					
			1、基础定额项目	34. 54	34. 54					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	11. 34	11. 34					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	11. 34	11. 34					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

~LAN /\	<del>3</del> 07 ₹ 7 7.7	जर्मन क्षेत्र द्वार					资金来源	<del>.</del>		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2) 维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	23. 20	23. 20					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

ᆎᄼᄼ	かけいコムス	36 17 1/3					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	类	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

## 项目支出预算

#### 803005 怀来县新保安镇人民政府

0000000 开水云柳 床文族八					资 金	来源			十四, 77,11
项目名称	功能分类 · 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		1249. 38	1238. 97					10. 41	
怀财字【2023】7号 新保安镇村级组织运转(村干部工资)	2130705	264. 15	264. 15						
怀财字【2023】7号新保安 镇 2022-2023 采暖季洁净煤 补贴	2110301	250. 36	250. 36						
怀财字【2023】7号新保安 镇 2022年土地流转费(造 林)	2130205	250.00	250.00						
怀财字【2023】7号新保安 镇办案及业务	2010301	6.00	6.00						
怀财字【2023】7号新保安 镇村级运转(办公及专项)	2130705	157. 30	157. 30						
怀财字【2023】7号新保安 镇村级组织运转(正常离任 村级干部补助)	2130705	9.80	9. 80						
怀财字【2023】7号新保安 镇防火经费	2130234	30.00	30.00						
怀财字【2023】7号新保安 镇防汛经费	2130314	5. 00	5. 00						
怀财字【2023】7号新保安 镇农村垃圾清理费	2130701	164. 00	164.00						
怀财字【2023】7号新保安 镇武装工作专项经费	2010301	3.00	3.00						
怀财字【2023】7号新保安 镇乡镇转移支付	2010301	68. 51	68. 51						

#### 803005 怀来县新保安镇人民政府

	功能分类				资 金	来 源			
项目名称	利 利 目 編 码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
怀财字【2023】7号新保安 镇巡河员经费	2130399	9. 54	9.54						
怀财字【2023】7号新报安 镇村干部养老	2130705	19. 50	19. 50						
怀财字【2023】7号新报安 镇专职化村党组织书记报酬	2130705	1.81	1.81						
新保安镇村级组织运转经费 (村干部工资)	2130705	10.41						10.41	

## 单位预算政府经济分类表

#### 803005 怀来县新保安镇人民政府

				资金	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	2195. 81	2185. 40					10. 41	
501 机关工资福利支出	713. 72	713. 72						
502 机关商品和服务支出	1290. 11	1290. 11						
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	11. 39	11. 39						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	170. 18	170. 18						
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出	10. 41						10. 41	

# 五、怀来县西八里镇人民政府收支预算

### 收支预算总表

803006 怀来县西八里镇人民政府

	<u> </u>	单位: 万元
项目     代码	预算收支项目	预算金额
	预算收入	2191. 56
	本年收入	2175. 25
1	一般公共预算拨款	2175. 25
	其中:一般财力	2175. 25
	行政事业性收费	
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	16. 31
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	16. 31
	其中: 一般公共预算拨款	16. 31
	基金预算拨款	
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	
	单位资金	
	预算支出	2191. 56
1	基本支出	699.72
	其中: 人员经费	656. 57
	日常公用经费	43. 15

#### 803006 怀来县西八里镇人民政府

项 目代 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	1491.84

## 人员经费预算

### 803006 怀来县西八里镇人民政府

功能分	部门经	政府经		资 金 来 源								
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	类 预算支出项目 ;	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
			合计	573. 10	573. 10							
			一、工资福利支出	573. 10	573. 10							
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	289. 34	289. 34							
			1.2 津贴补贴	40. 72	40. 72							
	30102		1.2.1 地区附加津贴									
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴									
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	40. 72	40. 72							
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	40. 72	40. 72							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴									
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴									
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴									
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴									
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴									
			1.3 奖金	43. 92	43. 92							
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	22. 47	22. 47							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金									
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)									
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	21. 45	21. 45							
			1.4 绩效工资	9.12	9. 12							
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	9.12	9. 12							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资									
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴									

T-1- 台b 八	かいしな	<b>北京</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	132.00	132.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	92.00	92.00					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	40.00	40.00					
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	58. 00	58.00					
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

<b>元4.66.7</b>	<b>シ</b> カ ごコ <i>ム</i> ス	<b>並成</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	F分类 预算支出项目 编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							

구나 Ab 八	シャンコムス	3h 17t 6%					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	35.00	35.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位 津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

TH AL 八	かいして	<b>武庄</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	<b>预算支出项目</b>	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费							
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助	35. 00	35. 00					
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费	35. 00	35.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	35. 00	35.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴							

<b>元4.6</b> ℃ 八	かけいしな	34 175 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	·分类 预算支出项目 扁码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	22. 47	22. 47					

구뉴 <b>슨</b> ▷ / \	かいして	<b>- 北</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	22. 47	22. 47					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	22. 47	22. 47					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	22. 47	22. 47					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1基本养老保险费							

자산 사	かりごろ	<b>武立</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费 用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费 用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费 用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费 用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	26.00	26.00					
			一、工资福利支出	26.00	26.00					

TLAN /\	<del>シ</del> ャ シコ <i>ム</i> ズ	ज+ मेर ∕द					资金来源	Ì		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	26.00	26.00					
2010301	30199	50199	2.3.1长期聘用人员和长期临时工工资	26.00	26.00					
	30199		2.3.2长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助							
	30304		2.4 抚恤金							
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

## 日常公用经费预算

### 803006 怀来县西八里镇人民政府

T-1. 台区 八	<del>シ</del> ワ ごコ ムス	动应级					资金来源	; ,		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	14. 20	14. 20					
			1、基础定额项目	14. 20	14. 20					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	6.60	6.60					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1)公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	6.60	6.60					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

· 小 心 八	かかいてんス	<b>- 山</b>					资金来源	•		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8) 退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

T-1. 台比 //_	立ひころ	<b>动应</b> 级					资金来源	•		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	28. 95	28. 95					
			1、基础定额项目	28. 95	28. 95					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	9.75	9. 75					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	9.75	9.75					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

~LAN /\	<b>☆</b> ∀ と⊐ <i>と</i> ズ	जर्म भेर दि					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	19. 20	19. 20					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

구노 <del>스</del> 노 /\	<del>♦</del> ₽ ₹ <b>٦</b> ₹ <b>₹</b>	动力					资金来源	÷		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

## 项目支出预算

#### 803006 怀来县西八里镇人民政府

003000 怀不会四八王镇八					资 金	来源			平世: 刀儿
项目名称	功能分类 - 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		1491. 84	1475. 53					16. 31	
怀财字【2023】7号 西八里 镇村级组织运转(办公及专 项)	2130705	77. 64	77. 64						
怀财字【2023】7号 西八里 镇村级组织运转(村干部工 资)	2130705	111.10	111.10						
怀财字【2023】7号 西八里 镇村级组织运转(正常离任 村级干部补助)	2130705	9. 84	9. 84						
怀财字【2023】7号西八里 镇村干部养老	2130705	13. 60	13.60						
西八里镇村级组织运转经费 (村干部工资)	2130705	7. 07						7.07	
西八里镇村级组织运转经费 (离任生活补贴)	2130705	9. 24						9. 24	
怀财字【2023】7号西八里 镇办案及业务	2010301	393. 20	393. 20						
怀财字【2023】7号西八里 镇防火经费	2130234	30.00	30.00						
怀财字【2023】7号西八里 镇防汛经费	2130314	5. 00	5. 00						
怀财字【2023】7号西八里 镇农村垃圾清理费	2130701	185. 00	185.00						
怀财字【2023】7号西八里 镇清洁煤财政补贴资金	2110301	180. 48	180. 48						
怀财字【2023】7号西八里	2130205	199.00	199.00			-			-

#### 803006 怀来县西八里镇人民政府

单位:万元

	功能分类				资 金	来源			
项目名称	科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
镇土地流转费(造林)									
怀财字【2023】7号西八里 镇武装工作专项经费	2010301	3.00	3.00						
怀财字【2023】7号西八里 镇乡镇级转移支付	2010301	65. 27	65. 27						
怀财字【2023】7号西八里 镇巡河员经费	2130399	2.40	2.40						
怀财字【2023】7号西八里 镇专项经费	2010301	200.00	200.00						

## 单位预算政府经济分类表

#### 803006 怀来县西八里镇人民政府

				资金	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	2191. 56	2175. 25					16. 31	
501 机关工资福利支出	619. 52	612. 45					7. 07	
502 机关商品和服务支出	1105. 10	1105. 10						
503 机关资本性支出(一)	199.00	199.00						
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	9. 12	9. 12						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	258. 82	249. 58					9. 24	
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								

# 六、怀来县鸡鸣驿乡人民政府收支预算

### 收支预算总表

803007 怀来县鸡鸣驿乡人民政府

项目	怀术芸冯吗拜乡八氏政州 	<u> </u>
代码	预算收支项目	预算金额
	预算收入	1628. 56
	本年收入	1626. 05
1	一般公共预算拨款	1626.05
	其中: 一般财力	1626.05
	行政事业性收费	
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	2. 51
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	2.51
	其中:一般公共预算拨款	2.51
	基金预算拨款	
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	
	单位资金	
	预算支出	1628. 56
1	基本支出	680.33
	其中: 人员经费	637. 88
	日常公用经费	42. 45

#### 803007 怀来县鸡鸣驿乡人民政府

项 目代 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	948. 23

## 人员经费预算

### 803007 怀来县鸡鸣驿乡人民政府

功能分	部门经	政府经		资 金 来 源								
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
			合计	570. 30	570. 30							
			一、工资福利支出	570. 30	570. 30							
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	290. 67	290.67							
			1.2 津贴补贴	36. 60	36. 60							
	30102		1.2.1 地区附加津贴									
	30102											
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	36. 60	36. 60							
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	36. 60	36.60							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴									
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴									
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴									
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴									
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴									
			1.3 奖金	44. 03	44. 03							
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	22. 58	22. 58							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金									
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)									
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	21. 45	21. 45							
			1.4 绩效工资	9.00	9.00							
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	9.00	9.00							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资									
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴									

T-1- 台b 八	かいしな	<b>北京</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	150.00	150.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	120.00	120.00					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	30.00	30.00					
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	40.00	40.00					
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费 用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
少能分 类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							

<b>元4.台</b> b.八	シャンコムス	3417t43					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	19.00	19.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费		_					

中央区人	<b>☆</b> カ7 とつ 4/ス	<b>武庄</b> 级						资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合	भे	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费								
	30109		1.5.2 职业年金缴费								
	30110		1.5.3 基本医疗保险费								
	30111		1.5.4 公务员医疗补助								
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费								
	30112		1.5.6 大病医疗保险费								
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费								
	30112		1.5.8 工伤保险费								
	30112		1.5.9 其他社保缴费								
	30113		1.6 住房公积金								
			二、对个人和家庭的补助	19	9.00	19.00					
			1.7 离休费								
	30301		1.7.1 离休金								
	30301		1.7.2 离休人员补贴								
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴								
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴								
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴								
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴								
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴								
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用								
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用								
			1.8 退休费	19	9.00	19.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	19	9.00	19.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴								

功能分	部门经	政府经					资金来源			
ツ能分   类科目   編码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费 用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费 用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	22. 58	22. 58					

구뉴 순난 /\	かいしな	武成					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	22. 58	22. 58					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	22. 58	22. 58					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	22. 58	22. 58					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

<b>元十分以</b>	かいしな	<b>武庄</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

功能分	シャンコムス	政府经					资金来源	•		
少能分 类科目 编码	部门经济分类编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	26.00	26.00					
			一、工资福利支出	26.00	26.00					

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	26.00	26.00					
2010301	30199	50199	2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资	26.00	26.00					
	30199		2.3.2 长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助							
	30304		2.4 抚恤金							
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

# 日常公用经费预算

## 803007 怀来县鸡鸣驿乡人民政府

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	14. 20	14. 20					
			1、基础定额项目	14. 20	14. 20					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	6.60	6.60					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1) 公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	6.60	6.60					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

과상사	かかいてんス	<b>- 山</b>					资金来源	•		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7) 退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9) 退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

구나 <del>스</del> IL 八	<del>ゔ</del> ゖゔコ <i>ム</i> ズ	34 175 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	28. 25	28. 25					
			1、基础定额项目	28. 25	28. 25					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	9. 53	9. 53					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	9. 53	9. 53					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8) 维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

~LAN /\	<b>☆</b> ∀ と⊐ <i>と</i> ズ	जर्म क्षेत्र द्वार					资金来源	<del>.</del>		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	18. 72	18.72					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

<b>→ 1.45</b> / \	<b>対けいてん</b> ス	赤斑绿					资金来源	·		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	<b>预算支出项目</b>	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23)委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

# 项目支出预算

#### 803007 怀来县鸡鸣驿乡人民政府

003007 怀不会妈妈许多人					<u>资</u> 金	来 源			平世: 月九
项目名称	功能分类 · 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		948. 23	945. 72					2. 51	
怀财字【2023】7号 鸡鸣驿 乡村级组织运转(办公及专 项)	2130705	52. 34	52. 34						
怀财字【2023】7号 鸡鸣驿 乡村级组织运转(村干部工 资)	2130705	79. 43	79. 43						
怀财字【2023】7号 鸡鸣驿 乡村级组织运转(正常离任 村级干部补助)	2130705	9. 60	9.60						
怀财字【2023】7号 鸡鸣驿 乡防火经费	2130234	30.00	30.00						
怀财字【2023】7号 鸡鸣驿 乡清洁煤财政补贴资金	2110301	96. 26	96. 26						
怀财字【2023】7号 鸡鸣驿 乡土地流转费(造林)	2130205	70.00	70.00						
怀财字【2023】7号 鸡鸣驿 乡武装工作专项经费	2010301	3. 00	3.00						
怀财字【2023】7号 鸡鸣驿 乡乡镇级转移支付	2010301	29. 79	29. 79						
怀财字【2023】7号 鸡鸣驿 乡巡河员经费	2130399	3. 36	3. 36						
怀财字【2023】7号 鸡鸣驿 乡专职化村党组织书记报酬	2130705	0. 91	0.91						
怀财字【2023】7号 农村垃圾清理费	2130701	73. 00	73. 00						
怀财字【2023】7号防汛经	2130314	5.00	5.00						

## 803007 怀来县鸡鸣驿乡人民政府

	功能分类				资 金	来 源			
项目名称	科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
费									
怀财字【2023】7号鸡鸣驿 乡办案及业务	2010301	414.00	414.00						
怀财字【2023】7 号鸡鸣驿 乡村干部养老	2130705	4. 75	4.75						
怀财字【2023】7号鸡鸣驿 乡煤炭市场关停后农民土地 租金	2010301	74. 28	74. 28						
鸡鸣驿乡村级组织运转经费 (村干部工资)	2130705	2. 51						2. 51	

# 单位预算政府经济分类表

## 803007 怀来县鸡鸣驿乡人民政府

				资 金:	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	1628. 56	1626. 05					2. 51	
501 机关工资福利支出	719. 10	719. 10						
502 机关商品和服务支出	615. 15	615. 15						
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	9.00	9.00						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	285. 31	282. 80					2. 51	
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								

# 七、怀来县大黄庄镇人民政府收支预算

## 收支预算总表

803008 怀来县大黄庄镇人民政府

	<u> </u>	单位: 万元
项 月 代 码	预算收支项目	预算金额
	预算收入	1929. 26
	本年收入	1919. 13
1	一般公共预算拨款	1919. 13
	其中: 一般财力	1919. 13
	行政事业性收费	
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	10. 13
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	10.13
	其中:一般公共预算拨款	1.90
	基金预算拨款	8.23
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	
	单位资金	
	预算支出	1929. 26
1	基本支出	800.03
	其中: 人员经费	751.68
	日常公用经费	48. 35

## 803008 怀来县大黄庄镇人民政府

项 目 代 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	1129. 23

# 人员经费预算

## 803008 怀来县大黄庄镇人民政府

功能分	部门经	政府经		资 金 来 源								
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码		合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
			合计	649. 33	649. 33							
			一、工资福利支出	649. 23	649. 23							
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	329. 29	329. 29							
			1.2 津贴补贴	46. 46	46. 46							
	30102		1.2.1 地区附加津贴									
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴									
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	46. 46	46. 46							
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	46. 46	46. 46							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴									
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴									
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴									
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴									
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴									
			1.3 奖金	50. 25	50. 25							
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	25. 55	25. 55							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金									
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)									
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	24. 70	24. 70							
			1.4 绩效工资	13. 23	13. 23							
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	13. 23	13. 23							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资									
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴									

구뉴 순난 /\	かりごしる	<b>- 本内</b>				资 金 来 源								
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余				
			1.5 社会保障缴费	145. 00	145.00									
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	85. 00	85.00									
	30109		1.5.2 职业年金缴费											
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	45. 00	45.00									
	30111		1.5.4 公务员医疗补助											
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费											
	30112		1.5.6 大病医疗保险费											
2010301	30112	50102	1.5.7 事业单位失业保险费	6.00	6.00									
2010301	30112	50102	1.5.8 工伤保险费	5.00	5. 00									
2010301	30112	50102	1.5.9 其他社保缴费	4.00	4. 00									
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	65. 00	65. 00									
			二、对个人和家庭的补助	0.10	0. 10									
			1.7 离休费											
	30301		1.7.1 离休金											
	30301		1.7.2 离休人员补贴											
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴											
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴											
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴											
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴											
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴											
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费 用											
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费 用											
			1.8 退休费											
	30302		1.8.1 退休金											

功能分	かいしな	<b>並成</b>		资 金 来 源								
类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
	30302		1.8.2 退休人员补贴									
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴									
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴									
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴									
	30302		1.8.6退休人员月度生活补贴									
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴									
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用									
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用									
			1.9 退职(役)费									
	30303		1.9.1 退职生活费									
	30303		1.9.2 退职人员补贴									
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴									
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴									
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴									
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴									
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴									
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用									
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用									
	30305		1.10 生活补助									
			1.11 奖励金	0.10	0.10				_			
2010301	30309	50901	1.11.1 独生子女父母奖励	0.10	0.10							
	30309		1.11.2 其他奖励金									

功能分	部门经	政府经		资 金 来 源								
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
			合计	50.00	50.00							
			一、工资福利支出									
	30101		1.1 基本工资									
			1.2 津贴补贴									
	30102		1.2.1 地区附加津贴									
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴									
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)									
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位 津贴									
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴									
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴									
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴									
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴									
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴									
			1.3 奖金									
	30103		1.3.1年终一次性奖金									
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金									
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)									
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖									
			1.4 绩效工资									
	30107		1.4.1 基础绩效工资									
	30107		1.4.2 奖励绩效工资									
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴									
			1.5 社会保障缴费									

中於八	かりごろス	武成级						资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 ì	计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费								
	30109		1.5.2 职业年金缴费								
	30110		1.5.3 基本医疗保险费								
	30111		1.5.4 公务员医疗补助								
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费								
	30112		1.5.6 大病医疗保险费								
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费								
	30112		1.5.8 工伤保险费								
	30112		1.5.9 其他社保缴费								
	30113		1.6 住房公积金								
			二、对个人和家庭的补助	50	. 00	50.00					
			1.7 离休费								
	30301		1.7.1 离休金								
	30301		1.7.2 离休人员补贴								
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴								
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴								
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴								
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴								
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴								
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用								
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用								
			1.8 退休费	50	. 00	50.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	50	. 00	50.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴								

ᆎᄼᄼ	<b>☆ワァ ト゚コ ムス</b>	ज <b>र्म ।टेस</b> (दे					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	25. 55	25. 55					

中央区人	かりごしんス	<b>亚拉</b> 尔					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	25. 55	25. 55					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	25. 55	25. 55					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102	102 1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴								
	30102 1.2.3.2 国家出台按实际天数发		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	25. 55	25. 55					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

<b>元十分以</b>	かりごろ	<b>武立</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

<b>叶松八</b>	かいして	砂皮级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303 1.9.2 退职人员补		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	26. 80	26. 80					
			一、工资福利支出	26.00	26.00					

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	26.00	26.00					
2010301	30199	50199	2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资	26.00	26.00					
	30199		2.3.2 长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助	0.80	0.80					
2010301	30304	50901	2.4 抚恤金	0.80	0.80					
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

# 日常公用经费预算

## 803008 怀来县大黄庄镇人民政府

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	16. 20	16. 20					
			1、基础定额项目	14.40	14.40					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	5.80	5.80					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1) 公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	7.60	7. 60					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

-LAN /\	<del>ゔ</del> ゖゔヿゟ゙ヹ	जर्म क्रेर <i>क्रि</i>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目	1.80	1.80					
	30216		(1)培训费							
2010301	30217	50206	(2) 公务接待费	1.80	1.80					
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

ተት ቀኮ //	<del>ゔ</del> ゖゔコ <i>ム</i> ズ	34 175 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	32. 15	32. 15					
			1、基础定额项目	32. 15	32. 15					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	10.85	10.85					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	10.85	10.85					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8) 维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

TLAN /\	シャシコムス	जर्मन होते देख					资金来源		Bl-4-10-44 非财政	
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2) 维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	21.30	21.30					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费						_	
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

구노수는 /\	かけいか	动力					资金来源	·		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

# 项目支出预算

## 803008 怀来县大黄庄镇人民政府

0000000 开水丛八英压英八					资 金	来源			十四, 77,11
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		1129. 23	1119. 10					10. 13	
大黄庄镇村级组织运转经费 (村干部工资)大黄庄镇	2130705	1.90						1.90	
怀财字【2023】7号 村级组织运转(村干部工资) 大 黄庄镇	2130705	136. 83	136. 83						
怀财预批[2022] 4号 大黄 庄 新保安污水处理厂项目进 场道路占地补偿	2120801	8. 23						8. 23	
怀财字【2023】7号 村干部 养老 大黄庄镇	2130705	5. 00	5. 00						
怀财字【2023】7号 村级组 织运转(办公及专项) 大黄 庄镇	2130705	82. 92	82. 92						
怀财字【2023】7号 村级组 织运转(正常离任村级干部 补助) 大黄庄镇	2130705	10. 28	10. 28						
怀财字【2023】7号 农村垃圾清理费 大黄庄镇	2130701	150.00	150.00						
怀财字【2023】7号 清洁煤 财政补贴资金 大黄庄镇	2110301	211. 79	211.79						
怀财字【2023】7号办案及 业务 大黄庄镇	2010301	56. 20	56. 20						
怀财字【2023】7号防火经 费 大黄庄镇	2130234	25. 00	25. 00						
怀财字【2023】7号防汛经 费 大黄庄镇	2130314	5.00	5. 00						

	功能分类				资 金	来源			
项目名称	利 利 目 編 码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
怀财字【2023】7号湿地公 园事务中心土地流转费 大黄 庄镇	2130205	298. 10	298. 10						
怀财字【2023】7号土地流 转费(造林) 大黄庄镇	2130205	77. 10	77. 10						
怀财字【2023】7号武装工 作专项经费 大黄庄镇	2010301	3.00	3.00						
怀财字【2023】7号乡镇转 移支付 大黄庄镇	2010301	54. 28	54. 28						
怀财字【2023】7号巡河员 经费 大黄庄镇	2130399	3.60	3.60						

# 单位预算政府经济分类表

#### 803008 怀来县大黄庄镇人民政府

				资金	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	1929. 26	1919. 13					10. 13	
501 机关工资福利支出	687. 55	687. 55						
502 机关商品和服务支出	1015. 34	1015. 34						
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	21. 46	13. 23					8. 23	
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	204. 91	203. 01					1.90	
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								

### "三公"及会议培训经费预算

803008 怀来县大黄庄镇人民政府

-kasta taba				资金	来源			
支出内容	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计	1. 80	1. 80						
"三公"经费小计	1.80	1.80						
一、因公出国(境)费								
二、公务用车购置及运维费								
其中:公务用车购置费								
公务用车运行维护 费								
三、公务接待费	1.80	1.80						
四、会议费								
五、培训费								

# 八、怀来县东八里乡人民政府收支预算

### 收支预算总表

803009 怀来县东八里乡人民政府

项目		
代码	预算收支项目	预算金额
	预算收入	1472. 82
	本年收入	1461. 73
1	一般公共预算拨款	1461.73
	其中: 一般财力	1461.73
	行政事业性收费	
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	11. 09
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	11.09
	其中: 一般公共预算拨款	11.09
	基金预算拨款	
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	
	单位资金	
	预算支出	1472. 82
1	基本支出	744. 22
	其中: 人员经费	696. 73
	日常公用经费	47. 49

#### 803009 怀来县东八里乡人民政府

项 日 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	728.60

# 人员经费预算

### 803009 怀来县东八里乡人民政府

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	624. 46	624. 46					
			一、工资福利支出	624. 46	624.46					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	312. 14	312. 14					
			1.2 津贴补贴	45.06	45.06					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	45. 06	45. 06					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	45. 06	45. 06					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	47. 02	47.02					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	24. 27	24. 27					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	22. 75	22. 75					
			1.4 绩效工资	12. 24	12. 24					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	12. 24	12. 24					
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

T-1- 台b 八	かいしな	at rick					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	145. 00	145. 00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	106. 70	106. 70					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	38. 30	38. 30					
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	63.00	63.00					
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费 用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金			·				

<b>元4.台</b> 6.八	シャンコムス	34 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							

THAL A	かりにしな	武成级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	35.00	35.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位 津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

中於八	かりごろス	<b>- 本庄</b>					资金来源	Ì		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公		财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费							
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助	35.	00 35.	00				
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费	35.	00 35.	00				
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	35.	35.	00				
	30302		1.8.2 退休人员补贴							

구 <b>나</b> 손 <b>と</b> / \	かいして	<b>张应</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	24. 27	24. 27					

中华人	かいしな	武成					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	24. 27	24. 27					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	24. 27	24. 27					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	24. 27	24. 27					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

자상 사	かりごろ	<b>武立</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

구나 수는 /\	<del>♦</del> 17 ₹17 £7	ज <b>र्म ।</b> गेर <i>।</i> द्र					资金来源	·		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	13.00	13.00					
			一、工资福利支出	13.00	13.00					

구 <b>나</b> 수는 /\	<del>シ</del> ワ とコ <i>ム</i> ズ	74 171 173		资 金						
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	13.00	13.00					
2010301	30199	50199	2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资	13.00	13.00					
	30199		2.3.2 长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助							
	30304		2.4 抚恤金							
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

# 日常公用经费预算

### 803009 怀来县东八里乡人民政府

T-1. 台区 八	<del>シ</del> ワ ごコ ムス	动应级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	15. 00	15.00					
			1、基础定额项目	15.00	15.00					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	7.00	7.00					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1)公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	7.00	7.00					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

<b>→↓台</b> 比八	<del>ゔ</del> ゖゔコ <i>ム</i> ズ	<b>36 17€</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	32. 49	32. 49					
			1、基础定额项目	32. 49	32. 49					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	10.83	10.83					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	10.83	10.83					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

功能分	部门经	<b>- 山</b>					资金来源	<u> </u>		
が配分 类科目 编码	济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1) 燃料费							
	30231		2) 维修费							
	30231		3) 保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	21.66	21.66					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

7LAN /\	<del>&gt;</del> +n > ¬ /=7	74 1 tr					资金来源	<del>.</del>		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

### 项目支出预算

#### 803009 怀来县东八里乡人民政府

のののの。行派公外八里ラバ					资 金	来源			十四, 77,11
项目名称	功能分类 · 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		728. 60	717. 51					11. 09	
东八里乡村级组织运转经费 (村干部工资)	2130705	1. 51						1.51	
东八里乡村级组织运转经费 (离任生活补贴)	2130705	9. 58						9. 58	
东八里乡怀财字【2023】7 号办案及业务	2010301	45. 00	45. 00						
东八里乡怀财字【2023】7 号村干部养老	2130705	10. 81	10.81						
东八里乡怀财字【2023】7 号村级组织运转(办公及专 项)	2130705	50. 24	50. 24						
东八里乡怀财字【2023】7 号村级组织运转(村干部工 资)	2130705	81. 49	81. 49						
东八里乡怀财字【2023】7 号村级组织运转(正常离任 村级干部补助)	2130705	9. 70	9. 70						
东八里乡怀财字【2023】7 号防火经费	2130234	30.00	30.00						
东八里乡怀财字【2023】7 号防汛经费	2130314	5. 00	5.00						
东八里乡怀财字【2023】7 号农村垃圾清理费	2130701	81.00	81.00						
东八里乡怀财字【2023】7 号清洁煤财政补贴资金	2110301	83. 69	83. 69						
东八里乡怀财字【2023】7	2080208	42.70	42.70						

803009 怀来县东八里乡人民政府

	功能分类		资金来源									
项目名称	以配分 <del>页</del> 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余			
号社区工作者经费												
东八里乡怀财字【2023】7 号土地流转费(造林)	2130205	246. 10	246. 10									
东八里乡怀财字【2023】7 号武装工作专项经费	2010301	3.00	3.00									
东八里乡怀财字【2023】7 号乡镇级转移支付	2010301	28. 30	28.30									
东八里乡怀财字【2023】7 号巡河员经费	2130399	0.48	0.48									

# 单位预算政府经济分类表

#### 803009 怀来县东八里乡人民政府

				资 金:	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	1472. 82	1461. 73					11. 09	
501 机关工资福利支出	660. 58	649. 49					11.09	
502 机关商品和服务支出	663.00	663.00						
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	12. 24	12. 24						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	137. 00	137.00						
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								

# 九、怀来县沙城镇人民政府收支预算

### 收支预算总表

803010 怀来县沙城镇人民政府

		怀来县沙城镇人民政府					
项代	日码	预算收支项目	预算金额				
		预算收入	9959. 54				
		本年收入	9959. 54				
]	l	一般公共预算拨款	9959.54				
		其中:一般财力	9959.54				
		行政事业性收费					
		专项收入					
		国有资源(资产)有偿使用收入					
		政府住房基金收入					
		上级一般公共预算安排转移支付					
		一般债券					
		其他					
4	2	基金预算拨款					
		其中: 政府性基金收入					
		专项债券对应项目专项收入					
		上级政府性基金预算安排转移支付					
		专项债券					
3	3	国有资本经营预算拨款					
		其中: 国有资本经营收入					
		上级国有资本经营预算安排转移支付					
4	1	财政专户核拨					
5	5	单位资金					
		其中: 事业收入					
		上级补助收入					
		附属单位上缴收入					
		事业单位经营收入					
		其他收入					
		上年结转结余					
]	L	财政拨款结转(含上年超收等结余)					
		其中: 一般公共预算拨款					
		基金预算拨款					
		国有资本经营预算拨款					
2	2	非财政拨款结转结余					
		其中: 财政专户核拨					
		单位资金					
		预算支出	9959. 54				
]	L	基本支出	1500.13				
		其中:人员经费	1416. 52				
		日常公用经费	83. 61				

#### 803010 怀来县沙城镇人民政府

项 目 代 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	8459.41

### 人员经费预算

#### 803010 怀来县沙城镇人民政府

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目   编码	济分类编码	济分类编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	1181.87	1181.87					
			一、工资福利支出	1181.87	1181.87					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	560.82	560.82					
			1.2 津贴补贴	86. 70	86. 70					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	86. 70	86. 70					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	86. 70	86. 70					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	88. 14	88. 14					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	43. 29	43. 29					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	44.85	44.85					
			1.4 绩效工资	26. 21	26. 21					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	26. 21	26. 21					
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

T-1. 台比 八	かりごしるス	<b>- 一                                   </b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	260.00	260.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	180.00	180.00					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	80.00	80.00					
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	160.00	160.00					
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

TLAN /	シャンコンズ	<del>1/4 12 €</del> /67.					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
が配分   类科目   編码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	115. 36	115. 36					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

		水块区					资金来源		<u> </u>	- <u>  17</u> .
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费							
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助	115. 36	115. 36					
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费	115.00	115.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	115.00	115.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴							

T-1. 台b 八	かいしな	<b>- 北</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
2010301	30305	50901	1.10 生活补助	0.36	0.36					
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	43. 29	43. 29					

가상사	シャンコムス	34 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	43. 29	43. 29					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	43. 29	43. 29					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位 津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	43. 29	43. 29					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
<u></u>	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

구노 <del>스</del> 노 /\	<del>ゔ</del> ゖゔヿゟ゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゚゚ゔ	ज <b>र्म होत्र</b> द्व					资金来源	•		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	76.00	76.00					
			一、工资福利支出	76.00	76.00					

71.4A	シャシコムズ	चक्र क्रेंट ∕व्य					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经济分类编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	76. 00	76. 00					
2010301	30199	50199	2.3.1长期聘用人员和长期临时工工资	76. 00	76. 00					
	30199		2.3.2长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助							
	30304		2.4 抚恤金							
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

### 日常公用经费预算

#### 803010 怀来县沙城镇人民政府

구노스b /\	<del>シ</del> ワ とコ <i>ム</i> ス	π <b>+</b> 1 <b>+</b> 1 <b>/</b> 2					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	28. 60	28. 60					
			1、基础定额项目	28. 60	28.60					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	13.80	13.80					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1) 公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	13.80	13.80					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

TH 46 八	かかいしな	砂皮级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8) 退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

구나스b 八	<del>ゔ</del> ゖゔコ <i>ム</i> ズ	34 175 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	<b>预算支出项目</b>	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	55. 01	55.01					
			1、基础定额项目	55. 01	55.01					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	18.82	18. 82					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	18.82	18. 82					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8) 维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

구노스타 /\	<del>ゔ</del> ゖ とコ <i>ム</i> ス	जर्म होते <i>दि</i>					资金来源	<u> </u>		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	36. 19	36. 19					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

000010	作水 <u>岩沙</u>		T	1			V A _L N=			- 1立: /1/6
功能分	部门经	政府经			1	1	资金来源	<u> </u>	1	T
类科目 编码	济分类编码	济分类编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

# 项目支出预算

#### 803010 怀来县沙城镇人民政府

003010 怀不会抄城镇八八					资 金	来源			平世: 万儿
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		8459. 41	8459. 41						
怀财字【2023】7号 沙城镇 办案及业务	2010301	300.00	300.00						
怀财字【2023】7号 沙城镇村党组织书记专职化管理经费	2130705	9. 60	9.60						
怀财字【2023】7号 沙城镇 村干部养老	2130705	15. 88	15. 88						
怀财字【2023】7号 沙城镇村级组织运转(办公及专项)	2130705	174. 68	174. 68						
怀财字【2023】7号 沙城镇村级组织运转(村干部工资)	2130705	288. 78	288. 78						
怀财字【2023】7号 沙城镇村级组织运转(正常离任村级干部补助)	2130705	16. 38	16. 38						
怀财字【2023】7号 沙城镇 防火经费	2130234	25. 00	25. 00						
怀财字【2023】7号 沙城镇 防汛经费	2130314	5. 00	5. 00						
怀财字【2023】7号 沙城镇 农村垃圾清理费	2130701	118.00	118.00						
怀财字【2023】7号 沙城镇 清洁煤财政补贴资金	2110301	215. 35	215. 35						
怀财字【2023】7号 沙城镇 社区工作者经费	2080208	2559. 00	2559.00						

000010 怀术云沙城镇八八					资 金	 来源			平世: 万九
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营预算拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
怀财字【2023】7号 沙城镇 湿地公园事物中心土地流转 费	2130205	26. 66	26.66						
怀财字【2023】7号 沙城镇 土地流转费(造林)	2130205	851.00	851.00						
怀财字【2023】7号 沙城镇 武装工作专项经费	2010301	3.00	3.00						
怀财字【2023】7号 沙城镇 乡镇级转移支付	2010301	140. 38	140. 38						
怀财字【2023】7号 沙城镇 巡河员经费	2130399	12.00	12.00						
怀财字【2023】7号 沙城镇 疫情防控经费	2100409	20.00	20.00						
怀财字【2023】7号 沙城镇 驻村工作队工作经费	2130705	8.00	8.00						
怀财字【2023】7号 沙城镇 专职化村党组织书记报酬	2130705	20.70	20. 70						
怀财字【2023】7号沙城镇 区域内征拆项目补偿款	2120399	3650.00	3650.00						

# 单位预算政府经济分类表

### 803010 怀来县沙城镇人民政府

				资 金	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	9959. 54	9959. 54						
501 机关工资福利支出	3812. 69	3812.69						
502 机关商品和服务支出	1086. 29	1086. 29						
503 机关资本性支出(一)	4527. 66	4527.66						
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	26. 21	26. 21						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	506. 69	506.69						
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出			,					

# 十、怀来县东花园镇人民政府收支预算

### 收支预算总表

803011 怀来县东花园镇人民政府

<ul> <li>項目代码の 預算收入 2495.89</li> <li>本年收入 2492.92</li> <li>1 一般公共預算披款 2492.92</li> <li>其中:一般財力 2492.92</li> <li>行政事业性收费 5項收入 2492.92</li> <li>行政事业性收费 5項收入 2492.92</li> <li>行政事业性收费 5項收入 2492.92</li> <li>国有资源(资产)有偿使用收入 2492.92</li> <li>政府住房基金收入 2492.92</li> <li>上级一股公共预算安排转移支付 2492.92</li> <li>其中:政府性基金收入 2492.92</li> <li>基金预算按款 3 国有资本经营预算按款 3 国有资本经营预算按款 4 其中:国有资本经营预算安排转移支付 5 单位资金 4 財政专户核按 4 財政专户核按 5 单位资金 4 其中:事业收入 4 財政专户核按 5 单位资金 5 其中:事业收入 4 財政投款結转(含上年超收等结余) 2.97</li> <li>其中は收入 5 財政投款結转(含上年超收等结余) 2.97</li> <li>其中:一般公共预算投款 2.97</li> <li>其中:分员公共预算拨款 2.97</li> <li>其中:財政专户核接 4 財政投款結转(含上年超收等结余) 2.97</li> <li>其中:財政专户核接 4 財政投款結转结合 4 其中:財政专户核接 4 単位资金 4 財政投款結結結合 4 其中:財政专户核接 4 単位资金 4 財政投款結結結合 4 其中:財政专户核接 4 日资公 4 財政投票 4 日常公用经费 5 2.60</li> </ul>	803	8011	怀来县东花园镇人民政府	单位:万元
本年收入   2492.92   1 一般公共預算拨款   2492.92   3   3   3   4   4   4   4   4   4   4			预算收支项目	预算金额
1 一般公共預算拨款       2492.92         其中: 一般財力       2492.92         行政事业性收费       专项收入         国有资源(资产)有偿使用收入       政府住房基金收入         上级一般公共預算安排转移支付       一般债券         其他       基金预算拨款         其中: 政府性基金收入       专项债券对应项目专项收入         上级政府性基金预算安排转移支付       专项债券         3 国有资本经营预算拨款       其中: 国有资本经营预算安排转移支付         4 财政专户核拨       单位资金         其中: 事业收入       上级补助收入         内属单位上缴收入       工经转结余         其中: 事业收入       上年转转结余         其中收入       工等转结余         其中中公院会會       2.97         其中: 一般公共預算拨款       2.97         基金预算拨款       国有资本经营预算拨款         国有资本经营预算拨款       2.97         基金预算数款       2.97         基本更用实验证的专户核接       单位资金         预算支出       2495.89         1 基本支出       481.27         778.67			预算收入	2495. 89
其中: 一般财力       2492.92         行政事业性收费       专项收入         国有资源(资产)有偿使用收入       政府住房基金收入         上级一般公共预算安排转移支付       一般债券         其他       基金预算拨款         其中: 政府性基金收入       专项债券对应项目专项收入         上级政府性基金预算安排转移支付       专项债券         3 国有资本经营预算拨款       其中: 国有资本经营预算安排转移支付         4 财政专户核拨       单位资金         其中: 事业收入       上级补助收入         库给差替收入       其他收入         上每转转余       2.97         其他收入       上年转转输余         1 财政拨款结转(含上年超收等结余)       2.97         其中: 一般公共预算拨款       2.97         基金预算拨款       2.97         基金预算拨款       2.97         基本项算拨款       2.97         基本预用实验的专户核拨       单位资金         预算支出       2495.89         1 基本支出       基本支出         其中: 人员经费       778.67			本年收入	2492. 92
行政事业性收费 专项收入 国有资源(资产)有偿使用收入 政府住房基金收入 上级一般公共预算安排转移支付 一般债券 其他 2 基金预算拨款 其中:政府性基金收入 专项债券对应项目专项收入 上级政府性基金预算安排转移支付 专项债券 3 国有资本经营预算拨款 其中:国有资本经营预算发款 其中:国有资本经营预算安排转移支付 4 财政专户核拨 5 单位资金 其中:事业收入 上级科助收入 附属单位上缴收入 事业单位经营收入 其他收入 上维转统余 2.97 其中:一般公共预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 2.97 基金预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 3 是97		1	一般公共预算拨款	2492.92
专項收入       国有资源(资产)有偿使用收入         政府住房基金收入       上级一般公共预算安排转移支付         一般债券       其他         基金预算拨款       其中:政府性基金收入         专项债券对应项目专项收入       上级政府性基金预算安排转移支付         专项债券       3 国有资本经营预算拨款         其中:国有资本经营预算按款       其中:国有资本经营预算安排转移支付         4 财政专户核按       单位资金         其中:事业收入       上级补助收入         附属单位上缴收入       事业单位经营收入         其他收入       上年结转结余         2.97       其他收入         其中:一般公共预算拨款       2.97         基金预算拨款       国有资本经营预算拨款         2 非财政拨款结转结余       2.97         基本预算拨款       国有资本经营预算拨款         2 非财政拨款结转结余       其中:财政专户核拨单位资金         预算支出       2495.89         1 基本支出       第31.27         打中:人员经费       778.67			其中:一般财力	2492.92
国有资源(资产)有偿使用收入 政府住房基金收入 上级一般公共预算安排转移支付 一般债券 其他  2 基金预算拨款 其中:政府性基金收入 专项债券对应项目专项收入 上级政府性基金预算安排转移支付 专项债券  3 国有资本经营预算拨款 其中:国有资本经营预算安排转移支付 4 财政专户核拨 5 单位资金 其中:事业收入 上级国有资本经营预算安排转移支付 4 财政专户核按 5 单位资金 其中:事业收入 上级制助收入 附属单位上缴收入 事业单位经营收入 其他收入 上年结转结余 2.97 其中:一般公共预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 2 非财政拨款结转结余 其中:财政专户核拨 单位资金 预算支持			行政事业性收费	
政府住房基金收入     上级一般公共预算安排转移支付     一般债券     其他     基金预算拨款     其中: 政府性基金收入     专项债券对应项目专项收入     上级政府性基金预算安排转移支付     专项债券     国有资本经营预算按款     其中: 国有资本经营预算安排转移支付     基位资金     其中: 事业收入     上级国有资本经营预算安排转移支付     申位资金     其中: 事业收入     上级和助收入     附属单位上缴收入     事业单位经营收入     其他收入     上级补助收入     附属单位上缴收入     事业单位经营收入     其他收入     其他收入     生结转结余     2.97     其中: 一般公共预算拨款     星金预算拨款     国有资本经营预算拨款     国有资本经营预算投款     国有资本经营预算投款     国有资本经营预算数数     国有资本经营预算数数数     国有资本经营预算数数数     国有资本经营预算数数数			专项收入	
上级一般公共预算安排转移支付 一般债券 其他  2 基金预算拨款 其中:政府性基金收入 专项债券对应项目专项收入 上级政府性基金预算安排转移支付 专项债券  3 国有资本经营预算拨款 其中:国有资本经营预算安排转移支付 4 财政专户核拨 5 单位资金 其中:事业收入 上级和市及入 附属单位上缴收入 事业单位经营收入 其他收入 上线转转余 2.97 1 财政拨款结转(含上年超收等结余) 2.97 其中:一般公共预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 2 非财政拨款结转结余 其中:财政专户核拨 单位资金 其中:财政专户核拨 单位资金 预算支出 2495.89			国有资源(资产)有偿使用收入	
一般债券   其他   2   基金预算拨款   其中: 政府性基金收入   专项债券对应项目专项收入   上级政府性基金预算安排转移支付   专项债券   3   国有资本经营预算拨款   其中: 国有资本经营预算按款   其中: 国有资本经营预算安排转移支付   財政专户核拨   单位资金   其中: 事业收入   上级补助收入   附属单位上缴收入   事业单位经营收入   其他收入   其他收入   上经转结余   2.97   其中: 一般公共预算拨款   2.97   其中: 一般公共预算拨款   2.97   其中: 一般公共预算拨款   2.97   其中: 一财政专户核拨   单位资金   其中: 财政专户核拨   单位资金   预算支出   2495.89   1   基本支出   其本支出   531.27   天78.67			政府住房基金收入	
其他         2 基金预算拨款         其中:政府性基金收入         专项债券对应项目专项收入         上级政府性基金预算安排转移支付         专项债券         3 国有资本经营预算拨款         其中:国有资本经营预算安排转移支付         4 财政专户核拨         5 单位资金         其中:事业收入         上级补助收入         附属单位上缴收入         事业单位经营收入         其他收入         上年结转结余       2.97         其中:一般公共预算拨款         国有资本经营预算拨款         2 非财政拨款结转结余         其中:财政专户核拨         单位资金       预算支出         2495.89         1 基本支出         其中:人员经费       778.67			上级一般公共预算安排转移支付	
2       基金预算拨款         其中: 政府性基金收入       专项债券对应项目专项收入         上级政府性基金预算安排转移支付       专项债券         3       国有资本经营预算拨款         其中: 国有资本经营预算安排转移支付       上级国有资本经营预算安排转移支付         4       财政专户核拨         5       单位资金         其中: 事业收入       上级补助收入         财属单位上缴收入       事业单位经营收入         其他收入       上年结转结余         1       财政拨款结转(含上年超收等结余)         其中: 一般公共预算拨款       2.97         基金预算拨款       国有资本经营预算拨款         2       非财政投款结转结余         其中: 财政专户核拨       单位资金         778.67       其中: 人员经费			一般债券	
其中: 政府性基金收入			其他	
专项债券对应项目专项收入 上级政府性基金预算安排转移支付 专项债券 3 国有资本经营预算拨款 其中: 国有资本经营预算安排转移支付 4 财政专户核拨 5 单位资金 其中: 事业收入 上级补助收入 附属单位上缴收入 事业单位经营收入 其他收入 上年结转结余 2.97 1 财政拨款结转(含上年超收等结余)	4	2	基金预算拨款	
上级政府性基金预算安排转移支付 专项债券 3 国有资本经营预算拨款 其中: 国有资本经营收入 上级国有资本经营预算安排转移支付 4 财政专户核拨 5 单位资金 其中: 事业收入 上级补助收入 附属单位上缴收入 事业单位经营收入 其他收入 上年结转结余 2.97 1 财政拨款结转(含上年超收等结余) 其中: 一般公共预算拨款 国有资本经营预算拨款 国有资本经营预算拨款 2 非财政拨款结转结余 其中: 财政专户核拨 单位资金			其中: 政府性基金收入	
专项债券         3 国有资本经营预算拨款         其中: 国有资本经营预算安排转移支付         4 财政专户核拨         5 单位资金         其中: 事业收入         上级补助收入         附属单位上缴收入         事业单位经营收入         其他收入         上年结转结余       2.97         其中: 一般公共预算拨款       2.97         基金预算拨款       2.97         基金预算数款       2.97         基金预算数款       2.97         基金预算数款       2.97         基金预算数款       2.97         基金预算数数       2.97         基金预算数数       2.97         基金预算数数       2.97         基金预算数数       2.97         基金预算数数       2.97         基金预算数数数       2.97			专项债券对应项目专项收入	
3 国有资本经营预算拨款 其中: 国有资本经营收入			上级政府性基金预算安排转移支付	
其中: 国有资本经营收入         上级国有资本经营预算安排转移支付         4 财政专户核拨         5 单位资金         其中: 事业收入         上级补助收入         附属单位上缴收入         事业单位经营收入         其他收入         上年结转结余       2.97         其中: 一般公共预算拨款       2.97         基金预算拨款       2.97         基本支出       831.27         其中: 人员经费       778.67			专项债券	
上级国有资本经营预算安排转移支付  4 财政专户核拨  5 单位资金		3	国有资本经营预算拨款	
4 財政专户核拨 5 単位资金 其中: 事业收入 上级补助收入 附属单位上缴收入 事业单位经营收入 其他收入 上年结转结余 2.97 1 財政拨款结转(含上年超收等结余) 2.97 其中: 一般公共预算拨款 2.97 基金预算拨款 2.97 基金预算拨款 2.97 基金预算拨款 2.97 基金预算拨款 3.97 基金预算拨款 4.97 基金预算拨款 4.97 基金预算拨款 5.97 基金预算拨款 5.97 基金预算拨款 5.97 基金预算拨款 6.97 基金预算投款 7.97 基本支出 831.27 其中: 人员经费 778.67			其中: 国有资本经营收入	
5       单位资金         其中: 事业收入       上级补助收入         附属单位上缴收入       事业单位经营收入         其他收入       上年结转结余         1       财政拨款结转(含上年超收等结余)         其中: 一般公共预算拨款       2.97         基金预算拨款       国有资本经营预算拨款         2       非财政拨款结转结余         其中: 财政专户核拨       单位资金         70       基本支出         其中: 人员经费       778.67			上级国有资本经营预算安排转移支付	
其中:事业收入         上级补助收入         事业单位经营收入         其他收入         上年结转结余       2.97         1 财政拨款结转(含上年超收等结余)       2.97         基金预算拨款       2.97         基金预算拨款       国有资本经营预算拨款         2 非财政拨款结转结余       其中:财政专户核拨         单位资金       709         1 基本支出       831.27         其中:人员经费       778.67	4	4	财政专户核拨	
上级补助收入         事业单位经营收入         其他收入         上年结转结余       2.97         1 财政拨款结转(含上年超收等结余)       2.97         其中: 一般公共预算拨款       2.97         基金预算拨款       国有资本经营预算拨款         2 非财政拨款结转结余       其中: 财政专户核拨单位资金         预算支出       2495.89         1 基本支出       831.27         其中: 人员经费       778.67	.,	5	单位资金	
附属单位上缴收入         事业单位经营收入         其他收入         上年结转结余       2.97         1 财政拨款结转(含上年超收等结余)       2.97         其中: 一般公共预算拨款       2.97         基金预算拨款       国有资本经营预算拨款         2 非财政拨款结转结余       其中: 财政专户核拨单位资金         预算支出       2495.89         1 基本支出       831.27         其中: 人员经费       778.67			其中: 事业收入	
事业单位经营收入         其他收入         上年结转结余       2.97         1 财政拨款结转(含上年超收等结余)       2.97         其中: 一般公共预算拨款       2.97         基金预算拨款       国有资本经营预算拨款         2 非财政拨款结转结余       其中: 财政专户核拨         单位资金       2495.89         1 基本支出       831.27         其中: 人员经费       778.67			上级补助收入	
其他收入上年结转结余2.971 财政拨款结转(含上年超收等结余)2.97其中: 一般公共预算拨款2.97基金预算拨款国有资本经营预算拨款2 非财政拨款结转结余其中: 财政专户核拨单位资金预算支出2495.891 基本支出831.27其中: 人员经费778.67			附属单位上缴收入	
上年结转结余2.971 财政拨款结转(含上年超收等结余)2.97其中: 一般公共预算拨款2.97基金预算拨款国有资本经营预算拨款2 非财政拨款结转结余其中: 财政专户核拨单位资金791 基本支出831.27其中: 人员经费778.67			事业单位经营收入	
1       财政拨款结转(含上年超收等结余)       2.97         其中: 一般公共预算拨款       2.97         基金预算拨款       国有资本经营预算拨款         2       非财政拨款结转结余         其中: 财政专户核拨       单位资金         1       基本支出         其中: 人员经费       778.67			其他收入	
其中: 一般公共预算拨款2.97基金预算拨款国有资本经营预算拨款2 非财政拨款结转结余其中: 财政专户核拨单位资金2495.891 基本支出831.27其中: 人员经费778.67			上年结转结余	2. 97
基金预算拨款       国有资本经营预算拨款       非财政拨款结转结余       其中: 财政专户核拨       单位资金       预算支出     2495.89       1 基本支出     831.27       其中: 人员经费     778.67		1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	2.97
国有资本经营预算拨款2非财政拨款结转结余其中: 财政专户核拨单位资金 <b>预算支出</b> 1基本支出其中: 人员经费778.67			其中:一般公共预算拨款	2.97
2       非财政拨款结转结余         其中: 财政专户核拨       单位资金         预算支出       2495.89         1       基本支出         其中: 人员经费       778.67			基金预算拨款	
其中: 财政专户核拨单位资金预算支出2495.891 基本支出831.27其中: 人员经费778.67			国有资本经营预算拨款	
単位资金预算支出2495.891 基本支出831.27其中: 人员经费778.67	4	2	非财政拨款结转结余	
预算支出2495.891 基本支出831.27其中: 人员经费778.67			其中: 财政专户核拨	
1基本支出831.27其中: 人员经费778.67			单位资金	
其中: 人员经费 778.67			预算支出	2495. 89
		1	基本支出	831. 27
日常公用经费 52.60			其中:人员经费	778. 67
<u> </u>			日常公用经费	52.60

#### 803011 怀来县东花园镇人民政府

项 日 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	1664.62

# 人员经费预算

#### 803011 怀来县东花园镇人民政府

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	625. 32	625. 32					
			一、工资福利支出	625. 17	625. 17					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	303. 49	303. 49					
			1.2 津贴补贴	49. 59	49. 59					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	49. 59	49. 59					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	49. 59	49. 59					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	48. 70	48. 70					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	23. 35	23. 35					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	25. 35	25. 35					
			1.4 绩效工资	13.39	13. 39					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	13. 39	13. 39					
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

T-1. 台比 八	かけてなる	<b>- 本立</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	<b>预算支出项目</b>	合 计	一般公共预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	140.00	140.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	70.00	70.00					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	70.00	70.00					
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	70.00	70.00					
			二、对个人和家庭的补助	0.15	0. 15					
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费 用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

가상사	シャンコムス	3h 17t 6%					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	类 预算支出项目 5	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金	0.15	0.15					
2010301	30309	50901	1.11.1 独生子女父母奖励	0.15	0.15					
	30309		1.11.2 其他奖励金							

T-1-466 八	かいして	<b>武</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码		合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	52.00	52.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

TLAN /\	<b>→</b> ロシコムズ	ज <b>रू</b> । हेर <i>दि</i>					资金来源	÷		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费							
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助	52. 00	52.00					
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费	52.00	52.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	52.00	52.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴							

구 <b>나</b> 손 <b>と</b> / \	かだけな	<b>张应</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费 用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	23. 35	23. 35					

<b>元4.6</b> k 八	シャンコムス	34 175 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	23. 35	23. 35					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	23. 35	23. 35					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	23. 35	23. 35					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
<del></del>	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

ᆉ	<del>シ</del> ャンコムス	动放					资金来源	•		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	78.00	78.00					
			一、工资福利支出	78. 00	78. 00					

71.4A.1\	シャシコムズ	चक्र क्रेंट ∕व्य					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	78. 00	78. 00					
2010301	30199	50199	2.3.1长期聘用人员和长期临时工工资	78. 00	78. 00					
	30199		2.3.2长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助							
	30304		2.4 抚恤金							
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

### 日常公用经费预算

#### 803011 怀来县东花园镇人民政府

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	16. 60	16.60					
			1、基础定额项目	16.60	16.60					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	7.80	7.80					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1) 公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	7.80	7.80					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

4.4k \\	かかいてんス	<b>- 本立</b>					资金来源	•		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

과상사	<del>ゔ</del> ゖ ゚ヿ <i>ゟ</i> ズ	<b>360€</b>					资金来源	÷		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	36.00	36.00					
			1、基础定额项目	36.00	36.00					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	12.00	12.00					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	12.00	12.00					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

~LAN /\	<del>&gt;</del> 77 ₹ 77 £72	जर्मन क्षेत्र द्वार					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2) 维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	24.00	24. 00					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

14 dA 1—	<b>→</b> → / →	بر در مد . اس					资金来源	<u> </u>		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1)业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

### 项目支出预算

#### 803011 怀来县东花园镇人民政府

	-1-6k // <del>기</del> 수				资 金	来 源			1 12. 7378
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		1664. 62	1661.65					2. 97	
东花园镇村级组织运转经费 (村干部工资)	2130705	2. 97						2.97	
怀财字【2023】7号 东花园镇村级组织运转(办公及专项)	2130705	144. 98	144. 98						
怀财字【2023】7号 东花园镇村级组织运转(村干部工资)	2130705	254. 83	254. 83						
怀财字【2023】7号 东花园镇村级组织运转(正常离任村级1000年)	2130705	14. 02	14. 02						
怀财字【2023】7号东花园 2022-2023年采暖季洁净煤 补贴	2110301	329. 03	329. 03						
怀财字【2023】7号东花园 镇 2022年土地流转费(造 林)	2130205	367.00	367. 00						
怀财字【2023】7号东花园 镇村党组织书记专职化管理 经费	2130705	0. 91	0. 91						
怀财字【2023】7号东花园 镇村干部养老	2130705	17. 18	17. 18						
怀财字【2023】7号东花园 镇防火经费	2130234	35. 00	35. 00						
怀财字【2023】7号东花园 镇农村垃圾清理费	2130701	132.00	132. 00						

803011 怀来县东花园镇人民政府

	THAL / HE				资 金	来 源			
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
怀财字【2023】7号东花园 镇社区工作者经费	2080208	297.00	297.00						
怀财字【2023】7号东花园 镇武装工作专项经费	2010301	3.00	3.00						
怀财字【2023】7号东花园 镇乡镇级转移支付	2010301	50.36	50.36						
怀财字【2023】7号东花园 镇巡河员经费	2130399	11. 34	11.34						
怀财字【2023】东花园镇 7 号防汛经费	2130314	5.00	5.00						

# 单位预算政府经济分类表

### 803011 怀来县东花园镇人民政府

				资金	来源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	2495. 89	2492. 92					2. 97	
501 机关工资福利支出	971.84	968. 87					2. 97	
502 机关商品和服务支出	1441. 49	1441. 49						
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	13. 39	13. 39						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	69. 17	69. 17						
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								

# 十一、怀来县瑞云观乡人民政府收支预算

### 收支预算总表

803012 怀来县瑞云观乡人民政府

	你米县塥云观乡人民政府 	里位: 万兀 -
项 目 代 码	预算收支项目	预算金额
	预算收入	1107. 60
	本年收入	1106. 18
1	一般公共预算拨款	1106. 18
	其中:一般财力	1106. 18
	行政事业性收费	
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	1. 42
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	1.42
	其中:一般公共预算拨款	1.42
	基金预算拨款	
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	
	单位资金	
	预算支出	1107. 60
1	基本支出	572. 37
	其中: 人员经费	533. 03
	日常公用经费	39. 34

#### 803012 怀来县瑞云观乡人民政府

项 目 代 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	535. 23

# 人员经费预算

#### 803012 怀来县瑞云观乡人民政府

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	494. 80	494.80					
			一、工资福利支出	494. 80	494.80					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	237. 26	237. 26					
			1.2 津贴补贴	37. 82	37. 82					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	37. 82	37. 82					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	37. 82	37. 82					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	38. 38	38. 38					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	18. 23	18. 23					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	20. 15	20. 15					
			1.4 绩效工资	11.34	11. 34					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	11.34	11. 34					
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

T-1. 台区 八	<b>シ</b> カシコ 4ス	<b>- 本立</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	分类 预算支出项目 弱码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	112.00	112.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	78.00	78.00					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	34.00	34. 00					
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	58. 00	58. 00					
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

구나 손난 八	シャンコムス	34 17t 6%					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	20.00	20.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位 津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

中於八	かりごろス	武成级						资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合	<del>ो</del>	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费								
	30109		1.5.2 职业年金缴费								
	30110		1.5.3 基本医疗保险费								
	30111		1.5.4 公务员医疗补助								
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费								
	30112		1.5.6 大病医疗保险费								
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费								
	30112		1.5.8 工伤保险费								
	30112		1.5.9 其他社保缴费								
	30113		1.6 住房公积金								
			二、对个人和家庭的补助	20	00.0	20.00					
			1.7 离休费								
	30301		1.7.1 离休金								
	30301		1.7.2 离休人员补贴								
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴								
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴								
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴								
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴								
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴								
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用								
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用								
			1.8 退休费	20	0.00	20.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	20	0.00	20.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴								

구 <b>나</b> 손 <b>と</b> / \	かいして	<b>张应</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费 用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	18. 23	18. 23					

THAK /\	シャンコムス	34 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	18. 23	18. 23					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	18. 23	18. 23					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位 津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	18. 23	18. 23					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

803012 怀来县瑞云观乡人民政府 单位: 万元

구나 ek 八	シャンコムス	ज <b>र्म होत्र</b> द्व					资金来源	÷		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计							
			一、工资福利支出							

803012 怀来县瑞云观乡人民政府 单位: 万元

功能分	部门经	政府经		资 金 来 源						
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出							
	30199		2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资							
	30199		2.3.2 长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助							
	30304		2.4 抚恤金							
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

## 日常公用经费预算

#### 803012 怀来县瑞云观乡人民政府

구노스b /\	<del>シ</del> ロシコ <i>ム</i> ズ	74 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	13. 40	13. 40					
			1、基础定额项目	13.40	13.40					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	6. 20	6.20					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1) 公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	6. 20	6.20					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

구나 epr \/	かけいしな	74 17 14X		资 金 来 源								
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费									
	30299		4) 离休人员福利费									
	30299		5)退休干部公用经费									
	30299		6)退休干部特需费									
	30299		7)退休干部住宅公用电话费									
	30299		8)退休人员福利费									
	30299		9)退职人员福利费									
	30299		10) 离休干部参观休养经费									
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)									
	30202		(15) 印刷费									
	30203		(16) 咨询费									
	30204		(17) 手续费									
	30214		(18) 租赁费									
	30218		(19) 专用材料费									
	30224		(20)被装购置费									
	30225		(21) 专用燃料费									
	30226		(22) 劳务费									
	30227		(23)委托业务费									
	30299		(24) 其他业务费									
			2、按规定比例计提项目									
	30216		(1)培训费									
	30217		(2) 公务接待费									
	30228		(3) 工会经费									
	30229		(4) 福利费									
	30299		(5) 党组织活动经费									
			3、特殊因素项目									

803012 怀来县瑞云观乡人民政府 单位: 万元

ተት ቀኮ /\	<del>ゔ</del> ゖゔコ <i>ム</i> ズ	34 175 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	25. 94	25. 94					
			1、基础定额项目	25. 94	25. 94					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	8. 64	8. 64					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	8. 64	8. 64					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8) 维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

~LAN /\	<del>&gt;</del> 77 } ¬ /77	जर्म क्षेत्र द्वार					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2) 维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	17. 30	17. 30					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费						_	_
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

803012 怀来县瑞云观乡人民政府 单位: 万元

구노수는 八	かいして	动力					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

## 项目支出预算

#### 803012 怀来县瑞云观乡人民政府

003012 怀不会师公观夕八					资 金	来 源			平世: 月九
项目名称	功能分类 · 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		535. 23	533. 81					1. 42	
怀财字【2023】7号 瑞云观 乡防火经费	2130234	70.00	70.00						
怀财字【2023】7号 瑞云观 乡防汛经费	2130314	5. 00	5. 00						
怀财字【2023】7号 瑞云观 乡社区工作者经费	2080208	47. 00	47. 00						
怀财字【2023】7号瑞云观 乡办案及业务	2010301	24. 00	24. 00						
怀财字【2023】7号瑞云观 乡村干部养老	2130705	9. 12	9. 12						
怀财字【2023】7号瑞云观 乡村级组织运转(办公及专 项)	2130705	77. 10	77. 10						
怀财字【2023】7号瑞云观 乡村级组织运转(村干部工 资)	2130705	135. 94	135. 94						
怀财字【2023】7号瑞云观 乡村级组织运转(正常离任 村级干部补助)	2130705	9. 16	9. 16						
怀财字【2023】7号瑞云观 乡洁净煤财政补贴资金	2110301	71. 61	71.61						
怀财字【2023】7号瑞云观 乡农村垃圾清理费	2130701	47. 00	47.00						
怀财字【2023】7号瑞云观 乡贫困乡补助	2010301	2. 00	2.00						
怀财字【2023】7号瑞云观	2010301	3.00	3.00						

803012 怀来县瑞云观乡人民政府

	功能分类	资金来源									
项目名称	功能分类   科目编码 	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余		
乡武装工作专项经费											
怀财字【2023】7号瑞云观 乡乡镇级转移支付	2010301	28. 02	28.02								
怀财字【2023】7号瑞云观 乡巡河员经费	2130399	4. 86	4.86								
瑞云观乡村级组织运转经费 (村干部工资)	2130705	1.42						1.42			

# 单位预算政府经济分类表

### 803012 怀来县瑞云观乡人民政府

				资金	来源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	1107. 60	1106. 18					1. 42	
501 机关工资福利支出	655. 91	655. 91						
502 机关商品和服务支出	418. 93	418. 93						
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	11. 34	11.34						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	21. 42	20.00					1.42	
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								

# 十二、怀来县小南辛堡镇人民政府收支预算

### 收支预算总表

803013 怀来县小南辛堡镇人民政府

		<u> </u>
项 月 代 码	预算收支项目	预算金额
	预算收入	1599. 10
	本年收入	1593. 76
1	一般公共预算拨款	1593. 76
	其中:一般财力	1593. 76
	行政事业性收费	
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	5. 34
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	5. 34
	其中: 一般公共预算拨款	5. 34
	基金预算拨款	
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	
	单位资金	
	预算支出	1599. 10
1	基本支出	658. 17
	其中: 人员经费	617. 49
	日常公用经费	40. 68

#### 803013 怀来县小南辛堡镇人民政府

项 目 代 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	940. 93

# 人员经费预算

### 803013 怀来县小南辛堡镇人民政府

功能分	部门经	政府经					资金来源			
が配分	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	510. 35	510. 35					
			一、工资福利支出	510. 35	510. 35					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	251. 25	251. 25					
			1.2 津贴补贴	37. 13	37. 13					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	37. 13	37. 13					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	37. 13	37. 13					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	40. 14	40. 14					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	19. 34	19. 34					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	20.80	20.80					
			1.4 绩效工资	11.83	11.83					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	11.83	11.83					
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

구노 <del>스</del> 노 八	シャンコムス	3H171.67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	120.00	120.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	70.00	70.00					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	50.00	50.00					
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	50.00	50.00					
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

TLAN /	シャシコムズ	<del>1/4 12 €</del> /67.					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							

구나 손인 / \	かいして	<b>- 本立</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	35. 00	35.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

THAK /\	シャンコムス	34 175 673						资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合	भे	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费								
	30109		1.5.2 职业年金缴费								
	30110		1.5.3 基本医疗保险费								
	30111		1.5.4 公务员医疗补助								
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费								
	30112		1.5.6 大病医疗保险费								
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费								
	30112		1.5.8 工伤保险费								
	30112		1.5.9 其他社保缴费								
	30113		1.6 住房公积金								
			二、对个人和家庭的补助	38	5.00	35.00					
			1.7 离休费								
	30301		1.7.1 离休金								
	30301		1.7.2 离休人员补贴								
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴								
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴								
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴								
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴								
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴								
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用								
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费 用								
			1.8 退休费	38	5.00	35. 00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	38	5.00	35. 00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴								

<b>元4.台</b> b.八	シャンコムス	34 17 6X					资金来源	,		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经济分类编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费 用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	19. 34	19. 34					

<b>元4.台</b> b.八	シャンコムス	34 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	19. 34	19. 34					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	19. 34	19. 34					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位 津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	19. 34	19. 34					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

计的人	郊门级	<b>- 山</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

구노 <del>스</del> 노 /\	<del>♦</del> ₽ ₹ <b>٦</b> ₹ <b>3</b>	ज <b>र्म होत्र</b> द्व					资金来源	•		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	52. 80	52. 80					
			一、工资福利支出	52.00	52. 00					

구나 손난 八	シャンコムス	76171.67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	52. 00	52.00					
2010301	30199	50199	2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资	52.00	52.00					
	30199		2.3.2 长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助	0.80	0.80					
2010301	30304	50901	2.4 抚恤金	0.80	0.80					
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

# 日常公用经费预算

#### 803013 怀来县小南辛堡镇人民政府

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	13. 80	13.80					
			1、基础定额项目	13.80	13.80					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	6.40	6.40					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1) 公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	6.40	6.40					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8) 退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

TH AN AL	部门经	<b>动应</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	26.88	26.88					
			1、基础定额项目	26.88	26.88					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	9.00	9.00					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	9.00	9.00					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7)差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1)教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14)公务交通补贴(其他交通费)	17.88	17.88					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

-T-AN /\	部门经	जर्म क्षेत्र द्व					资金来源			
功能分 类科目 编码	科目济分类济分类4码编码编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1)业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

## 项目支出预算

#### 803013 怀来县小南辛堡镇人民政府

003013 怀永云小闱十至镇					资 金	来 源			平世: 刀儿
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		940. 93	935. 59					5. 34	
小南辛堡镇村级组织运转经 费(村干部工资)	2130705	5. 34						5. 34	
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇 办案及业务	2010301	11.80	11.80						
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇 防火经费	2130234	35. 00	35. 00						
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇 防汛经费	2130314	5. 00	5. 00						
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇 环湖道路建设	2130199	10.00	10.00						
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇 农村垃圾清理费	2130701	148. 00	148.00						
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇 清洁煤财政补贴资金	2110301	120. 11	120. 11						
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇 社区工作者经费	2080208	49. 00	49.00						
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇 土地流转费(造林)	2130205	35. 80	35.80						
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇 武装工作专项经费	2010301	3. 00	3.00						
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇 乡镇级转移支付	2010301	47. 52	47. 52						
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇 巡河员经费	2130399	11. 76	11.76						
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇村级组织运转(村干部	2130705	281. 09	281.09						

### 803013 怀来县小南辛堡镇人民政府

	功能分类				资 金	来 源			
项目名称	以配分 <del>次</del> 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
工资)									
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇村级组织运转(正常离 任村级干部补助)	2130705	15. 00	15.00						
怀财字【2023】7号 小南辛 堡镇村级组织运转经(办公 及专项)	2130705	146. 10	146. 10						
怀财字【2023】7号小南辛 堡镇村干部养老	2130705	15. 50	15.50						
怀财字【2023】7号小南辛 堡镇专职化村党组织书记报 酬	2130705	0. 91	0.91						

# 单位预算政府经济分类表

### 803013 怀来县小南辛堡镇人民政府

				资 金:	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	1599. 10	1593. 76					5. 34	
501 机关工资福利支出	575. 20	569.86					5. 34	
502 机关商品和服务支出	663. 77	663.77						
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	11.83	11.83						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	348. 30	348. 30						
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								

# 十三、怀来县官厅镇人民政府收支预算

### 收支预算总表

803014 怀来县官厅镇人民政府

		里位: <b>万</b> 兀				
项 月 代 码	预算收支项目	预算金额				
	预算收入	1816. 07				
	本年收入	1801. 68				
1	一般公共预算拨款	1801.68				
	其中:一般财力	1801.68				
	行政事业性收费					
	专项收入					
	国有资源(资产)有偿使用收入					
	政府住房基金收入					
	上级一般公共预算安排转移支付					
	一般债券					
	其他					
2	基金预算拨款					
	其中: 政府性基金收入					
	专项债券对应项目专项收入					
	上级政府性基金预算安排转移支付					
	专项债券					
3	国有资本经营预算拨款					
	其中: 国有资本经营收入					
	上级国有资本经营预算安排转移支付					
4	财政专户核拨					
5	单位资金					
	其中: 事业收入					
	上级补助收入					
	附属单位上缴收入					
	事业单位经营收入					
	其他收入					
	上年结转结余	14. 39				
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	14. 39				
	其中:一般公共预算拨款	14. 39				
	基金预算拨款					
	国有资本经营预算拨款					
2	非财政拨款结转结余					
	其中: 财政专户核拨					
	单位资金					
	预算支出	1816. 07				
1	基本支出	828.71				
	其中: 人员经费	779. 43				
	日常公用经费	49. 28				

### 803014 怀来县官厅镇人民政府

项 日 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	987. 36

## 人员经费预算

#### 803014 怀来县官厅镇人民政府

구뉴스N /\	シャンコムス	36175.67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	643. 75	643. 75					
			一、工资福利支出	643.60	643.60					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	332. 68	332.68					
			1.2 津贴补贴	43. 96	43. 96					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	43. 96	43. 96					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	43. 96	43. 96					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	48. 73	48. 73					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	25. 98	25. 98					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	22.75	22.75					
			1.4 绩效工资	8.23	8. 23					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	8.23	8. 23					
	30107	_	1.4.2 奖励绩效工资						_	
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

803014 怀来县官厅镇人民政府 单位: 万元

T-1. 台比 八	かいしな	<b>- 本立</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	160.00	160.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	80.00	80.00					
2010301	30109	50102	1.5.2 职业年金缴费	50.00	50.00					
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	20.00	20.00					
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
2010301	30112	50102	1.5.8 工伤保险费	10.00	10.00					
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	50.00	50.00					
			二、对个人和家庭的补助	0.15	0. 15					
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

803014 怀来县官厅镇人民政府 单位: 万元

가상사	シャンコムス	34 17 14X					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金	0.15	0.15					
2010301	30309	50901	1.11.1 独生子女父母奖励	0.15	0.15					
	30309		1.11.2 其他奖励金							

803014 怀来县官厅镇人民政府 单位: 万元

小伙人	かけてなる	<b>武立</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	55.00	55.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位 津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

		7. 读八风					资金来源			- <u>  17.</u> ; / J / L
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费							
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助	55.00	55. 00					
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费 用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费	55.00	55.00					
	30302	_	1.8.1 退休金							_
	30302		1.8.2 退休人员补贴							

<b>元4.台比八</b>	かりごなる	<b>一</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
2010301	30302	50905	1.8.4 退休人员住宅取暖补贴	12.00	12.00					
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
2010301	30302	50905	1.8.6 退休人员月度生活补贴	35. 00	35.00					
2010301	30302	50905	1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴	8.00	8.00					
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助							
	_		1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	25. 98	25. 98					

<b>元4.台</b> b.八	シャンコムス	34 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	25. 98	25. 98					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	25. 98	25. 98					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位 津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	25. 98	25. 98					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

功能分	如门奴	政府经					资金来源			
类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

구나 ek 八	<del>♦</del> ₽ ₹ <b>٦</b> ₹ <b>3</b>	ज <b>र्म होत्र</b> द्व					资金来源	•		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	54. 70	54. 70					
			一、工资福利支出	52.00	52. 00					

과사상	<del>ゔ</del> ゖ ゚ヿゟス	政府经					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	济分类 济分类 预算支出项目 编码 编码		合 计	一般公共 预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	52. 00	52.00					
2010301	30199	50199	2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资	52. 00	52.00					
	30199		2.3.2长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助	2.70	2. 70					
2010301	30304	50901	2.4 抚恤金	2.70	2.70					
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

# 日常公用经费预算

### 803014 怀来县官厅镇人民政府

T-1. 台区 八	<del>シ</del> ワ ごコ ムス	动应级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	15. 00	15.00					
			1、基础定额项目	15.00	15.00					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	7.00	7.00					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1) 公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	7.00	7.00					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

ᆉᄼ	<del>♦</del> ₽ ₹٦ <b>८</b> द	74 17 1/3					资金来源	•		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9) 退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

<b>→↓台</b> 比八	<del>シ</del> カシコ <i>ム</i> ズ	34 175 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	34. 28	34. 28					
			1、基础定额项目	34. 28	34. 28					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	12.82	12. 82					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	12.82	12.82					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

구나 수난 八	<del>シ</del> カシコ <i>ム</i> ズ	34 17 t 1/3					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	21.46	21.46					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18)租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

-1. Ab /i	÷47.7⊐ /□7						资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

### 项目支出预算

#### 803014 怀来县官厅镇人民政府

003014 怀永安百万 镇入风。					资 金	来源			平世: 刀儿
项目名称	功能分类 - 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		987. 36	972. 97					14. 39	
官厅镇办案及业务经费怀财 字【2023】7号	2010301	2. 40	2. 40						
官厅镇村干部养老怀财字 【2023】7号	2130705	10. 20	10. 20						
官厅镇村级组织运转(办公 及专项)怀财字【2023】7 号	2130705	136. 80	136. 80						
官厅镇村级组织运转(正常 离任村级干部补助)怀财字 【2023】7号	2130705	14. 15	14. 15						
官厅镇村级组织运转经费 (村干部工资)	2130705	0.72						0.72	
官厅镇村级组织运转经费 (村干部工资)怀财字 【2023】7号	2130705	228. 23	228. 23						
官厅镇村级组织运转经费 (离任生活补贴)	2130705	13. 67						13.67	
官厅镇防火经费怀财字 【2023】7号	2130234	35. 00	35. 00						
官厅镇防汛经费怀财字 【2023】7号	2130314	5. 00	5. 00						
官厅镇怀财字[2023]7号 2022年土地流转费(造林)	2130205	20.00	20.00						
官厅镇农村垃圾清理费怀财 字【2023】7号	2130701	104. 00	104.00						
官厅镇清洁煤补贴资金怀财	2110301	281. 19	281. 19			_			

803014 怀来县官厅镇人民政府

	TH 4K 八 米				资 金	来源			
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
字【2023】7号									
官厅镇社区工作者经费怀财 字【2023】7号	2080208	47.00	47.00						
官厅镇武装工作专项经费怀 财字【2023】7号	2010301	3.00	3.00						
官厅镇乡镇级转移支付怀财 字【2023】7号	2010301	52. 90	52.90						
官厅镇巡河员经费怀财字 【2023】7号	2130399	17. 10	17. 10						
官厅镇驻村工作队经费怀财 字【2023】7号	2130705	16.00	16.00						

# 单位预算政府经济分类表

#### 803014 怀来县官厅镇人民政府

				资金	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	1816. 07	1801. 68					14. 39	
501 机关工资福利支出	791. 84	777. 45					14. 39	
502 机关商品和服务支出	689. 57	689. 57						
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	8. 23	8. 23						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	326. 43	326. 43						
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								

# 十四、怀来县桑园镇人民政府收支预算

### 收支预算总表

803015 怀来县桑园镇人民政府

项目		<u> </u>
代码	预算收支项目	预算金额
	预算收入	2942. 58
	本年收入	2787. 37
1	一般公共预算拨款	2787. 37
	其中:一般财力	2787. 37
	行政事业性收费	
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	155. 21
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	155. 21
	其中:一般公共预算拨款	155. 21
	基金预算拨款	
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	
	单位资金	
	预算支出	2942. 58
1	基本支出	968. 02
	其中: 人员经费	910. 47
	日常公用经费	57. 55

#### 803015 怀来县桑园镇人民政府

项 日 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	1974. 56

### 人员经费预算

#### 803015 怀来县桑园镇人民政府

구나 아이	シャンコムス	36175.67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	778. 75	778. 75					
			一、工资福利支出	778. 75	778. 75					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	355. 35	355. 35					
			1.2 津贴补贴	54. 10	54. 10					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	54. 10	54. 10					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	54. 10	54. 10					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	54. 82	54. 82					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	27. 52	27. 52					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	27. 30	27. 30					
			1.4 绩效工资	14. 48	14. 48					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	14. 48	14. 48					
	30107	_	1.4.2 奖励绩效工资		_					
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

구나 손난 / \	かりとコムス	<b>- 本</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经   济分类   編码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	200.00	200.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	134.00	134.00					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	66.00	66.00					
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	100.00	100.00					
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

TLAN /	シャンコンス	<del>1/4 12 €</del> /67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							

小伙人	かかしてんる	<b>武立</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	78. 20	78. 20					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位 津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							_
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

	かいな			资 金 来 源								
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
	30108		1.5.1 基本养老保险费									
	30109		1.5.2 职业年金缴费									
	30110		1.5.3 基本医疗保险费									
	30111		1.5.4公务员医疗补助									
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费									
	30112		1.5.6 大病医疗保险费									
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费									
	30112		1.5.8 工伤保险费									
	30112		1.5.9 其他社保缴费									
	30113		1.6 住房公积金									
			二、对个人和家庭的补助	78. 20	78. 20							
			1.7 离休费									
	30301		1.7.1 离休金									
	30301		1.7.2 离休人员补贴									
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴									
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴									
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴									
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴									
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴									
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用									
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用									
			1.8 退休费	75. 00	75. 00							
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	75. 00	75.00							
	30302		1.8.2 退休人员补贴									

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
2010301	30305	50901	1.10 生活补助	3.20	3. 20					
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	27. 52	27. 52					

구나 Ab 八	シャンコムス	34 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	27. 52	27. 52					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	27. 52	27. 52					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	27. 52	27. 52					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费		_				_	

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
<u></u>	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

구노 <del>스</del> 노 八	シャンコムス	ज <b>र्म होत्र</b> द्व					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	26.00	26.00					
			一、工资福利支出	26.00	26.00					

7L AN /\	<del>シ</del> ロシコ /5ズ	<del>1/4 12 €</del> /67		资 金 来 源							
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余	
	30114		2.1 医疗费								
	30106		2.2 伙食补助费								
			2.3 其他工资福利支出	26.00	26.00						
2010301	30199	50199	2.3.1长期聘用人员和长期临时工工资	26.00	26.00						
	30199		2.3.2长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金								
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资								
	30199		2.3.4 其他								
			二、对个人和家庭的补助								
	30304		2.4 抚恤金								
	30308		2.5 助学金								
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出								

# 日常公用经费预算

#### 803015 怀来县桑园镇人民政府

T-1. 台区 八	功能分 部门经 政府						资金来源			
が配分   类科目   編码	济分类编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	17. 80	17. 80					
			1、基础定额项目	12. 30	12.30					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	2.90	2.90					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1) 公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	8.40	8.40					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

구나 ek 八	功能分 部门经						资金来源	<u> </u>		
类科目 编码	济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8) 退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目	5. 50	5. 50					
	30216		(1) 培训费							
2010301	30217	50206	(2) 公务接待费	5. 50	5. 50					
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

ᆉᄼ	<del>シ</del> カシコ <i>ム</i> ズ	34 17 67					资金来源	÷		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	39. 75	39. 75					
			1、基础定额项目	39. 75	39.75					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	12. 15	12. 15					
2010301	30207	50201	1)公务移动通讯费用补贴	12. 15	12.15					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

~LAN /\	<b>☆</b> ∀ と⊐ <i>と</i> ズ	जर्म क्षेत्र द्वार					资金来源	<del>.</del>		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2) 维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	27.60	27. 60					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

~1. Ab /i	<del>2012 2 12</del>						资金来源	į		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1)业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

### 项目支出预算

#### 803015 怀来县桑园镇人民政府

003013 作术公米四块八八					资 金	来源			平世: 万九
项目名称	功能分类 · 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		1974. 56	1819. 35					155. 21	
革命老区专款 王庄村生活用 水项目	2130101	90.00						90.00	
怀财预批【2022】46号 桑 园镇前郝窑村街面硬化工程	2130101	5. 51						5. 51	
怀财预批【2022】46 号桑园 镇王庄村村民生活用水工程	2130101	0.72						0.72	
怀财字【2023】7号 桑园镇村级组织运转(办公及专项)	2130705	214. 28	214. 28						
怀财字【2023】7号 桑园镇村级组织运转(村干部工资)	2130705	405. 99	405. 99						
怀财字【2023】7号 桑园镇村级组织运转(正常离任村级干部补助)	2130705	20. 61	20. 61						
怀财字【2023】7号办案及 业务 桑园镇	2010301	50.00	50.00						
怀财字【2023】7号村干部 养老 桑园镇	2130705	30. 15	30. 15						
怀财字【2023】7号防火经 费 桑园镇	2130234	30.00	30.00						
怀财字【2023】7号防汛经 费 桑园镇	2130314	5. 00	5.00						
怀财字【2023】7号农村垃 圾清理费 桑园镇	2130701	224. 00	224. 00						
怀财字【2023】7号清洁煤	2110301	574. 57	574. 57						

000010 丹水乙米西埃八八					资 金	来源			十四, /1/11
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
财政补贴资金 桑园镇									
怀财字【2023】7号社区工 作者经费 桑园镇	2080208	49.00	49.00						
怀财字【2023】7号湿地公 园事物中心土地流转费 桑园 镇	2130205	17.80	17.80						
怀财字【2023】7号土地流 转费(造林)桑园镇	2130205	77. 00	77. 00						
怀财字【2023】7号武装工 作专项经费 桑园镇	2010301	3.00	3.00						
怀财字【2023】7 号乡镇级 转移支付 桑园镇	2010301	65. 78	65. 78						
怀财字【2023】7号巡河员 经费 桑园镇	2130399	18. 36	18. 36						
怀财字【2023】7号驻村工 作队工作经费 桑园镇	2130705	32.00	32.00						
怀财字【2023】7号专职化 村党组织书记报酬 桑园镇	2130705	1.81	1.81						
冀财预[2021]71 号革命老区 专款 前郝窑村街面硬化工程	2130101	14. 79						14. 79	
桑园镇 村级组织运转经费 (村干部工资)	2130705	44. 19						44. 19	

# 单位预算政府经济分类表

#### 803015 怀来县桑园镇人民政府

				资金	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	2942. 58	2787. 37					155. 21	
501 机关工资福利支出	1566. 82	1522. 63					44. 19	
502 机关商品和服务支出	1283. 08	1172. 06					111.01	
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	14. 48	14. 48						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	78. 20	78. 20						
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								

### "三公"及会议培训经费预算

ملم باد باد مام		资金来源										
支出内容	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余				
合计	5. 50	5. 50										
"三公"经费小计	5. 50	5. 50										
一、因公出国(境)费												
二、公务用车购置及运维费												
其中: 公务用车购置费												
公务用车运行维护 费												
三、公务接待费	5. 50	5. 50										
四、会议费												
五、培训费												

# 十五、怀来县孙庄子乡人民政府收支预算

### 收支预算总表

803016 怀来县孙庄子乡人民政府

803016 怀来县孙圧子乡人民政府	单位: 万元				
项 目 代 码	预算金额				
预算收入	1146. 84				
本年收入	1141. 41				
1 一般公共预算拨款	1141.41				
其中: 一般财力	1141.41				
行政事业性收费					
专项收入					
国有资源(资产)有偿使用收入					
政府住房基金收入					
上级一般公共预算安排转移支付					
一般债券					
其他					
2 基金预算拨款					
其中: 政府性基金收入					
专项债券对应项目专项收入					
上级政府性基金预算安排转移支付					
专项债券					
3 国有资本经营预算拨款					
其中: 国有资本经营收入					
上级国有资本经营预算安排转移支付					
4 财政专户核拨					
5 单位资金					
其中: 事业收入					
上级补助收入					
附属单位上缴收入					
事业单位经营收入					
其他收入					
上年结转结余	5. 44				
1 财政拨款结转(含上年超收等结余)	5. 44				
其中: 一般公共预算拨款	5. 44				
基金预算拨款					
国有资本经营预算拨款					
2 非财政拨款结转结余					
其中: 财政专户核拨					
单位资金					
预算支出	1146. 84				
1 基本支出	574. 90				
其中: 人员经费	536. 78				
日常公用经费	38. 12				

#### 803016 怀来县孙庄子乡人民政府

项 目 代 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	571. 94

# 人员经费预算

#### 803016 怀来县孙庄子乡人民政府

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	类 预算支出项目 引	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	448. 96	448. 96					
			一、工资福利支出	448. 96	448.96					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	205. 98	205. 98					
			1.2 津贴补贴	34. 50	34. 50					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	34. 50	34. 50					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	34. 50	34. 50					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	33. 37	33. 37					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	15. 82	15. 82					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	17. 55	17. 55					
			1.4 绩效工资	8.11	8.11					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	8.11	8.11					
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

功能分	部门经	政府经		资 金 来 源							
ツ能分   类科目   編码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余	
			1.5 社会保障缴费	95. 00	95.00						
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	65. 00	65.00						
	30109		1.5.2 职业年金缴费								
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	28. 00	28.00						
	30111		1.5.4公务员医疗补助								
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费								
	30112		1.5.6 大病医疗保险费								
2010301	30112	50102	1.5.7 事业单位失业保险费	1.00	1.00						
2010301	30112	50102	1.5.8 工伤保险费	1.00	1.00						
	30112		1.5.9 其他社保缴费								
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	72. 00	72.00						
			二、对个人和家庭的补助								
			1.7 离休费								
	30301		1.7.1 离休金								
	30301		1.7.2 离休人员补贴								
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴								
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴								
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴								
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴								
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴								
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用								
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用								
			1.8 退休费								
	30302		1.8.1 退休金		_						

功能分	部门经	政府经		资 金 来 源								
少能分 类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
	30302		1.8.2 退休人员补贴									
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴									
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴									
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴									
	30302		1.8.6退休人员月度生活补贴									
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴									
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用									
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用									
			1.9 退职(役)费									
	30303		1.9.1 退职生活费									
	30303		1.9.2 退职人员补贴									
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴									
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴									
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴									
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴									
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴									
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用									
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用									
	30305		1.10 生活补助									
			1.11 奖励金									
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励									
	30309		1.11.2 其他奖励金									

가상사	シャンコムス	34 17 16X					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	20.00	20.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位 津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费		_					

中於八	かかいしんス	武成级						资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合	计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费								
	30109		1.5.2 职业年金缴费								
	30110		1.5.3 基本医疗保险费								
	30111		1.5.4 公务员医疗补助								
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费								
	30112		1.5.6 大病医疗保险费								
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费								
	30112		1.5.8 工伤保险费								
	30112		1.5.9 其他社保缴费								
	30113		1.6 住房公积金								
			二、对个人和家庭的补助	20	0.00	20.00					
			1.7 离休费								
	30301		1.7.1 离休金								
	30301		1.7.2 离休人员补贴								
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴								
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴								
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴								
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴								
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴								
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费 用								
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用								
			1.8 退休费	20	0.00	20.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	20	0.00	20.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴								

구나 손난 八	<del>シ</del> ワ とコ <i>レ</i> ズ	36175.67		资 金 来 源								
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴									
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴									
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴									
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴									
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴									
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用									
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费 用									
			1.9 退职(役)费									
	30303		1.9.1 退职生活费									
	30303		1.9.2 退职人员补贴									
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴									
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴									
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴									
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴									
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴									
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用									
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用									
	30305		1.10 生活补助									
			1.11 奖励金									
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励									
	30309		1.11.2 其他奖励金									
			合计	15. 82	15. 82							

구뉴 순난 /\	かいしな	武成					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	15.82	15. 82					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	15. 82	15.82					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	15. 82	15. 82					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

구나 손난 / \	かりごろス	<b>武立</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	· 类         预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

구 <del>기.</del> 승인 스스	功能分 部门经 政府经						资金来源			
ツ能分   类科目   編码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费 用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费 用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费 用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	52.00	52.00					
			一、工资福利支出	52.00	52.00					

구나 손난 八	シャンコムス	74 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	52. 00	52.00					
2010301	30199	50199	2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资	52. 00	52.00					
	30199		2.3.2 长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助							
	30304		2.4 抚恤金							
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

# 日常公用经费预算

#### 803016 怀来县孙庄子乡人民政府

T-1. 台区 八	<del>ゔ</del> ゖ ごコ ゟス	动应级					资金来源	·		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	11. 80	11.80					
			1、基础定额项目	9.30	9.30					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	2.90	2.90					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1)公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	5. 40	5. 40					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

中於八	<b>ウワ ごコ ムス</b>	赤斑级					资金来源	<u> </u>		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目	2.50	2.50					
	30216		(1) 培训费							
2010301	30217	50206	(2) 公务接待费	2. 50	2.50					
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

T-1. 台比 //_	立ひころ	<b>武立</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	济分类 预算支出项目 编码	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	26. 32	26. 32					
			1、基础定额项目	26. 32	26. 32					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	8.86	8.86					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	8.86	8.86					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

中积入	<b>シ</b> カ ごコ ムス	<b>- 山</b>					资金来源	<u> </u>		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1) 燃料费							
	30231		2) 维修费							
	30231		3) 保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8) 退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	17. 46	17.46					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

ᆉᅀᄡᄼ	かけいしな	动力					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231	_	(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

# 项目支出预算

#### 803016 怀来县孙庄子乡人民政府

000010 州水区州江1夕八		资 金 来 源									
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余		
合计		571.94	566. 51					5. 44			
怀财字【2023】7号 村级组织运转(村干部工资)孙庄子乡	2130705	159. 41	159. 41								
怀财字【2023】7号 村级组织运转(办公及专项)孙庄子乡	2130705	104. 24	104. 24								
怀财字【2023】7号 村级组织运转(正常离任村级干部补助)孙庄子乡	2130705	11. 26	11. 26								
怀财字【2023】7号2022- 2023年采暖季洁净煤补贴孙 庄子乡	2110301	63. 33	63. 33								
怀财字【2023】7号办案及 业务孙庄子乡	2010301	4.00	4.00								
怀财字【2023】7号村干部 养老孙庄子乡	2130705	6. 41	6. 41								
怀财字【2023】7号防火经 费孙庄子乡	2130234	35. 00	35.00								
怀财字【2023】7号防汛经 费孙庄子乡	2130314	5.00	5.00								
怀财字【2023】7号革命老 区打井尾款孙庄子乡	2010301	11.00	11.00								
怀财字【2023】7号农村垃 圾清理费孙庄子乡	2130701	43.00	43.00								
怀财字【2023】7号贫困乡 补助孙庄子乡	2010301	2.00	2.00								

803016 怀来县孙庄子乡人民政府

	功能分类				资 金	来 源			
项目名称	利 利 目 編 码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
怀财字【2023】7号孙庄子 乡麻黄峪村新打机井电力配 套资金	2010301	92. 00	92.00						
怀财字【2023】7号武装工 作专项经费孙庄子乡	2010301	3.00	3.00						
怀财字【2023】7号乡镇级 转移支付孙庄子乡	2010301	22. 18	22. 18						
怀财字【2023】7号巡河员 经费孙庄子乡	2130399	4. 68	4.68						_
孙庄子乡村级组织运转经费 (村干部工资)	2130705	5. 44						5. 44	_

# 单位预算政府经济分类表

#### 803016 怀来县孙庄子乡人民政府

				资 金:	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	1146. 84	1141. 41					5. 44	
501 机关工资福利支出	514. 11	508. 67					5. 44	
502 机关商品和服务支出	265. 54	265. 54						
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	8. 11	8. 11						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	197. 08	197. 08						
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出	162. 01	162. 01						

# "三公"及会议培训经费预算

单位:万元

803016 怀来县孙庄子乡人民政府

				资金:	来 源			
支出内容	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计	2. 50	2. 50						
"三公"经费小计	2. 50	2. 50						
一、因公出国(境)费								
二、公务用车购置及运维费								
其中:公务用车购置费								
公务用车运行维护 费								
三、公务接待费	2. 50	2. 50						
四、会议费								
五、培训费								

# 十六、怀来县存瑞镇人民政府收支预算

### 收支预算总表

803017 怀来县存瑞镇人民政府

项 目	·	平位: 刀儿
代码	预算收支项目	预算金额
	预算收入	2267. 75
	本年收入	2264. 93
1	一般公共预算拨款	2264. 93
	其中:一般财力	2264. 93
	行政事业性收费	
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	2. 82
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	2.82
	其中:一般公共预算拨款	2.82
	基金预算拨款	
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	
	单位资金	
	预算支出	2267. 75
1	基本支出	807. 59
	其中: 人员经费	751.69
	日常公用经费	55.90

#### 803017 怀来县存瑞镇人民政府

项	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	1460.16

# 人员经费预算

#### 803017 怀来县存瑞镇人民政府

구노스b /\	シャンコムス	34 175 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	619.68	619. 68					
			一、工资福利支出	619. 68	619.68					
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	297. 62	297. 62					
			1.2 津贴补贴	48. 53	48. 53					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	48. 53	48. 53					
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	48. 53	48. 53					
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金	46. 41	46. 41					
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	23. 01	23. 01					
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	23.40	23. 40					
			1.4 绩效工资	12. 12	12. 12					
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	12. 12	12. 12					
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							

T-1. 台区 八	かりごしるス	<b>- 本立</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	分类 预算支出项目 码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	161.00	161.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	125.00	125.00					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	36.00	36. 00					
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	54. 00	54. 00					
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

- ተተዋዞ \/	<del>&gt;</del> 17 } → 7.7	<del>11/11 12 12 12</del> 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							

<b>元十号6 八</b>	かかいしん	<b>- 本立</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	70.00	70.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

구나 손난 /\	<b>☆ワ ≀</b> コ <b>ム</b> ス	<b>- 一</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费							
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助	70.00	70.00					
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费	70.00	70.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	70.00	70.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
ツ能分   类科目   編码	济分类 编码		预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	23. 01	23. 01					

<b>元4.台</b> b.八	シャンコムス	3417t43					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	23. 01	23.01					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	23. 01	23. 01					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位 津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	23. 01	23. 01					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3 基本医疗保险费							
	30111		1.5.4公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

과 송 시	シャンコムス	34 17 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	39.00	39.00					
			一、工资福利支出	39.00	39.00					

구나 손난 八	<del>シ</del> ロ とコ <i>ム</i> ズ	政府经					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出	39. 00	39.00					
2010301	30199	50199	2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资	39. 00	39.00					
	30199		2.3.2 长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助							
	30304		2.4 抚恤金							
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

# 日常公用经费预算

#### 803017 怀来县存瑞镇人民政府

T-1. 台区 八	かいしな	<b>步度</b> 级					资金来源	; ,		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	15. 40	15. 40					
			1、基础定额项目	15. 20	15. 20					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	7.00	7.00					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1)公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	7. 20	7.20					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
<u> </u>	30299		2) 离休干部特需费							

中华人	かいしな	<b>步</b> 应级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经   济分类   编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8) 退休人员福利费							
	30299		9) 退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目	0.20	0.20					
	30216		(1) 培训费							
2010301	30217	50206	(2) 公务接待费	0.20	0.20					
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

<b>→↓台</b> 比八	<del>ゔ</del> ゖゔコ <i>ム</i> ズ	34 175 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	40. 50	40.50					
			1、基础定额项目	40. 50	40.50					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	13. 12	13. 12					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	13. 12	13. 12					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

TH 台比 八	<b>シ</b> カ ごコ ムス	<b>亚拉</b>					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8) 退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	27. 38	27. 38					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

803017 怀来县存瑞镇人民政府 单位: 万元

구노수는 /\	かいしな	北州水水					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	<b>                                     </b>	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

### 项目支出预算

#### 803017 怀来县存瑞镇人民政府

000011 科尔公门和英代风					资 金	来 源			一一一一一
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		1460. 16	1457. 34					2. 82	
存瑞镇村级组织运转经费 (村干部工资)	2130705	2. 62						2.62	
存瑞镇 怀财字【2023】7号 村干部养老	2130705	18. 84	18. 84						
存瑞镇 怀财字【2023】7号 驻村工作队工作经费	2130705	24. 00	24. 00						
存瑞镇 怀财字【2023】7号 专职化村党组织书记报酬	2130705	1.81	1.81						
存瑞镇 2021 年度秋季大学生 超额征集单位奖励资金	2010301	0. 20						0.20	
存瑞镇怀财字【2023】7号 村级组织运转(办公及专 项)	2130705	170. 24	170. 24						
存瑞镇怀财字【2023】7号 村级组织运转(村干部工 资)	2130705	323. 12	323. 12						
存瑞镇怀财字【2023】7号 村级组织运转(正常离任村 级干部补助)	2130705	18. 87	18. 87						
存瑞镇怀财字【2023】7号 办案及业务	2010301	90.00	90.00						
存瑞镇怀财字【2023】7号 防火经费	2130234	30.00	30.00						
存瑞镇怀财字【2023】7号 防汛经费	2130314	5. 00	5. 00						
存瑞镇怀财字【2023】7号	2130701	244.00	244.00						

803017 怀来县存瑞镇人民政府 单位: 万元

	功能分类				资 金	来 源			
项目名称	科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
农村垃圾清理费									
存瑞镇怀财字【2023】7号 清洁煤财政补贴资金	2110301	165.02	165.02						
存瑞镇怀财字【2023】7号 社区工作者经费	2080208	42.70	42.70						
存瑞镇怀财字【2023】7号 土地流转费(造林)	2130205	221.00	221.00						
存瑞镇怀财字【2023】7号 武装工作专项经费	2010301	3.00	3.00						
存瑞镇怀财字【2023】7号 乡镇级转移支付	2010301	87. 68	87.68						
存瑞镇怀财字【2023】7号 巡河员经费	2130399	12.06	12.06						

# 单位预算政府经济分类表

#### 803017 怀来县存瑞镇人民政府

				资 金	来 源			
政府经济分类	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	2267. 75	2264. 93					2. 82	
501 机关工资福利支出	669. 57	669. 57						
502 机关商品和服务支出	1114. 74	1114.54					0. 20	
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	12. 12	12. 12						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	471. 32	468.70					2. 62	
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出		_						
599 其他支出								

### "三公"及会议培训经费预算

803017 怀来县存瑞镇人民政府 单位: 万元

-touto toda				资金	来 源			
支出内容	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计	0. 20	0. 20						
"三公"经费小计	0. 20	0. 20						
一、因公出国(境)费								
二、公务用车购置及运维费								
其中:公务用车购置费								
公务用车运行维护 费								
三、公务接待费	0.20	0.20						
四、会议费								
五、培训费								

# 十七、怀来县王家楼乡人民政府收支预算

### 收支预算总表

803018 怀来县王家楼乡人民政府

TH H		<u> </u>
项 目   代 码	预算收支项目	预算金额
	预算收入	1558. 57
	本年收入	1558. 57
1	一般公共预算拨款	1558. 57
	其中:一般财力	1558. 57
	行政事业性收费	
	专项收入	
	国有资源(资产)有偿使用收入	
	政府住房基金收入	
	上级一般公共预算安排转移支付	
	一般债券	
	其他	
2	基金预算拨款	
	其中: 政府性基金收入	
	专项债券对应项目专项收入	
	上级政府性基金预算安排转移支付	
	专项债券	
3	国有资本经营预算拨款	
	其中: 国有资本经营收入	
	上级国有资本经营预算安排转移支付	
4	财政专户核拨	
5	单位资金	
	其中: 事业收入	
	上级补助收入	
	附属单位上缴收入	
	事业单位经营收入	
	其他收入	
	上年结转结余	
1	财政拨款结转(含上年超收等结余)	
	其中:一般公共预算拨款	
	基金预算拨款	
	国有资本经营预算拨款	
2	非财政拨款结转结余	
	其中: 财政专户核拨	
	单位资金	
	预算支出	1558. 57
1	基本支出	702.66
	其中: 人员经费	658. 04
	日常公用经费	44. 62

#### 803018 怀来县王家楼乡人民政府

项 目 代 码	预算收支项目	预算金额
2	项目支出	855. 91

# 人员经费预算

#### 803018 怀来县王家楼乡人民政府

功能分	部门经	政府经		资金来源								
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余		
			合计	593. 93	593. 93							
			一、工资福利支出	593. 93	593. 93							
2010301	30101	50101	1.1 基本工资	291. 14	291. 14							
			1.2 津贴补贴	35. 17	35. 17							
	30102		1.2.1 地区附加津贴									
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴									
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)	35. 17	35. 17							
2010301	30102	50101	1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴	35. 17	35. 17							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴									
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴									
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴									
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴									
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴									
			1.3 奖金	45. 27	45. 27							
2010301	30103	50101	1.3.1 年终一次性奖金	22. 52	22. 52							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金									
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)									
2010301	30103	50101	1.3.4 在职人员年度考核奖	22. 75	22. 75							
			1.4 绩效工资	12. 35	12. 35							
2010301	30107	50501	1.4.1 基础绩效工资	12. 35	12. 35							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资									
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴									

T-1-6比 八	かりごしるス	武成级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			1.5 社会保障缴费	130.00	130.00					
2010301	30108	50102	1.5.1 基本养老保险费	100.00	100.00					
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
2010301	30110	50102	1.5.3 基本医疗保险费	30.00	30.00					
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
2010301	30113	50103	1.6 住房公积金	80.00	80.00					
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
ツ能分   类科目   編码	济分类 编码	济分类 编码		合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费 用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费 用							
	30305		1.10 生活补助	_	_					
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							

가상사	シャンコムス	34 17 16X					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	40.00	40.00					
			一、工资福利支出							
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴							
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
	30102		1.2.5 在职人员住宅取暖补贴							
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							

中於八	シャンコムス	<b>武立</b> 级						资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 ì	计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30108		1.5.1 基本养老保险费								
	30109		1.5.2 职业年金缴费								
	30110		1.5.3 基本医疗保险费								
	30111		1.5.4 公务员医疗补助								
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费								
	30112		1.5.6 大病医疗保险费								
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费								
	30112		1.5.8 工伤保险费								
	30112		1.5.9 其他社保缴费								
	30113		1.6 住房公积金								
			二、对个人和家庭的补助	40.	. 00	40.00					
			1.7 离休费								
	30301		1.7.1 离休金								
	30301		1.7.2 离休人员补贴								
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴								
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴								
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴								
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴								
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴								
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用								
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费 用								
			1.8 退休费	40.	. 00	40.00					
2010301	30302	50905	1.8.1 退休金	40.	. 00	40.00					
	30302		1.8.2 退休人员补贴								

<b>元4.台</b> 比八	シャンコムス	34 17t 67					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	22. 52	22. 52					

구뉴 순난 /\	かいしな	武成					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			一、工资福利支出	22. 52	22. 52					
	30101		1.1 基本工资							
			1.2 津贴补贴	22. 52	22. 52					
	30102		1.2.1 地区附加津贴							
	30102		1.2.2 艰苦边远地区津贴							
			1.2.3 (特殊) 岗位津贴(补贴)							
	30102		1.2.3.1 国家出台与实际天数无关的岗位津贴							
	30102 1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位		1.2.3.2 国家出台按实际天数发放的岗位津贴							
	30102		1.2.4 规范津贴补贴后仍继续保留的补贴							
2010301	30102	50101	1.2.5 在职人员住宅取暖补贴	22. 52	22. 52					
	30102		1.2.6 在职人员物业服务补贴							
	30102		1.2.7 上述项目之外的津贴补贴							
			1.3 奖金							
	30103		1.3.1 年终一次性奖金							
	30103		1.3.2 法检绩效考核奖金							
	30103		1.3.3 在职人员基础绩效奖(补充绩效工资)							
	30103		1.3.4 在职人员年度考核奖							
			1.4 绩效工资							
	30107		1.4.1 基础绩效工资							
	30107		1.4.2 奖励绩效工资							
	30107		1.4.3 应纳入绩效工资的津贴补贴							
			1.5 社会保障缴费							
	30108		1.5.1 基本养老保险费							

자산 사	かりにしな	<b>武立</b> 级					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30109		1.5.2 职业年金缴费							
	30110		1.5.3基本医疗保险费							
	30111		1.5.4 公务员医疗补助							
	30112		1.5.5 事业单位补充医疗保险费							
	30112		1.5.6 大病医疗保险费							
	30112		1.5.7 事业单位失业保险费							
	30112		1.5.8 工伤保险费							
	30112		1.5.9 其他社保缴费							
	30113		1.6 住房公积金							
			二、对个人和家庭的补助							
			1.7 离休费							
	30301		1.7.1 离休金							
	30301		1.7.2 离休人员补贴							
	30301		1.7.3 离休人员特殊补贴							
	30301		1.7.4 离休人员住宅取暖补贴							
	30301		1.7.5 离休人员物业服务补贴							
	30301		1.7.6 离休人员月度生活补贴							
	30301		1.7.7 离休人员年度一次性生活补贴							
	30301		1.7.8 其他离休人员单位负担按月发放费用							
	30301		1.7.9 其他离休人员单位负担按年发放费用							
			1.8 退休费							
	30302		1.8.1 退休金							
	30302		1.8.2 退休人员补贴							
	30302		1.8.3 退休人员特殊补贴							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类 编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	単位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30302		1.8.4 退休人员住宅取暖补贴							
	30302		1.8.5 退休人员物业服务补贴							
	30302		1.8.6 退休人员月度生活补贴							
	30302		1.8.7 退休人员年度一次性生活补贴							
	30302		1.8.8 其他退休人员单位负担按月发放费 用							
	30302		1.8.9 其他退休人员单位负担按年发放费 用							
			1.9 退职(役)费							
	30303		1.9.1 退职生活费							
	30303		1.9.2 退职人员补贴							
	30303		1.9.3 退职人员特殊补贴							
	30303		1.9.4 退职人员住宅取暖补贴							
	30303		1.9.5 退职人员物业服务补贴							
	30303		1.9.6 退职人员月度生活补贴							
	30303		1.9.7 退职人员年度一次性生活补贴							
	30303		1.9.8 其他退职人员单位负担按月发放费 用							
	30303		1.9.9 其他退职人员单位负担按年发放费用							
	30305		1.10 生活补助							
			1.11 奖励金							
	30309		1.11.1 独生子女父母奖励							
	30309		1.11.2 其他奖励金							
			合计	1.59	1. 59					
			一、工资福利支出							

과상사	シャトコムス	34 17t 67					资金来源	Ì		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30114		2.1 医疗费							
	30106		2.2 伙食补助费							
			2.3 其他工资福利支出							
	30199		2.3.1 长期聘用人员和长期临时工工资							
	30199		2.3.2长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金							
	30199		2.3.3 病假两个月以上职工的工资							
	30199		2.3.4 其他							
			二、对个人和家庭的补助	1.59	1.59					
2010301	30304	50901	2.4 抚恤金	1.59	1. 59					
	30308		2.5 助学金							
	30399		2.6 其他对个人和家庭的补助支出							

# 日常公用经费预算

### 803018 怀来县王家楼乡人民政府

T-1. 台区 八	<del>シ</del> ワ ごコ ムス	动应级					资金来源	; ,		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
			合计	15. 00	15.00					
			1、基础定额项目	15.00	15.00					
2010301	30201	50201	(1) 办公费	7.00	7.00					
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	1.00	1.00					
	30207		1) 公务移动通讯费用补贴							
2010301	30207	50201	2) 其他邮电费	1.00	1.00					
2010301	30208	50201	(5) 办公取暖费	7.00	7.00					
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7) 差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1)燃料费							
	30231		2) 维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							

TH 台6 八	郊门仍	<b>动</b>					资金来源	•		
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9) 退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
	30239		(14) 公务交通补贴(其他交通费)							
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费							
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1) 培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4) 福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							

功能分	部门经	政府经					资金来源			
类科目 编码	济分类编码	济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							
			合计	29.62	29.62					
			1、基础定额项目	29.62	29.62					
	30201		(1) 办公费							
	30205		(2) 水费							
	30206		(3) 电费							
			(4) 邮电费	9. 94	9.94					
2010301	30207	50201	1) 公务移动通讯费用补贴	9. 94	9.94					
	30207		2) 其他邮电费							
	30208		(5) 办公取暖费							
	30209		(6)物业管理费							
	30211		(7)差旅费							
	30213		(8)维修(护)费							
	30215		(9) 会议费							
	31002		(10) 办公设备购置费							
			(11) 因公出国(境)费用							

~LAN /\	<b>☆</b> ∀ と⊐ <i>と</i> ズ	74 177 177					资金来源			
功能分 类科目 编码	部门经 济分类 编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共	基金预算	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	3021201		1) 教学科研人员因公出国(境)费							
	3021202		2) 其他因公出国(境)费							
			(12) 公务用车运行维护费							
	30231		1) 燃料费							
	30231		2)维修费							
	30231		3)保险费							
	30231		4) 其他运行维护费							
			(13) 离退休干部经费							
	30299		1) 离休干部公用经费							
	30299		2) 离休干部特需费							
	30299		3) 离休干部住宅公用电话费							
	30299		4) 离休人员福利费							
	30299		5)退休干部公用经费							
	30299		6)退休干部特需费							
	30299		7)退休干部住宅公用电话费							
	30299		8)退休人员福利费							
	30299		9)退职人员福利费							
	30299		10) 离休干部参观休养经费							
2010301	30239	50201	(14) 公务交通补贴(其他交通费)	19.68	19.68					
	30202		(15) 印刷费							
	30203		(16) 咨询费							
	30204		(17) 手续费							
	30214		(18) 租赁费							
	30218		(19) 专用材料费						_	
	30224		(20)被装购置费							
	30225		(21) 专用燃料费							

71. Ah /\	<del>&gt;</del> 77 } ¬ <i>[</i> 77	जर्म क्रेट <i>दि</i>					资金来源	<del>:</del>		
功能分 类科目 编码	部门经济分类编码	政府经 济分类 编码	预算支出项目	合 计	一般公共预算拨款	基金预算 拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政 拨款结转 结余
	30226		(22) 劳务费							
	30227		(23) 委托业务费							
	30299		(24) 其他业务费							
			2、按规定比例计提项目							
	30216		(1)培训费							
	30217		(2) 公务接待费							
	30228		(3) 工会经费							
	30229		(4)福利费							
	30299		(5) 党组织活动经费							
			3、特殊因素项目							
	30209		(1) 业务用房运行费							
	30209		(2) 办公用房运行补助							
	30213		(3) 网络运行维护费							
	30202		(4) 大宗印刷费							
	30207		(5) 专项邮电费							
	31003		(6) 专项购置费							
	30231		(7) 执法执勤及特种业务车辆运行费							
	30201		(8) 临时办公室经费							
	30206		(9) 中央空调及电梯运行费							
	30299		(10) 不可预见费							
	30226		(11) 法律顾问工作经费							

### 项目支出预算

#### 803018 怀来县王家楼乡人民政府

003010 怀不去上豕佞夕八					资 金	来源			平世: 万儿
项目名称	功能分类 · 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合计		855. 91	855. 91						
怀财字【2023】7号 王家 楼村级组织运转(正常离任 村级干部补助)	2130705	9. 32	9. 32						
怀财字【2023】7号 王家楼 清洁煤财政补贴资金	2110301	72. 30	72. 30						
怀财字【2023】7号 王家楼 乡白土梁空心村安置费	2010301	140.00	140.00						
怀财字【2023】7号 王家楼 乡防汛经费	2130314	5. 00	5. 00						
怀财字【2023】7号 王家楼 乡民族乡补助	2010301	12.00	12.00						
怀财字【2023】7号 王家楼 乡土地流转费(造林)	2130205	138. 00	138.00						
怀财字【2023】7号王家楼村级组织运转(办公及专项)	2130705	143. 86	143. 86						
怀财字【2023】7号王家楼村级组织运转(村干部工资)	2130705	139. 26	139. 26						
怀财字【2023】7号王家楼 回族乡武装工作专项经费	2010301	3. 00	3.00						
怀财字【2023】7号王家楼 乡办案及业务	2010301	1.00	1.00						
怀财字【2023】7号王家楼 乡办公经费	2010301	25. 00	25. 00						
怀财字【2023】7号王家楼	2130705	10. 92	10. 92						

#### 803018 怀来县王家楼乡人民政府

	THAN // **				资 金	来源			1 12. 7470
项目名称	功能分类 科目编码	合 计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经 营预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
乡村干部养老									
怀财字【2023】7号王家楼 乡防火经费	2130234	35.00	35.00						
怀财字【2023】7号王家楼 乡农村垃圾清理费	2130701	68.00	68.00						
怀财字【2023】7号王家楼 乡贫困乡补助	2010301	2.00	2.00						
怀财字【2023】7号王家楼 乡乡镇级转移支付	2010301	46. 93	46. 93						
怀财字【2023】7号王家楼 乡巡河员经费	2130399	4. 32	4. 32						

# 单位预算政府经济分类表

#### 803018 怀来县王家楼乡人民政府

政府经济分类	资 金 来 源							
	合计	一般公共 预算拨款	基金预算 拨款	国有资本经营 预算拨款	财政专户 核拨	单位资金	财政拨款 结转	非财政拨款 结转结余
合 计	1558. 57	1558. 57						
501 机关工资福利支出	604. 10	604.10						
502 机关商品和服务支出	736. 71	736. 71						
503 机关资本性支出(一)								
504 机关资本性支出(二)								
505 对事业单位经常性补助	16. 67	16.67						
506 对事业单位资本性补助								
507 对企业补助								
508 对企业资本性支出								
509 对个人和家庭的补助	201.09	201.09						
511 债务利息及费用支出								
513 转移性支出								
599 其他支出								